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ENTREVISTA CARRILLO-CEAUSESCU EN BUCAREST

Hacia un 
nevo estilo» 

comunista
Lvs dos políticos, de acuerdo 
en ta independencia de cada 

partido, y del respeto mutuo

También, apoyo 
yugoslavo al 
eurocomunismo 
y a Carrillo

VIENA, 1 
de Rumania, 
el secretario 
Comunista, 
manifestaron
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35 años de experiencia a su servicio

(Efe).— El presidente 
Nicolás Ceausescu, y 
general del Partido 
Santiago Carrillo, 

el domingo su deseo
de conseguir un nuevo estilo de 
unidad en el movimiento

I En su solicitud de ingreso en Europa«
‘ POR lODAS

k

Las condiciones políticas para nuestra 
entrada siguen siendo más importantes 
que las económicas

(Crónica de nuestro enviado especial, en la página cinco)

E Clavero Arevalo, ministro de las regiones, en Aragón

"AUIDNOMIA SIGNIFICA
AUTDRRESPONGABILIDAII”
El ministro, partidario de la regionalización del ahorro

(Información en la página 9)

comunista, informa la agencia de 
noticias rumana "Agerpres”.

Ceausescu y Carrillo trataron el 
tema del reforzamiento de la 
colaboración entre partidos 
comunistas, respetando el derecho 
de cada uno a tomar una linea 
política independiente.

En un comunicado hecho 
público tras su entrevista, ambos 
dirigentes manifiestan que la unidad 
debe conseguirse mediante "el 
desarrollo de relaciones de amistad 
y solidaridad entre los partidos 
basadas en la igualdad de derechos 
y el respeto y la estima mutuos”.

Ceausescu, quien desde hace 
tiempo ha defendido la 
independencia dentro del 
movimiento comunista, elogió 
calurosamente al Partido Comunista 
español, informa la agencia.

Carrillo llegó el sábado a 
Bucarest invitado personalmçnte 
por el presidente de Rumania.

El semanario del Ministerio de 
Asuntos Exteriores soviético, 
"Tiempos Nuevos”, acusó en julio a 
Carrillo de "anti-sovietismo” y de - 
intentar dividir al movimiento 
comunista.

CARTA DE BERLINGUER 
A TITO

BELGRADO, 1 (Efe).- El 
secretario general del Partido 
Comunista italiano. Enrico 
Berlinguer, se ha dirigido en una 
carta al presidente y Jefe del Partido 
Comunista de Yugoslavia, Josip 
Broz "Tito”. Entregó la carta el 
líder de ios comunistas italiano^ 
Giancarlo P a Jetta, ai secretario 
rugoslavo de Relaciones 

n te r n a c i o n a les Aleksandar 
Kriickov, a orillas del lago de OJrid 
al sur de Yugoslavia.

Durante la entrevista con el 
representante de los comunistas 
italianos, Kriickov, subrayó "la 
necesidad de una mayor 
comprensión de las condiciones 
diferentes en las que actúan los 
diversos partidos comunistas y la 
necesidad de un diálogo entre los 
partidos”.

Durante el conflicto entre el 
Partido Comunista soviético y el 
español,, los comunistas de 
Yugoslavia se habían mostrado más 
solidarios con Santiago Carrillo que 
el Partido Comunista italiano.
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Meno, está formado por su

e^pi^o perdía por siete-cero. Una institución franquista co
mo ésta debería de haber quedado suprimida por inanición.

CoitesK el general más 
autigno en activo, el jefe del 
Ako Estado Maybr, el pre- 
sideate del Tribunal Supre-

/PRENSA ARAGONESA, S. ?
LA TARDE Marcial, núm. 2

/ Depósito Legal: Z-22-1970

LñS Tjwems

INSTITUCION DE MUSEO
Al Consejo del Reino se le ha éoncedido una prórroga bueno que el Rey se asesore, 

smúbu- a la que pedía el portero del Alcoyano cuando su es bueno que una parte de

La mesa del Congreso, 
CM sa presidente al frente, 
■o é^ron que se votasen 
bs propuestas del PSOE y 
PCE tendentes a no elegir 
los sustitutos de procurado
res y cooscjeros de las Cor- 
tcT de la dictadura. Porque 
ustedes saben muy bien que 
d Consejo del Reino, cuyo 
objetiro más importante es 
d de elaborar la terna para 
qpK d Jefe del Estado

polémicQ
® Por Angel Sánchez

(De "Mundo Diario") ’

Mo, d 4el Consejo de Estado 
y d del Instituto de España, 
c«aM> cargos natos. De los 
otros diez, en la actualidad 
—según la l^y para la Re
forma Política- cinco son 
Apotados y cinco senadores. 

eZomo a la hora de la vo- 
tacióa la izquierda del Con
greso se abstuvo y la iz- 
qñerda del Senado abando
nó la sala, la UCD y AP co
paron los cargos. Desapare
cida la figura* del prelado 
procurador en Cortes (el úl- 
taaio fue Cantero Cuadra
do), la composición actual 
del Consejo del Reino queda 
así- presidente, Antonio 
Hernández Gil; l^uis 
Dícz-'Alegría (general más 
antiguo), Felipe (.alar/a 
(Alto Estado Mayor), Silva 
Melero (Supremo), Oriol 
(Consejo de Estado), Lora 
Tamayo (Instituto de Espa
ña). Diputados: Carlos Sen
tís, Meilán Gil, Luis Miguel 
Galván (los tres de UCD) y 
Alvaro Lapuerta y Pedro de 
Mendizábal (ambos de 
Alianza Popular). Senado
res: Julio Nieves, Alejandro 
Royo-Villanova y Manuel 
de Oña (todos de UCD) y 
Carlos Ollero (designación 
real) e Isaías Zaragoza (in
dependiente de -Centro). O 
sea: dos ex ministros fran
quistas (Oriol y Lora), dos 
militares, seis suaristas de 
UCD, dos de AP (Lapuerta 
ya era consejero anterior
mente como procurador fa
miliar al igual que el «uce-

DIARIO DIRECCION;
Teléfono 23 00 99

De los artículos firmados responden siempre 
sus autores, sin que su publicación suponga 
que el periódico comparte las ideas expuestas

REDACCION Y ADMINISTRACION 
Teléfono 21 69 83 - Télex 58054 
(Centralita con 3 lineas)

dista» Nieves, como presi
dente de 4a Diputación de 
Segovia), dos independien
tes, el titular del Supremo y 
el presidente de las Cortes. 
Un plantel exquisito, como 
se ve. En breve, estos seño
res tendrán que fabricar una 
tema para el nuevo presi
dente del Supremo, que ya 
ha cumplido edad reglamen
taria. Sabroso.

Ustedes imaginen que a 
Suárez le pasa algo y cesa 
como presidente del Go
bierno. Inmediatamente ha 
de ser sustituido por un 
hombre de la terna que ela
bore el Consejo del Reino. 
¿Qué hombres puede pre-

sentar esta institución 
obsoleta, retrógrada y 
antipática? (Estos dos adje
tivos son de «Nacho» Ca
muñas, que ha demostrado 
una vez más que va por li
bre.)

Aquí la reforma nos metió 
el gran gol, porque España 
sigue siendo una democra
cia no parlamentaria en 
cuanto a la elección del jefe 
del Gobierno. De ahí que 
estando en trance constitu
cional, carece de sentido 
prorrogar instituciones de 
museo. Y el Consejo del 
Reino es la momia del ata- 
do-y-bien-atado. Ojalá que 
dicho Consejo duré menos 
que un pirulí a la puerta de 
un colegio de ursulinas. Pe
ro a nivel de símbolo la cosa 
ha quedado realmente triste. 
Dos hombres de Alianza 
Popular han triunfado y se 
han colado en la institución 
que tanto les va por sus 
connotaciones. Así nos luce 
el pelo.

ASESORAMlENTO 
REGIO

Ayer, «ABC» recogía en 
un editorial su.opinión sobre 
la viabilidad de mantener el 
Consejo del Reino, aunque 
añadía lo siguiente:

«Que conviene institucio
nalizar el asesoramiento re
gio parece evidente. Si es 

es bueno que una parte de
ese a.scsoramiento se institu
cionalice. Que ello se 
consigue mejor a través d<^ 

’ un organismo que, en esen
cia, representa una repro
ducción a escala reducida de 
las Cortes españolas, no de
be ofrecer serias dudas. Que, 
en ese sentido, la composi
ción del Consejo del Reino 
debe responder a su natura
leza representativa de esas 
misma.s Corte.s en su integri
dad y no sólo a la mayoría 

circunstañcialmente domi
nante en una determinada 
etapa, también parece lógi
co.»

• Peligro de inocua fun
ción representativa

«Pero más importante nos 
parece aún el segundo orden 

de razones en que apoyamos 
nuestra tesis favorable al 
mantenimiento del Consejo 
del Reino. Porque, en efec
to, si éste desaparece, se 
merman de tal manera las 
facultades regias, que la Co
rona, más que un papel ar
bitra' y moderador —con
ceptos ambos que implican 
una cierta facultad deciso
ria, pues no se entiende có
mo se puede arbitrar sin que 
los grupos opuestos deban 
sujetarse a la suprema deci
sión del árbitro — , quedaría 
reducida a la más pura, ino
cua y vacía función repre
sentativa. El Rey, reina pero 
no gobierna. El Rey no 
gobierna, pero reina. Pero el 
reinar dice, o debe decir, 
mucho más que encarnar 
tan sólo la máxima magis
tratura, si esa magistratura 
permanece legalmente ciega 
y muda, sometida, en fin, en 
un todo, a la tornadiza vo
luntad de unas mudables 
mayorías. El superior crite
rio real, en el que se integran 
todos y cada uno. de los 
intereses y las aspiraciones 
de todos y cada uno de l(\s 
españoles, de todas y cada 
una de sus regiones, exige un 
cauce jurídico en el que el 
Rey, no partidista ni com
prometido, pueda arbitrar 
con eficacia.»

"ALCANFO - 
RIZACIOn

ñ VES M/WOÍÚ, 
Tü M/Msn?Q

Jaume Bach se ha imaginado a Carlos Sentís (numero 1 en las 
listas de UCD por Barcebna) telefoneando a Manuel Jiménez de 
Perga (número 2 Suarista). A Sentís le ha tocado b «pedrea» de 
una institución de museo. Menos da una piedra.

Luis Apostua, en «Ya», ve 
así las cosas desde su golpe 
de diputado de UCD.

«La izquierda ha dado 
demasiada importancia a 
las medidas de ’’alcanfori- 
zación” del Consejo del 
Reino. Con elocuente vehe
mencia, sus portavoces, se
ñores Mágica y Solé Tura, 
hicieron una anatomía cuasi 
post-mortem del menciona- 

_ do organismo. Pero no qui- 
' sierôireîîîîTpremtrr-tOTnriÇ^ 
convenía revelar que lo 
comprendían) el hecho de 
que se ha votado la simple 
subsistencia formal del 
Consejo del Reino en el es
pacio, tres o cuatro meses, 
entre este momento y la en

PACTO

trada en vigor de la nueva 
Constitución, en la cual, 
muy probablemente, no ha
brá rastro de dicha institu
ción. La subsistçncia, a re
tazos, de las antiguas Leyes 
Fundamentales obligan a 
mantener instituciones co
mo ésta por si fuera necesa
rio su funcionamiento. Y no 
tiene* más importancia la 
batalla del Congreso que, 
por haber sido la primera, es 
la que ha puesto un punto 
de emoción dialéctica en la 
repncá'3erdiputado Herre
ro de Miñón.

Todo ha sido como el hu- 
mo que empezó a Frbn. 

'■HWÜá ¡Tresídencjal, por un 
corto circuito de lo.s cables, 
cuando se abría la sesión. No 
hay que exagerar

.YO VA 
llevo la 
FANCARTA]
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NACIONAL

Las medidas económicas antipopu/ares

INCERTIDUMBRE
is IZ

^1 LU Y DESCONFIANZAI

i.

i La frustración puede desplazar a los que votaron Centro hacia
la opción socialista

1 en las 
nénez de 
drea» de

1 _ El problema número uno con el

la nueva 
la cual, 
e, no ha* 
a institu- 
:ia, a re- 
ia.s Leyes 
aligan a 
ones co- 
a necesa- 
ito. Y no 
ancia la 
eso que, 
¡mera, es 
m punto 
ica en la 
!o Herre-

MADRID, 1.— El problema numero uno con el 
que se enfrenta el Gobierno es convencer á la mayoría 
de los sujetos económicos para que confien y 
secunden su "paquete" de medidas, para salir de la 
crisis. Hasta el momento, los signos son de 
desconfianza, incertidumbre, desentendimiento e 
insolidaridad. Quien mas quien menos, se larga de 
vacaciones, pensando que acaso estas sean las últimas 
de una época que para algunos ha sido tan cómoda 
como injusta.

LACENTE DESORIENTADA

i

>mo el hu- 
rgfEiàï- 7^ 
1, por un 
os cables, 
sesión. No

F

El peligro es que las medidas económicas, en lo 
que tienen de llamada al esfuerzo común, no 
encuentran el eco necesario en este momento de 
vacaciones, de mudanza y de cambio, que tiene 
desorientado a gran parte del "personal . Porque si 
bien muchas de las transformaciones estructurales que 
están en marcha son necesarias y urgentes, ello no 
significa que no deban abordarse con un cierto orden. 
Mucho me temo que la pacífica transición, reforma o 
ruptura que se ha logrado en el orden político, fracase 
en el orden económico—social, si no se acierta a 
convencer de la necesidad de que todos compartamos 
el sacrificio y paguemos la factura de la consolidación 
de un sistema democrático que permitirá una mejor 
redistribución de los frutos del esfuerzo colectivo.

TRANSPARENCIA INFORMATIVA

Para concienciar como ahora se dice, en esta época 
de la comunicación no hay mas procedimiento que el 
de la transparencia informativa. Sin embargo, en 
numerosas áreas de la decisión política, tanto en el 
Gobierno como en los. partidos mantienen todavía el 
concepto patrimonial del poder que había en el viejo 
régimen sin darse cuenta que sólo disfrutan a un plazo 
fijo de una parte de la soberanía nacional.

¿SE ACABARON LOS PRIVILEGIOS?

Hay que exponer con claridad y números cómo va 
a crecer la recaudación directa, cómo las rentas del 
trabajo personal pagarán menos impuestos que las que 
se obtienen del esfuerzo comunitario con la 
especulación de cualquier tipo. Hay que demostrar 
que los trabajadores y empresarios van a poder 
controlar cómo el aumento de recaudación no se 
pierde en la incuria administrativa, sino que se aplica 
a la inversión comunitaria; de que el fraude fiscal va a 
ser perseguido: de que se van a terminar los 
privilegios.

LOS MAS HUMILDES, INDEFENSOS.

Instrumentos fundamentales en esta operación de 
sembrar el convencimiento y la confianza en la 
necesidad de un esfuerzo solidario serán aquellos a 
quienes los sujetos económicos consideren sus 
representantes. Hace tiempo que venimos advirtiendo 
que las centrales sindicales existentes no lo son, como 
tampoco los pequeños sindicatos amarillos que 
pretenden montarse, aprovechando las estructuras 
residuales del verticalismo. El hecho es que la mayor 
parte de la población activa trabajadora, así como la 
masa de consumidores y usuarios, o los rentistas y 
modestos pensionistas se sienten representativamente 
desamparados en un momento en que necesitan 
acomodar sus ingresos al ritmo de encareqjmiento de 
la subsistencia.

INDEFENSION PELIGROSA

Esa indefensión de los más humildes es peligrosa, 
sobre todo para la opcióa política de la UCD, ya que 

la frustración de esta gran masa de no afiliados a 
centrales o a partidos, que potencialmente deben ser 
la mayoría de los que han votado Centro, puede 
desplazarles hacia la opción socialista en las próximas 
elecciones municipales.

Antes de esos comicios, el Gobierno tiene que 
triunfar en la operación de convencer a los sujetos 
económicos de la eficacia de las medidas adoptadas, 
para que empiece a secundarlas a nivel de su trabajo 
en la empresa privada o en la administración pública 
de su consumo familiar y de su comportamiento 
socioeconómico. 

ELECCIONES SINDICALES

Paralela y silmultáneamente, el Gabinete tiene que 
devolver a los trabajadores la posibilidad de asurnir la 
soberanía de su esfuerzo, convocando elecciones 
sindicales libres a nivel de empresa para que, junto a 
la unidad empresarial ya surgida, renazcan libremente 
sindicatos de trabajadores que coordinen y unifiquen 
las negociaciones del compromiso social.

La confianza resurgirá en cuanto los aspectos 
negativos del "paquete", —subidas generalizadas de 
precios, eliminación de lo superfluo, reducción del 
bienestar de los más privilegiados—, sea ¡desplazado! 
por otros aspectos positivos, como la extensión de la 
solidaridad, la mejora de la calidad de vida y de los 
servicios públicos, la estabilidad en los precios y la 
generalización de una sociedad del bienestar que no 
necesite destruir la naturaleza, restringir las libertades 
y hacer tabla rasa del patrimonio más positivo del 
pasado, para construir un futuro sin valores 
permanentes sólo apoyado en el efímero disfrute 
material de las cosas por las que los hombres nos 
aferramos a diario.

F. L. de PABLO

INISTRAClOfJ 
Télex 58054 
is)

COMP.ARTIR LAS DECISIONES

Desde esa perspectiva, las grandes decisiones deben 
ser asumidas en pleno debate público, porque es el 
único modo de que los representados se identifiquen 
con las posiciones que, en su nombre, adopten los 
representantes a los que han votado. Si no quieren 
asumir el compromiso histórico de que esa 
identificación se produzca a través de un Gobierrio de 
concentración de las fuerzas políticas. Gobierno y 
Oposición han de lograr en sus debates 
parlamentarios, que sus decisiones sean socialmente 
compartidas y asumidas, imponiéndose contra la 
minorías que pretendan boicotearlas.

EXPOSICIONES CLARAS

En los próximos debates de las comisiones de 
Economía y Hacienda del Senado y el Congreso los 
ministros económicos deben exponer con claridad 
inteligible por los más humildes sujetos económicos, 
como se ha calculado el esfuerzo que cada uno de 
ellos tiene que hacer, en función del beneficio 
individual o comunitario que vaya a recibir.

De otra ^arte, como las medidas económicas 
adoptadas solo darán sus frutos positivos a largo 
plazo, mientras que sus aspectos negativos e 
incómodos son inmediatos, para despejar la 
incertidumbre, la desconfianza y el miedo que se ha 
generalizado en los últimos días entre los miembros 
ma's activos de la comunidad, hace falta que el 
Gobierno utilice los medios de difusión oficiales para 
la explicación de las medidas.

Hay que convencer a los ahorradores medios, 
cómo se verán favorecidos por el aumento de los tipos 
de interés y la mejor atención que habrán de 
prestarles las instituciones de crédito, al perder estas 
los circuitos de financiación privilegiados que 
suministraban dinero a bajo precio que pagábamos 
todos.

2

I/NA PE' 
SETA.' J

Ido, '
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EL MIERCOLES POR LA TARDE

EXPIICARA LA REFORMA

Finalizó la reunión 
del Sindicato Unitario

CENSURAS AL 
PROGRAMA 
ECONOMICO 

DEL GOBIERNO

TRIROTARIA
... Porque va a aumentar el 
paro y va a serla ruina de 
muchas pequeñas y medianas 
empresas

MADRID, 1 (Europa Press),- El comité ejecutivo estata! 
del Sindicato Unicato (SU) se reunió los pasados días 30^ 
31 en Madrid bajo la presidencia del secretario general Jost 
Miguel Ibarrola. En la reunión se estudió la situaciói 
sindical y las últimas"medidas económicas del Gobierno y sí 
tomaron diferentes resoluciones.

MADRID, 1 (Europa 
Press).— El rninistro de 
Hacienda, don Francisco 
Fernández Ordóñez, ha 
confirmado a Europa Press 
que el próximo miércoles 
por la tarde presentará ante 
la comisión de Economía y 
Hacienda del Congreso el 
proyecto ley sobre Reforma 
Tributaria.

Hoy, el señor Fernández 
Ordóñez se reunirá con los 
congresistas de la Unión del 
Centro Democrático para 
explicarles dichas medidas.

ESTAÍTARDE SE
REUNE LA MESA 
DEL SENADO

MADRID, I (Europa 
Press).— A las 7,30 de la 
tarde de hoy se reunirá la 
mesa del Senado presidida 
por su titular don Antonio 
Fontán Pérez.

Dicha reunión* será 
preparatoria del pleno que 
celebrará mañana esta 
Cámara. ,

Por otro lado, ya esta 
establecido el orden del día 
del pleno que será el 
siguiente:

—Escritos presentados
—Vacaciones políticas.
— Información de los 

i’ecursos que se presentaron 
al Tribunal Supremo sobre 
impugnaciones.

Una vez terminado el 
pleno, el presidente del 
Senado se reunirá con las 
comisiones de Incompa
tibilidades, Reglamento, 
Económica y Hacienda y 
Comisión de Competencia 
Legislativa.

ELEGIDA LA MESA 
DE REGLAMENTO
DEL CONGRESO 
DE DIPUTADOS

MADRID, 1 (Cifra).- Un 
mjembro del “Partido 
Socialista Obrero Español”, 
ha sido elegido esta mañana, 
presidente de la comisión de 
reglamento del congreso de 
diputados. Se trata del 
diputado socialista por La 
Coruña, Francisco Vázquez, 
inspector de trabajo en la 
mencionada provincia.

Como vicepresidentes de 
la mencionada comisión han 
sido elegidos Modesto Fraile 
Poujade (UCD) y Ciríaco de 
Vicente (PSOE)

Como secretarios lo 
fueron Emilio García 
Pumariño fUCD) y Jordi 
Sole Tura (PSUC)

Se da la circunstancia de 
que los dos representantes 
del "PSOE" en la comisión 
de reglamento, tienen 
idéntica profesión: 
inspectores de trabajo.

Elegida la mesa, el 

presidente de la comisión 
Francisco Vázquez, 
c o m..u n i c ó a los 
parlamentarios él programa 
de trabajos que ha quedado 
establecido del siguiente 
modo: el próximo día 8 de 
agosto deberá estar 
elaborado el informe o 
propuesta de nuevo 
reglamento del Congreso de 
diputados. Dicho texto será 
redactado por una ponencia 
integrada en representación 
de “Unión de Centro 
Democrático”, por 
Fernando Benzo Mestre, 
Antonio Rosón y Blas 
Camacho, por parte del 
“PSOE” la integran Luis 
Fajardo y Luis Gómez 
Llórente.

Inmediatamente después 
se publicará la propuesta del 
nuevo reglamento en el 
boletín de la Cámara y se 
abrirá un plazo para la 
presentación de enmiendas, 
de diez dias de duración. 
Aproximadamente sobre el 
23 de agosto se ha previsto 
que den comienzo los 
debates para la aprobación 
de la norma parlamentaria 
que regirá los trabajos del 
Congreso de diputados.

CONSTITUIDA LA
MESA DE LA COMISION 
DE COMPETENCIA 
LEGISLATIVA DEL 
CONGRESO

MADRID, 1 (Cifra).- 
Bajo la presidencia de José 
Luis Albiñana, del Partido 
Socialista Obrero Español, 
ha quedado constituida esta 
mañana la mesa de la 
comisión de competencia 
legislativa del Congreso.

En las votaciones para 
presidente se emitieron 34 
votos, de los cuales treinta y 
dos fueron a favor de José 
Luis Albiñana (PSOE) y dos 
en blanco.

Como vicepresidentes de 
la mesa han sido nombrados 
los Sres. Martín Oviedo 
(UCD), con 17 votos y 
Sanjuan (PSOE), con 16 
votos. De los treinta y cinco 
votos emitidos, uno lo fue 
en blanco y otro a favor del 
diputado de U.C.D., Sr. Pi
Arboleda

Como secretarios de la 
mesa han resultado elegidos 
Antón Canyellas, de Unión 
Democrática de Cataluña, 
con 18 votos, y García 
Garrido, de UCD, con 16 
votos. De los treinta y cinco 
votos emitidos, uno es para 
Antonio Carro de Alianza 
Popular.

Tras la constitución 
formal de la comisión de 
competencia legislativa, el 
presidente de la misma, Sr. 
Albiñana, abrió la sesión

para proceder a las 
propuestas que, en esta 
materia, presentarán los 
diputados. Al no presentarse, 
ninguna propuesta, se 
levantó inmediatamente la 
sesión, que será convocada 
nuevamente cuando haya 
materia de su competencia.

UCD Y PSOE SE 
REPARTEN LA MESA

MADRID, 1 (Cifra).- 
La “Unión de Centro Demo
crático” y el “PSOE" se han 
repartido los cargos en la 
mesa de la comisión de in
compatibilidades del Con
greso. Rafael Arias Salgado 
(UCD) fue elegido presiden
te de la comisión con 31 vo
tos a favor y 4 en blanco.

Fueron designados vice
presidentes Joaquín Galán 
(UCD) y Fernández Monte
sinos (PSOE), y secretario

Ricardo León (UCD) y 
Jaime Castell (PSOE).

Constituida la mesa, Ra
fael Arias Salgado dio cuen
ta a los parlamentarios de 
que los trabajos de la comi
sión darían comienzo tan 
pronto como los letrados 
del Congreso suministren el 
material preciso para diluci
dar en su caso, las posibles 
incompatibilidades parla
mentarias existentes en el 
momento.

ECONOMIA Y 
HACIENDA

En la mesa de la 
comisión de Economía y 
Hacienda: presidente don 
Jaime García Añoveros, 
Vicepresidentes, don Arturo 
Moya y don Francisco 
Bustelo. Secretarios, don 
Bartolome Zamora y señor 
Ruiz Risueños.

ENCIERRO 
DE LOS 

BOMBEROS 
MALAGUEÑOS

MALAGA, 1 (Cifra).- 
Los bomberos malagueños 
han iniciado esta mañana un 
encierro en su parque del 
paseo de Martinicos, en 
apoyo de las reivindica- 
ciones que tienen 
planteadas.

Las causas del encierro, 
en el que ha participado 
toda la plantilla excepto el 
primero y segundo jefes, se 
refieren a una compensación 
de 1500 pesetas por los d ías 
festivos de trabajo, 5000 
pesetas por prolongación de 
jornada, supresión de la 
cuota del colegio de 
funcionarios de 
administración local, 
aumento de personal y 
material suficiente para 
realizar el servicio con 
garantías.

Los bomberos encerrados 
han asegurado que no 
quedarán abandonados los 
servicios y que acudirán a 
cuantas llamadas se 
produzcan.

SIGUE LA HUELGA 
EN EL COMPLEJO 
"ALUMINA-ALUMINIO"

LUGO, 1 (Cifra).- Tras 
cumplir hoy el período de 
sanción —suspensión de 
empleo y sueldo— impuesta 
por las empresas a los 
obreros del complejo de 
Alumina-Aluminio, éstos no 
se reincorporaron a la 
actividad laboral. -

Desde las nueve de la 
mañana de hoy cerca de un 
millar de trabajadores 
participan en diferentes 
reuniones en las que se 
discute la situación actual y 
se adoptan acuerdos sobre la 
postura a seguir en días 
sucesivos.

Portavoces de los 
trabajadores han 

manifestado que no se 
reincorporarán ai trabajo en 
tanto las empresas no 
acepten la tabla 
reivindicativa que motivó el 
conflicto y cuyo punto 
principal es el aumento 
lineal de ocho mil pesetas 
mensuales.

En toda la zona costera 
lucense han aparecido 
pegatinas, octavillas y 
carteles, firmados por el 
"Bloque Nacional Popular 
Gallego”, pidiendo 
solidaridad y ayuda a los 
trabajadores en paro.

Esta situación de paro, 
que se iniciará el día once 
de julio pasado, afecta a dos 
mil cien obreros de un total 
de veintiuna empresas, la 
mayor parte del sector de la 
construcción y una minoría 
del sector siderometa- 
lúrgico, que llevan a cabo la 
construcción del complejo 
de Alumina-Aluminio y el 
muelle-puerto para dicha 
factoría.

DESCARRILAN NUEVE
VAGONES CISTERNA

PAMPLONA, 1 (Europa 
Press).- El tren número 7.162, 
compuesto de nueve vagones 
cisterna de ochenta toneladas, 
descarriló a la altura del kilóme
tro 538,8 de la vía ferroviaria de 
doble dirección Madrid-Irún, 
hacia las tres y media de la ma
drugada del domingo, en el ter
mino municipal de Olazagutia. 
Seis de los vagones cisternas, lle
nos de gasoil, cayeron al río Ara
ya. Sobre la vía, quedó única
mente la locomotora y tres de 
los vagones del convoy (los dos

El primer punto del 
orden del día fue la 
situación sindical, y se puso 
de manifiesto que la 
desaparición de la cuota del 
sindicato vertical es una 
victoria de los trabajadores 
por la libertad sindical. 
Asimismo, la afluencia de 
los trabajadores a las 
centrales sindicales supone 
un aumento de su capacidad 
reivindicatoría, aunque 
dificultada por las 
condiciones de división 
sindical en que se realiza.

Sobre la campaña de 
afiliación que fue lanzada el 
pasado 1 de julio se señaló 
la resonancia obtenida, 
declarándose que se había 
triplicado la afiliación en los 
últimos 30 días.

Sobre el tema de la.,. 
acción sindicar^ las 
elecciones a organismos 
unitarios, el SU propone 
que éstas se celebran en las 
empresas, acordadas por la 
patronal y con carácter 
provisional en el mes de 
octubre, para posibilitar la 
discusión por los 
trabajadores de un proyecto 
de ley sobre el papel de los 
organismos unitarios, sus 
funciones y garantías de que 
fuera presentado por el 
conjunto de las centrales 
sindicales a las Cortes.

Sobre la crisis económica 
y las medidas del Gobierno, 
el comité ejecutivo estatal 
ha aprobado una resolución 
de cinco puntos entre los 
que destacan el referente a 
la declaración del Gobierno 
señalando la inflación como 
el primero de los problemas 
a atacar, y considerando que 
la mayor parte de las 
medidas económicas 
adoptadas agravan el 
problema inflacionario, y 
que el plan de austeridad 
iniciado sólo va a generar un 
empobrecimiento de los 
trabajadores, un aumento 
del paro y la ruina de 
muchas pequeñas y 
medianas empresas.

Sobre las relaciones 

del principio y el vagón de la 
cola).

En el accidente no se han 
producido víctimas, aunque ha 
habido daños materiales y una 
de las vías quedará interceptada 
durante unos dos meses, debido 
al corrimiento de tierras produ
cido por las últimas lluvias, que 
parece haber sido la causa del 
descarrilamiento, ya que duran
te la última semana y especial
mente durante la tarde y la no
che del sábado, llovió con fuerte 
intensidad en toda la zona. 

laborales se aprobó uní 
resolución de ocho punto; 
que propone las derogación 
de las actuales leyes, y 
señalando algunos puntos de 
la nueva legislación que 
deberá ser presentada 
conjuntamente a las Corte; 
por todas las centrale; 
sindicales democráticas.

El SU considera 
igualmente que el 
patrimonio sindical, 
calculado en unos 300.000 
millones de pesetas, debe ser 
administrado ai servicio de 
ios trabajadores, ya que a 
ellos pertenecen. A ese 
propósito se propone la 
creación de una comisión de 
todas las centrales sindicales 
sin exclusiones.

Por último, en-íí, 
declaración hed)ft---»ñhUga 
"pot SU '31 termino de la 
reunión, _se,^nsidera muy' 
importante y urgente la 
necesidad de unión de todos 
los sindicatos y sé hace un 
llamamiento para la 
eliminación de obstáculos 
que impidan la unidad de 
acción. A este respecto se 
reprocha el reto para la 
misma de CC.OO.

REUNION DE LA 
COMISION DE 
TRANSPORTISTAS DE 
MERCANCIAS 
PORJCARRETERA

MADRID, 1 (Europa 
Press).— Esta mañana se ha 
reunido la comisión de 
transportistas de mercancías 
por carretera, con el 
subsecretario de transportes 
y comunicaciones, para 
tratar el tema de las tarifas y 
de toda la problemática del 
sector.

Se espera que a última 
hora de la mañana se llegue 
a algún acuerdo, pues, a las 
cuatro de la tarde los 
transportistas vuelven a 
reunirse para considerar las 
negociaciones de la mañana- 
Ai término de la reunión los 
transportistas harán pública 
una nota oficial.

Las cisternas contenían cadí 
una de ellas 54 toneladas de 
gasoil destinado a Pamplona. 
saberse la noticia en la estación^ 
de AIsasua, se trasladaron al lu 
gar del suceso representantes de 
Campsa, Renfe y de la Dirección 
de Caminos Canales y Puentes, 
para organizar las operaciones 
de recuperación de las cisternas 
siniestradas. La circulación f®' 
rroviaria se canalizará por la vie 
paralela a la cerrada, mientras 
son arreglados los desperfectos
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BRUSELAS, 1.- El nueve de febrero de 1962 hubo 
inundaciones en las costas del Mar del Norte, nevó 
copiosamente en toda Centroeuropa y España pidió por 
primera vez el ingreso en el Mercado Común. Han 
transcurrido quince años y medio. Fue una solicitud de 
asociación con vistas a la posterior integración como 
miembro de pleno derecho. Ocho años más tarde nos 
conformábamos con un tratado preferencial.

En su so/icitud ante /a C.E.E.

los mismos ideales 
democráticos. No obstante 
para ingresar es necesaria, la 
aquiescencia de todos los 
miembros que ya están 
dentro. Pero los “nueve” 
no podrán decirnos “no”, 
sin faltar al espíritu que 
inspiró la creación del 
Mercado Común y, por lo 
tanto, sin caer en

pide

El aval político más eficaz que 
el económico
es el ingreso como
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IS pasados días 30^ 
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Nuestro ministro de 
A suntos Exteriores, 
Marcelino Oreja, no ha 
puesto ahora una pica en 
Flandes al presentar la 
nueva solicitud en Bruselas, 
pero sí llama en Europa con 
el aldabonazo más fuerte 
dado por un gobernante 
español desde hace más de 
un siglo, ¿qué nos dirían 
Ortega y Unamuno, 
Joaquín Costa o Ganivet, si 
pudiésemos preguntarles 
hoy en una entrevista su 
opinión sobre el ingreso de 
España en la Comunidad 
Europea.
LAS MAYORES 
CALABAZAS POLITICAS

Europa, sin conseguir que 
estos cambiaran de aptitud.

Lopéz Bravo: primer intento 
fallido

inconsecuencia y 
de manera grave a 
Comunidad.

Puesto que 
acabado con el

debilitar 
la propia

hemos 
complejo

)N DE LA
ON DE
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>R REJERA
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Las mayores calabazas 
políticas dadas por el 
mundo al régimen de 
Franco fueron precisamente 
las largas y tas negativas al 
requerimiento de ingreso en 
el Mercado Común. Cuando

político de inferioridad de 
la era de Franco, ahora no 
podemos conformarnos con 
las “migajas” que nos dejen 
caer los miembros del 
Mercado Común. La 
solicitud que ha llevado 
Marcelino Oreja a Bruselas 
no puede ser un documento 
que se quede en un cajón. El 
belga Simonet ha recibido 
un documento cuyos 
trámites han de activarse. 
Nuestra negociación de 
ingreso no puede convertirse 
en la obra de Penélope —que 
la tejía de día y la destejía 
de noche—, porque a España

miembro de pleno derecho. 
Sería oportuno que el 
Gobierno Jespañol se 
marcara una fecha con la 
Comunidad "contra reloj”. 
La decisión comunitaria de 
descorrernos o no el cerrojo 
será una decisión política. 
La propia Europa 
Occidental se juzgará en ella 
su identidad. No 
ingresaremos o dejaremos de 
ingresar por la competencia 
que hagan nuestras frutas o 
nuestros aceros al norte de 
los Pirineos. La decisión no 
puede ser el resultado de 
componendas propias de 
trueques entre mercaderes. 
En el Mercado Común hay, 
sin duda, una tupida maraña 
de intereses, pero nuestra

Inglaterra. El entonces 
presidente francés 
Pompidou desistió de la 
política de “bloqueo”, que 
había adoptado su 
antecesor, De Gaulle. 
Luego, de hecho, bastaron 
dos años de negociaciones.

No va a ser más fácil, el 
allanar el camino de España 
de lo que fué allanar el de 
Gran Bretaña. Nuestro 
ingreso, como el de 
Inglaterra llevará consigo 
una restructuración interna 
de la Comunidad. Lo mismo 
que Inglaterra fué “cabeza 
de fila” en la ampliación de
los "seis“ a los
con ella 
} i ñama rea

I n 
e

"nueve , 
r e saron 
rianda),

TODO O NADA

Ahora la solicitud no

negoaciación no deberá
plantearse a esos niveles. 
Tendrá que pasar por ellos;
pero, por encima habrá
prevalecer el supremo 
incorporar a Europa <a

de 
de 
la

nosotros lo seremos en la de 
los "nueve” a los “doce” 
pues con nosotros entrarán 
Gracia y Portugal. Ore/t: Segundo asa/to

i

UNA NEGOCIACION 
COMPLICADA

López Bravo 
Luxemburgo 
P r eferencial

firmó en 
el Tratado 
señalamos

desde allí que en aquella 
circunstancias internas 
españolas_era JojTD^imo a 
lo que podía aspirarse.

Algunos pol íticos y 
diplomáticos habían llegado 
a adoptar posturas 
mendigantes ante los 
estadistas demócratas de

admite dilaciones. 
Restablecida la democracia 
España no tiene más 
remedio que plantear el 
“todo o nada” al Mercado 
Común. Reivindicamos algo 
a lo que como europeos y 
como demócratas tenemos 
derecho, pues en los; 
acuerdos de Roma de 1957,
se establece que la
integración está abierta a 

naciones deltodas las
Continente, inspiradas por

Procedente de San Sebastián

OREJA
REGRESA

ESTA TARDE
A MADRID

SAN SEBASTIAN, 1 íEuropa Press).— El ministro 
Asuntos Exteriores, don Marcelino Oreja Aguirre regresará 
esta tarde a Madrid procedente de San Sebastián, donde ha 
pasado el fin de semana.

de

El señor Oreja volverá de vacaciones a la capital 
donostiarra dentro de dos o tres días, y durante las mismas 
quizá pueda recibir a algún embajador o personalidad 
diplomática.

Este año no funciona como tal el Ministerio de Jornada 
en San Sebastián aunque el titular de la cartera de 
Exteriores pase sus vacaciones en la finca “La Cumbre”, de 
San Sebastián.

La «o»

Pompidou: Con é/ //egó el desbloqueo

le urge saber a qué atenerse. 
El gran riesgo que corremos 
ahora es que el Mercado 
Común no "toree”; que tras
admitir la solicitud de 

— no tiene másingreso, 
remedio que aceptarla—.

nueva España democrática.
Recuerdo cómo en la 

Conferencia "cumbre” de 
La Haya de 1969 se tomó la 
decisión de abrir las puertas 
del Mercado Común a

decida “estudiarla con 
caima”. Después, el Consejo 
de Ministros del Mercado 
Común podría conceder a la 
comisión, —que negociara 
con el Gobierno Español—, 
un mandato tan restringido 
que para nosotros resultara 
inadmisible.

MARCAR UNA FECHA

Ahora lo que España

SÀ VOLVERA
A LA MAR

BILBAO, 30 (Logos).— "La flota de Ondárroa volverá a hacerse a la mar 
inmediatamente”, ha informado un portavoz de la Unión Sindical de Armadores de 
Altura de la villa marinera. "Cuando está en juego la supervivencia de todo un 
pueblo que vive de la pesca, prosiguió diciendo hacen falta algo más que amenazas 
para detener los barcos. Seguiremos en la brecha y seguiremos luchando a muerte”,

Ondárroa es el único puerto del Cantábrico que ha decidido ya volver a reanudar 
la actividad pesquera, interrumpida días atras cuando los buques de todos los 
puertos del litoral que faenaban en el Gran Sol regresaron a casa, ante el temor de 
ser apresados por patrulleros irlandeses.

ZARPAN PARA EL GRAN SOL

VIVERO (Lugo), 1 (Cifra).— Los ochos pesqueros de base en Cillero que faenan 
en aguas del Gran Sol han zarpado esta mañana rumbo a aquellos caladeros, tras 
permanecer desde el pasado martes amarrados al puerto base.

Estos pesqueros habían retornado a puerto secundando la acción que en el mis
mo sentido adoptaron pesqueros de La Coruña, Vigo y otros puertos del norte.

Por supuesto, nuestra 
negociación de ingreso no 
será cuestión de coser y 
cantar. Aun cuando haya 
una voluntad de alta 
política por parte de los 
“nueve”, el tira y afloja de 
las condiciones y del período 
transitorio, —que habrá de 
ser largo para adaptar 
nuestras estructuras y para 
paliar los inconvenientes 
que nuestra entrada origine 
a los demás—, consumirá, 
por lo menos, dos años 
desde ahora hasta que 
concluyamos y firmemos el 
tratado de adhesión. Ya úna 
vez dentro empezará a 
contar el período 
transitorio, que será, como 
mínimo, de otro lustro.

La oposición más fuerte 
a nuestro Ingreso vendrá, 
precisamente, de nuestros 
“primos hermanos” los 
franceses y los italianos, que 
temen por los privilegios de 
que gozan, gracias al 
proteccionismo agrícola del 
Mercado Común y por el

_ q-ue pueda 
ocasionar es el empuje de
daño

sectores de laamplios 
moderna industria española.
También aquí habrá que 
buscar soluciones políticas.

compromisos capaces de 
impedir que quedemos 
relegados a ser el “pariente 
pobre” de la familia 
europea. Duante casi un 
cuarto de siglo, —desde que 
firmamos los acuerdos con 
USA en 1973—, hemos 
pertenecido a la 
“Comunidad Occidental", 
pero hemos estado a las 
duras y no a las maduras, 
debido, sobre todo, a que el 
régimen se vendía 
políticamente muchas veces 
por un plato de lentejas.

Si el camino de Eúropa 
no se allana, si los intereses 
creados dentro de la 
Comunidad prevalecen 
sobre nuestra justa 
reivindicación avalada con 
cartas de democracia, no 
tendremos más remedio qüe 
volvernos hacia tos países 
europeos que han surgido de 
la senda de la neutralidad. 
Es una alternativa real a la 
política internacional 
española. Sería una 
neutralidad sin servidumbres 
gratuitas, ni a la OTAN, ni 
al poderío bélico 
norteamericano. USA lleva 
muchos años sujetando 
desde Rota el “paraguas 
atómico con el que 
estratégicamente protege a 
Europa de un ataque 
nuclear soviético.

EL GOBERNADOR BELLOCH
BARCELONA. - Toma de posesión del nuevo gobernador civil de la Ciudad Condal, 
don José María Belloch Puig. El acto fue presidido por el ministro del Interior, don 
Rodolfo Martín Villa, y por el de Trabajo, señor Jiménez de Parga, y asistieron las 

primeras autoridades locales y provinciales. (Telefoto, Cifra Gráñca.)
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Mientras continúa los contactos con diversas personalidades

lARRlDEírAS ABANDONARA
PERPIGNAN

BARCELONA, 1 (Cifra).- El presidente de la 
Generalitat, Josep Tarradellas, abandonará Perpignan 
mañana martes por la mañana dando fin a su estancia en la 
capital del Rosellon, donde mantuvo el pasado viernes una 
importante entrevista con la comisión permanente de la 
asamblea de parlamentario catalanes.

El señor Tarradellas 
viajará por tren a las diez 
treinta de la mañana, con 
dirección a su residencia 
habitual de Saint Martin le 
Beau, localidad próxima a 
París, donde el miércoles 
tiene concertadas entrevistas 
cuya naturaleza no se ha 
determinado.

La actividad desplegada 
por Josep Tarradellas a raíz 
de su entrevista con los 
parlamentarios catalanes, ha 
sido muy intensa. Las 
audiencias del presidente de 
la Generalitat a lo largo de 
este fin de semana han sido 
contantes.

Las visitas se inciaron 
esta mañana poco después 
de las diez, y tras un breve 
paréntesis para el almuerzo, 
prosiguieron a las tres de la 
tarde.

El presidente de la 
Generalitat recibió a una 
delegación de la Asociación 
Catalana de la Dona, Comité 
de la Feria Internacional de 
Barcelona Delegación de 
Partit Socialista de

Según fl/ico/ás Redondo, secretario genera/ de /a UGT

“EL GOBIERNO ES 
DE DERECHAS"

..."Y defiende los intereses de la oligarquía 
financiera: así el Pacto social es imposible.^'

MADRID, 1 ("Europa Press").— Ayer fue clausurado el 
congreso extraordinario de la Unión General de 
Trabajadores (UGT), que comenzó el pasado fin de semana 
en un colegio mayor' de Madrid. Al mismo asistieron unos 
400 delegados de diferentes provincias, quienes estudiaron 
cuatro ponencias relativas a los estatutos de la central 
sindical, organización interna, reglamento de asambleas, 
funcionamiento de la comisión de conflictos y cuotas.

El congreso rechazó una 
•enmienda para que se 
organizaran tendencias dentro 
de la UGT, con el objeto de 
evitar que cristalicen tendencias 
políticas que pudieran 
perjudicar los intereses de la 
propia central sindical. También 

se aprobó la nueva forma de 
nombrar los delegados del 
congreso, que hasta ahora eran 
elegidos borlas* un'ones 
provinciales. Tras este c greso 
extraordinario, los delegados

La especie ovina 
"Karakul"
ESTA
DESAPARECIENDO

VALDEPEÑAS (Ciudad 
Real), 1 “Europa Press".— 
La esoecie de ovejas 
Karakul, introducida en 
España hace medio siglo, 
esti desapareciendo de esta 
provincia que siempre ha 
sido la que más ovejas de 
esta zona ha tenido.

Realmente nunca hubo 
muchas, pero Valdepeñas es 
la localidad, que desde el 
año 1944, tenía el árbol 
genealógico de la especie; 
por lo que la Región 
Manchega llevaba el control 
de esta raza.

Catalunya, y a los señores 
Espinóla, doctor 
Cuatrecasas (que fuera 
representante de la 
Generalitat en la Argentina , 
director del ratativo “Avui”, 
señor Maluquer, señor 
Sabate, de la Lliga de 
Catalunya, Senillosa, Partit 
Popular de Catalunya, 
profesor Batista Roca, señor 
Petit Fonteserey al señor y 
señora Vachier, ex-alto 
cargo de la Generalitat de 
Catalunya, actualmente 
residente en Andorra.

Para mañana, último día 
de la estancia de Josep 
Tarradellas en Perpignan, 
está previsto que mantenga 
contactos con Josep María 
Cullel (CDC) el superior del 
monasterio de Saint Martin 
de Fuxa, senador 
Sobreques, los periodistas 
Milian y Sala, señor 
Valdegomis, y una 
delegación de la Esquerra 
Republicana de Catalunya, 
presidida por Heribert 
Barrera.

La afluencia hoy al Hotel

territoriales serán elegidos 
verticalmente, en proporción al 
número de afiliados y serán los 
representantes de las 
federaciones de industrias. En 
esta misma ponencia se aprobó 
un cap'ítulo dedicado a la 
solidaridad dentro de la UGT 
para los casos de huelga.

En cuanto al reglamento de 
la asamblea se aprobó que en el 
futuro se harán congresos de 
más de mil delegados, habida 
cuenta de que la organización ha 
pasado a ser movimientn de 
masas y para agilizar los 
trabajos, sin perjuicio de 
mantener la democracia interna 
en los debates.

La ponencia técnica sobre el 
funcionamiento de la comisión 
de conflicto también fue 
aprobada. Será una especie de 
tribunal para dirimir los 
conflictos que se planteen entre 
un militante o una organización 
y los órganos, ejecutivos de la 
central. Por último, en la 
ponencia de cuotas se aprobó un 
mínimo de cien pesetas para 
todos los afiliados y a partir de 
25.000 pesetas de salario real. El 
50 por ciento de lo recaudado 
será para las organizaciones 
horizontales y el resto para el 
ramo de industrias.

Al término d(í| congrreo, el 
.secretario general de la UGT, 

don Nicolás Redondo, señaló en

de France, residencia actual 
de Josep Tarradellas, ha sido 
constante y numerosa.

Por otra parte, se ha 
sabido que será inmediata la 
publicación por decreto ley 
de los componentes de la 
delegación negociadora de 
los parlamentarios catalanes 
sobre el establecimiento de 
la Generalitat provisional 
que preside Tarradellas, en 
el diario oficial de la 
Generalitat.

Este diario, que cuenta 
desde el exilio con dos 
numerosos, estará sujeto a 
un tercero, en el que 
incluirán los decretos leyes 
de nombramiento, en fecha 
no superior a dos semanas. 
El primer número del diario 
oficial de la Generalitat se 
publicó con el nombramien
to de Josep Tarradellas 
como presidente de este 
organismo; el segundo, con 
la creación del organismo 
consultivo de la presidencia 
de la Generalitat.

Fuentes próximas* a la 
presidencia de la Generalitat 
indicaron a “Cifra" que las 
gestiones encaminadas a la 
consecución de la 
Generalitat provisional iban 
a ir muy deprisa, 
concretándose en fecha 
inmediatamente próxima 
una nueva entrevista entre 
parlamentarios y el 
presidente Josep 
Tarradellas. 

unas declaraciones que recoge 
"Hoja del Lunes" de Madrid que 
están en contra de las recientes 
medidas económicas del 
Gbbiérno, sobre todo en lo 
relativo al paro. Afirma.que este 
año los trabajadores van a vivir 
"manifestamente peor que el 
año pasado", y que las centrales 
sindicales están en inferioridad 
de condiciones respecto a los 
partidos políticos porque 
carecen de capacidad para 
negociar. Agrega que se necesita 
urgentemente un instrumento 
de relaciones laborales en el que 
haya unas centrales sindicales 
para negociar con alto grado de 
afiliación con los empresarios. 
"Sin ese instrumento no hay 
posibilidad de estabilidad 
social".

En torno al futu(^. sindical, 
Nicolás Redondo sostiene que la 
UGT es, en estos momentos, la 
primera central sindical en 
representatividad y afiliación y 
que en el campo sindical habrá 
una bipolarización, en torno a la 
UGT y en torno a una segunda 
central que podría ser 
"Comisiones Oberas", "USO" o 
cualquier otra opción del 
movimiento obrero.

Acerca del pacto social dice 
que "hay una imposibilidad 
manifiesta de ir a él. Las 
centrales no lo admiten porque 
no tienen la culpa de la grave 
situación económica y porque 
no están representadas en el 
Gobierno, al igual que ocurre en 
otros parses como 1 rancia. "Yo 
creo con todo el respeto que 
pueda tener cualquier expresión 
política^ que el Gobierno actual 
es de derechas y va a defender 
fundamental o totalmente los 
interesi’s de la derecha, de la 
oliuarqufa financiera", termina 
el señor Reiiondo.

BARCELONA.— Dos momentos de la reunión en San Cebtiá (Francia) de la Comisión 
Permanente de la Asamblea de Parlamentarios con el presidente de la Generalitat en el 
exilio, honorable Josep Tarradellas. Arriba, el honorable Tarradellas observa como uno 
de los parlamentarios repasa el texto del orden del día. Abajo, Tarradellas conversa con 
Gregorio López Raimundo y con otro parlamentario. (Telefoto Cifra Gráfica)

el tiempoEn el B.O.E.

OCHO DECRETOS
DE INDULTO
MADRID, 1 “Europa Press".— El Boletín Oficial del 

Estado publica hoy ocho reales decretos por los que se 
indulta a José Agustín Achega Aguirre, Pedro Ignacio Pérez 
Beotegui, José Ignacio Múgica Arregui, Juan María Aldalur 
Arocena, Juan Miguel Gouburo Mendizábal, José Ignacio 
Egaña Aristi, Enrique Pagaoga Gallastegui, José 
Menchacatorre Aguirre y José Luis Mendizábal Benito.

Todos los indultados habían sido juzgados como 
supuestos autores de delitos de terrorismo y el texto de los 
reales decretos establece que se accede a su solicitud, y en 
consecuencia, deberán salir y permanecer fuera del 
territorio nacional durante el plazo de cinco años.

Los reales decretos llevan fecha de dos de junio de 1977 
y están firmados por el rey don Juan Carlos y por el 
ministro de Justicia don Landelino Lavilla AIsina.

MANIFESTACION 
PACIFICA
EN ALGORTA

BILBAO, 1 “Europa 
Press’*.— Más de 3.000 
personas se manifestaron en 
la mañana de ayer en a 
localidad vizcaína de 
Algorfa para pedir la 
libertad y no extradición de 
Apala asi como la inmediata 
salida de la cárcel de Javier 
l-arena extrañado que cruzó

la frontera la pasada semana 
procedente de Bruselas y 
que fue detenido días 
pasados en Durando en la 
autopista Bilbao-Behovia, y 
actualmente se encuentra 
recluido en la prisión 
provincial de Basauri.

La manifestación 
discurrió en perfecto orden 
y comenzó al final de un

MADRID, 1 (Especial para 
"Cifra"por "NIMBUS").- Parece 
que por fin se aleja 
definitivamente de España la 
perturbación, que ha producido 
frios y lluvias por la mayor parte 
de nuestra geografía. Por ahora, el 
tiempo va a volver a sus cauces 
normales de calor y sequía, 
recuperándose con cierta rapidei 
las temperaturas, aunque hoy 
todavía el calor será más bien 
moderado.

Ebro y Cataluña: Tiempo 
todavía induro, alternando los 
grandes claros con los chaparrones 
dispersos, más frecuentes estos 
últimos en los Pirineos y en el 
norte de Cataluña. Temperaturas 
suaves tendiendo a subir en 
Aragón.

Para pedir/3 no 
extradición de Apa/a

festejo infantil que se estaba 
aesarrollando con motivo da 
las fiestas de San Juan, en la 
citada localidad. Concluyó 
media hora más tarde.

La manifestación estaba 
convocada por el comite de 
Vizcaya d^ la comisión 
pro-amnistia. La fuerza 
pública no intervino en 
ningún momento.
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NA
CASÍSEGURO I LAS ELECCIONES

SINDICALES, EN OCTUBRE
MADRID, 1 (Europa Press).— Medios próximos ai 

Ministerio de Trabajo han manifestado a "La Hoja del 
Lunes" que las elecciones sindicales se celebrarán 
probablemente a finales del próximo mes de octubre.

En estas elecciones, continúa manifestando el citado 
periódico, los trabajadores designarán a los integrantes de 
los comites de empresa, nuevo organismo representativo 
que asumirá el monopolio de la acción sindical colectiva en 
los centros de trabajo, con el control de las asambleas 
unitarias de los trabajadores.

Añade "La Hoja del Lunes" que desde hace varios 
meses los técnicos del antiguo Ministerio de Relaciones 
Sindicales -ahora A.I.S.S., integrada en el Ministerio de 
Trabajo- están trabajando en el estudio de las normas 
legales para la creación de los comités de empresa.

Estos futuros comités, elegidos en octubre, sustituirán 
a los actuales jurados en sus funciones de manterier las 
relaciones con la dirección empresarial,y serán los únicos

presidente del Partido, y a la misma asistieron unas 
personas en total, miembros del Comité Ejecutivo.

30
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Concluye el mencionado periódico informando que, 
los proyectos elaborados por los expertos vinculados 
antiguo Ministerio de Relaciones Sindicales, se

asignaba a las diferentes organizaciones sindicales, entre 
otras funciones, una misión complementaria o
presindical, podiendo presentar
candidatos para los comités de empresa y encargarse de 
la defensa de los intereses individuales de los 
trabajadores, así como de su formación o preparación 
para intervenir en la vida sindical.

EL P.S.P.,POR 
LA UNIDAD

MADRID, 1 (Europa Press).- Durante el pasado fin de 
semana, el Comité Ejecutivo del Partido Socialista Popular, 
celebró una reunión en la que fueron analizados diferentes 
asuntos. Entre ellos las pasadas elecciones generales, la 
futura Constitución, la necesidad de elaborar un programa 
común para toda la izquierda, la entrada de España en la 
Comunidad Económica Europea y en la OTAN, la amnistía 
y las medidas económicas adoptadas por el Gobierno. La 
reunión estuvo presidida por don Enrique Tierno Galván,

CONSTITUCION
CLARA programa común de toda la 

mediante un
El PSP se pronunció por 

una constitución clara y 
concisa. Reiteró la

izquierda
compromiso constitucional
de todas I 
progresistas.

las fuerzas 
, se mostró

El cadáver de un niño de seis años
CADIZ, "Europa

Press”.— Tras 20 horas de 
búsqueda apareció el 
cadáver del niño José 
Vicente Alvarez Fernández, 
de 6 años de edad, 
desaparecido mientras se 
bañaba en una playa cercana 
a Cádiz denominada “El 
Chato”. Dicha playa carece 
de servicios de salvamento y 
no reune las condiciones 
precisas oara su utilización.

El niño perd ió pie 
mientras se bañaba con 
otros dos más, que pudieron 
ser rescatados gracias a la 
oportuna intervención de un 
guardia civil que se arrojó al 
mar pudiendo sacar a dos de 
ellQs a costa de sufrir él un 
corte de digestión que puso 
en peligro vida. Su nombre 
es don Fernando Lafares 
Pérez.

En la búsqueda 
participaron zapadores 
anfibios del tercio de la 
Armada, submarinistas de 
clubs y equipos

especializados de la 
Federación de Salvamento y 
Socorrismo de Cádiz cuya 
emisora móvil solicitó de los 
rabioaficionados intentasen 
comunicar con el padre del 
niño que navegaba rumbo a 
la Argentina en el buque 
“Arcos” del que es primer 
oficial, colaborando toda la 
red provincial de 
radioaficionados y que 
consiguieron su objetivo.

MUERTO EN ACCIDENTE 
DE CARRETERA

SEVILLA. 1 (Cifra).- 
Un cabo ael Ejército, 
perteneciente a la 
Agrupación de Infantería 
Mecanizada Guzmán el 
Bueno, ha resultado muerto 
en accidente de circulación 
registrado esta mañana.

Se trata de Enrique 
Agustín Postigo, de 
veintidós años de edad, que 
conducía el automóvil de

El comité ejecutivo se pronuncia a 
favor de la CEE y en contra de la

OTAN
favorable al autogobierno de 
las regiones, sin perjuicio de 
la unidad del Estado y
volvió a insistir en su
voluntad de llegar a la
unidad d e
movimiento 
españrol.

En torno a la

todo e I
socialista

entrada de
España en la Comunidad 
Económica Europea y en el 
Nato, el Comité Ejecutivo 
del PSP es partidario del 
ingreso en la primera de 
dichas organizaciones 
siempre que sea después de 
un amplio debate nacional y 
un referéndum popular. Por 
el contrario, no juzga 
positiva la entrada de 
España en la NATO, ni la 
permanencia de bases 
militares extranjeras en 
territorio español.

AMNISTIA

El Comité Ejecutivo 
considera urgente l^a 
concesión de una amnistía 
total, tanto política como 
laboral. La suspensión de la
pena de muerte. I a
derogación de la ley de
peligrosidad social, una
amplia medida de gracias 
para los presos comunes y la 
abolición del decreto-ley 
antiterrorism o.

Las críticas más duras se 
centran sobre el programa

económico del Gobierno. 
Califica de insuficientes las 
medidas para luchar contra 
el paro y afirma que el plan 
económico es un plan de 
estabilización, que se apoya 
en una política monetaria 
restrictiva y en una 
disminución en el 
crecimiento de los salarios. 
La congelación de precios 
por Decreto —dice el 
Comité Ejecutivo del PSP— 
es ineficaz. También han 
sido emitidos en el 
programa del gobierno 
aspectos como la política 
agraria, potenciación de la 
empresa pública, política de 
inversiones para cubrir el 
déficit en: equipamiento 
colectivo, el problema del 
pluriempleo y control de la 
banca, entre otros. La 
reforma fiscal es 
contemplada como positiva.

El PSP pide una reforma 
sustancial en el sistema 
económico para que la crisis 
se resuelva sin perjudicar a 
los trabajadores, defiende la 
autonomía de las centrales 
sindicales, recomendando la 
afiliación a través del frente 
sindical del Partido y fijo la 
fecha del 15 y 16 de 
octubre próximo para 
celebrar la reunión de la 
comisión permanente del 
Congreso del Partido.

Escribe ;

IGNACIO Y LOS 
RIESGOS DEL 

PIONERO

José María 
DE LLANOS

o corriente es recordar a 
Ignacio de Loyola como 

ejemplo y hasta símbolo de 
obediencia y sumisión Lo fue 
a su manera. Pero desde allí, es 
decir en condiciones en las Que 
escribir cartas a la corte del 
rey Felipe no era todavía esto 
de "hacerpolítica". Pero....

Tampoco, nunca por ello, 
olvidado, Ignacio fue no 
menos el pionero que desde su 
buen espíritu no resultó 
conflictivo y nada menos que 
en Roma, en el ámbito de las 
órdenes religiosas y hasta en el 
círculo de sus discípulos 
primeros.

Co nflic tivo; es decir 
hombre tocado para los 
nuevos caminos, que nunca 
caen bien a los que confunden 
fidelidad con inmovilísmo. 
Conflictivo hombre de Dios, a 
quien el guasón de turno 
llamaría hoy "cabezota" —era

vasco— y que por ello no cedió en su idea original, en cuanto 
a la manera de seguir a Cristo en la Iglesia.

No voy, ni soy quien para recordar, el cúmulo de líos 
que el fundador Loyola tuvo a través de su aventura. Y nada 
menos que con la Inquisición, y; después con el Vaticano, 
para no citar a ciertas órdenes mendicante que vieron en él un 
verdadero peligro y se le enfrentaron de maneras muy propias 
del siglo XVI. Un solo recuerdo; su sumisión a la figura del 
Papa pasó por actitudes como aquellas de los tiempos de 
Paulo IV, no definidas con tan solo la palabra obediencia.

No soy quien, por falta de pericia y por miedo a que crean 
que todo este recuerdo lleva como intención de actualidad, 
no soy quien para presentarnos o sugerirnos a un Ignacio 
distinto por ejemplo al que nos pintd Salaverrfa. Se trata 
sencillamente de algo mucho más serio: Ignacio de Loyola, 
hombre muy del Renacimiento —es decir de aquel giro de la 
Iglesia cuando Lotero se salió de cauce ofreciendo el peligro 
mayúsculo—; Ignacio de Loyola no se limitó a oponerse a lo 
que venía de Alemania, no fue el Contraforreformador 
símbolo como han gustado designarle; algo mas difícil V^^s 
cristiano fue lo que hizo de él, lo que después se revistió de 
plata como en la imagen célebre del santuario de Loyola.

Ignacio, pionero y en diversas direcciones, que podrían ser 
recordadas desde la de un tipo de orden religiosa, que no 
quería parecerse a las órdenes de frailes; desde aquí, hasta lo 
de los conventorios y enseñanzas de las humanidades. Item 
más de un modo de predicación, los ejercicios, que no casaban 
en la forma con la oratoria tradicional o el Mensaje aaao a 
voces por los caminos de Dios. Súmese también su inquietud 
por lo que hoy llamaríamos el tercer mundo y no tanto "Las 
misiones", como los viajes en peligro para abrir nuevas 
puertas al evangelio; súmese a Ignacio el caso Javier y 
volveremos a tener que reconocer lo mismo; el pionerismo 
al precio de conflictos y problemas sin fin y de malas 
interpretaciones del españolito audaz, de eso de lo que había 
bien aprendido Ignacio de su Maestro único: Jesús.

Aceptemos que la Iglesia se mueve —algo para algunos hoy 
así como aquello de aceptar por Galileo que se movía la 
tierra—; aceptemos que fidelidad a la Revelación y a la 
Institución no significa poner trabas y especiairnente 
calumniar como desobediente o traidor al que no mas que 
busca ser fiel a un Espíritu volador que preside y agita la 
Iglesia para que no deje de caminar tras su Maestro^por esta 
larga caravana de siglos, meta a la "Tierra prometida'.

Y, entonces, aceptamos que, junto a los alocados hombres 
de fe sin discernimiento —Ignacio fue maestro en lo de 
discernir—, frente a los orgullosos de- siempre que se sacan 
mal sus novedades dentro de la gran familia, junto a ellos, 
también siempre ha habido pioneros conflictivos, que 
hacia adelante de la que tiene también otra gran tentación del 
Maligno; la siesta. Lo paradójico de nuestro caso y 
conmemoración es que, marginado un tanto lo que ello dice, 
se nos haya pretendido dar tan solo la imagen de un Ignacio 
que decía que Sí a todo lo tradicional y era el campeón 
maravilloso y esforzado de un ayer que se quebraba en el 
siglo XVI, no solo con el dicho Martin Lotero, sino por 
ejemplo fámbién con un Erasmo y tantos otros a los que 
debemos mucho y no solo porque obedecieron, como por 
supuesto También obedeció Ignacio de Loyola.

(Colaboración LOGOS).

RESCATADO EN UNA PLAYA
Un guardia civil pudo salvar a otros 
dos muchachos antes de que se ahogaran

turismo de matrícula 
SS-90.275 cuando a la
altura del k i lómetro
464.950 de la carretera
radial IV, en el término
municipal de Ecija, chocó 
con el camión matrícula 
SE-6.596-1, que guiaba 
Antonio Díaz Camacho, de 
veintisiete años.

A consecuencia del 
violento choque Enrique 
Agustin sufrió gravísimas 
heridas, falleciendo 
prácticamente en el acto.
ATENTADO CONTRA 
UN COMERCIO

MALAGA, 1 (Cifra).—El 
comercio de joyería de 
Enrique del Pino López, 
dirigente del F.A.E. (Frente

Anticomunista Español) en 
Málaga, ha sido objeto de un 
nuevo atentado.

En esta ocasión, junto a 
una de las ventanas del 
local, situado en la calle de 
Granada, fue colocada una 
bombona rociada de 
gasolina, a la que se prendió 
fuego.

Junto a la bombona, en 
la pared, fueron pintadas las 
siglas M.R.A., que parecen 
corresponder al Movimiento 
Revolucionario Antifascista.

Unos vecinos dieron 
aviso a la policía y al cuerpo 
de bomberos, que sofocó el 
pequeño incendio y retiró la 
bombona. Los daños, en 
este caso, revisten escasa 
consideración.

El establecimiento del 
señor Del Pino López sufrió 
diversos atentados 
anteriormente, y en alguno 
de ellos, los daños causados 
fueron importantes.
OTRO NIÑO 
MUERTO EN LA 
PROVINCIA DE CADIZ

CADIZ, 1 
Press’’.^ En 
denominada

"Europa 
la zona 

Pozo de
Alcaudia próxima a la playa
de Camposoto de San
Fernando (Cádiz), hizo 
explosión cerca de las 4 de 
la tarde de ayer un 
artefacto, al parecer 
semienterrado en la arena, 
produciendo la muerte del 
niño José Bustillo Herrero

de 13 años de edad e 
hiriendo muy gravemente a 
sus hermanos Juan y Jesús.

Los heridos fueron 
trasladados a Cádiz en una 
ambulancia, siendo 
sometidos a una 
intervención de urgencia, en 
el hospital provincial, donde 
quedaron ingresados en el 
departamento de cuidados 
intensivos de dicho centro. 
El pronóstico de ambos es 
muy grave.

Recientemente la Zona 
Marítima del Estrecho 
reiteró a través de los 
medios informativos el 
peligro de esta zona por ser 
un campo de experimenta
ción y adiestramiento en el 
que podían existir artefactos 
que no hubiesen hecho 
explosión, delinando toda 
responsabilidad por los' 
daños o accidentes que 
pudieran sufrir las personas 
que por imprudencia 
penetrasen en esta superficie 
acotada.
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Anuncia Fernández Ordóñez

PRESUPUESTOS

CLAROS
■ Serán presentados a/as 

Cortes a finales de año

dente

ïeWr”'”
¿é Barcelona

[ las empr^,
en situasión Ibatte

MADRID, 1 (Cifra).- 
"Hacia finales de año serán 
presentados con toda 
claridad a las Cortes los 
presupuestos del Estado, y, 
desde ese momento, el 
público podrá conocer a 
fondo la posición y destino 
de los mismos’', ha 
declarado a Radio Nacional 
de España el ministro de 
Hacienda señor Fernández 
Ordóñez.

El titular de Hacienda 
señaló que se trata de una 
medida muy importante que 
considera la economía libre 
como una economía justa y 
solitaria. Asimismo, el señor 
Fernández Ordóñez declaró 
que el Ministerio es 
consciente de que existe una 
segunda reforma fiscal que 
es la presentación, la 
clarificación y la 
transparencia del gasto 
público.

"Ambas reformas 
—terminó el ministro— son 
absolutamente 
i nd ispensables y el 
Ministerio ha de acentuar el 
grado de transparencia en 
ios presupuestos del Estado 
para que el ciudadano que 
tiene la obligación de pagar 
los impuestos, tenga 
también el derecho de 
conocer cuales son los 
gastos.

"La crisis está poniendo en peligro 
la base mínima del sistema económico

"Los apuros para pagar ía extra de 
julio es sólo un pálido reflejo"

BARCELONA, 1.-(Logos).- "Si en momentos 
normales la productividad es la clave para que el mundo 
del trabajo sea efectivo para el país, en estos momentos 
de aguda crisis, de pérdida de mercados exteriores y de 
degradación de los mercados interiores, la productividad 
y la calidad se hacen absolutamente imprescindibles, 
debiendo estar émpeñados en ello, tanto empresarios 
como trabajadores y siempre dando ejemplo los 
primeros", ha afirmado a un redactor de Logos, el 
presidente de la Confederación Empresarial de 
Barcelona, don Alfredo Molinas Bellido.

social del mercado libre, e: 
el único sistema compatible 
con un régimen democrático 
como el español y además es 
el mas efectivo para 
conseguir aquellos objetivos.

LA CRISIS 
EMPRESARIAL

"Entendemos —ha 
añadido el señor Molinas— 
que la empresa es una 
unidad productiva que debe 
poder organizarse para la 
mayor eficacia del trabajo. 
No puede ser campo de

una serie de temas, 
aparentemente de 
importancia menor, que se 
constituyen en trabas a un 
eficaz funcionamiento de la 
economía, desde el pésimo 
funcionamiento de los 
servicios de Correos, hasta el 
aumento de las agresiones a
las personas 
En estos 
remisión de 
bancarios, 
ninguna 
fomentando

y a los bienes, 
momentos, la 
cartas, efectos 
etc. no tiene
garantía, 
el impago y

La situación deJa industria vizcaína

NUEVO
RETROCESO

BILBAO, 1 (Europa Press).- La Cámara de Comercio, Industria 
y Navegación de Bilbao en colaboración con la secretaría general 
técnica del Ministerio de Industria, ha elaborado la encuesta 
correspondiente al mes de junio de 1977, a través de la cual se 
deducen las siguientes conclusiones:

La situación de la industria vizcaína durante el mes de junio ha 
experimentado un nuevo y sensible retroceso, lo que coloca el nivel 
de actividad en el punto más bajo desde hace muchos años y 
demuestra el grave debilitamiento que están padeciendo la mayoría 
de las empresas vizcaínas.

Existe pesimismo empresarial ante las graves dificultades de todo 
orden que están encontrando, y por otro lado ios sectores de bienes 
de consumo que hasta hace pocos meses se mantenían en una tónica 
aceptable se están derrumbando rápidamente.

luchas, ni políticas 
sociales. La sindicación o

ni 
no

de los trabajadores de las. 
empresas debe ser 
absolutamente libre. Tienen 
que poder emitir su opinión 
todos y cada uno de ellos 
mediante el libre y 
democrático voto secreto’’

Sobre las actuales 
opciones del empresariado 
catalán, en materia 
económica y social, el señor 
Molinas declara: “Se 
condensan en la 
consecución del mayor 
progreso económico y social 
del país, en un clima de 
respeto efectivo de las 
libertades públicas y 
privadas, incluida claro esta, 
la de crear empresas y 
promover su efectivo 
funcionamiento al servicio 
de la sociedad. La economía

Asciende a veinticuatro mil 
millones de kilowatios hora

LA PRODUCCION 
ELECTRICA

EN EL PRIMER
SEMESTRE DE 1977

En el banco estatal soviético

REAJUSTE DEL RUBLO
MOSCU, 1 (Efe).— El Banco Estatal Soviético ha reajus

tada la cotización del rublo para las operaciones de agosto.
Este mes se observa una ligera subida del chelín austría

co, el marco alemán, el yen japonés y el franco francés.
Por el contrario, bajan considerablemente el dólar esta

dounidense, la libra esterlina, el dólar canadiense y,de una 
forma espectacular, tras la devaluación adoptada por el Go
bierno español, la peseta.

Libra esterlina: 1 1.26 (I38)
Chelín austríaco: 100 4,53 (4,45)
Marco alemán: 100 32,11
Peseta española: 100 034 (1 >08)
Lira italiana: 1.000 033 (O34)
Dólar USA: 100 72,45 (7430)
Dólar canadiense: 100 6732 (6935)
Yen japonés: 1.000 2.75 (2.73)
Franco francés: 100 1537 (1534)
Franco belga: 100 2,07 (236)

MADRID, 1 (Europa 
Press).— La producción 
hidroeléctrica desde el uno 
de enero hasta mediados de 
julio de este año ha sido de 
24.470,88 millones de 
k i I o w a t i o s-h or a, que, 
comparada con el mismo 
período del año anterior 
(1 1.298,88 millones de 
kilowatios hora), representa 
una diferencia positiva de 
13.172 millones, 
equivalente a un aumento 
del 116,59 por ciento.

La energía eléctrica 
disponible en esta fecha es 
de 14.49 millones de 
kilowatios hora que, 
comparada con la disponible 
en igual fecha de 1976 
(7.229 millones de 
kilowatios hora), representa

un saldo positivo de 7.320 
millones, lo que equivale a 
un aumento del 101,25 por 
ciento.

La capacidad total de los 
embalses de la vertiente 
atlántica es de 29.259 
millones de metros cúbicos 
de ios que en la actualidad 
hay almacenados 22.933, en 
la vertiente mediterránea la 
capacidad total es sólo de 
10.546 millones de metros 
cúbicos, de los que están 
disponibles 8.372. La 
capacidad total de ambas 
cuencas es de 39.805 de ios 
que en la actualidad están 
ocupados 31.305.

La diferencia respecto a 
la semana anterior es de 381 
millones de metros cúbicos 
menos.

En estos momentos, la 
base mínima del sistema 
económico está en peligro 
en nuestro país, ai 
generalizarse una crisis que 
está llevando a las empresas 
a situaciones límites^ de las 
que son un pálido reflejo las 
recientes dificultades en 
satisfacer las pagas 
extraordinarias de julio. El 
país debe ser consciente de 
que en fortalecimiento de la 
economía pasa 
inexcusablemente por el 
fortalecimiento de las 
empresas, verdaderas 
palancas de la actividad 
económica’’.

Al referirse a unas 
recientes declaraciones del 
Ministro de Trabajo que 
provocaron una nota de 
protesta por parte de la 
Confederación de 
Organización empresariales, 
de la que forma parte la 
confederación de Barcelona, 
el señor Molinas, dice: “las 
palabras del señor Jiménez 
de Parga nos causaron 
estupor. Consideramos que 
no encajan, en absoluto, con 
la declaración programática 
del Gobierno, no con su 
programa económico. 
Parece como si el Ministro 
de Trabajo estuviera 
jugando por libre’’.

Preguntado 
concretamente sobre las 
medidas económicas el 
representante de los 
empresarios barceloneses, 
dice: “Las medidas forman 
un conjunto coherente, pero 
incompleto, al haber dejado 
sin regular importantes 
aspectos de la política 
económica. Por otra parte, 
no preocupan sólamente las 
medidas económicas. Hay

destruyendo la mejor 
planificación contable. Es 
un problema de orden y 
autoridad, como lo es la 
proliferación de los delitos 
contra las personas. La 
democracia no tiene porque 
venir acompañada de una 
dejación de autoridad, 
indespensable para 
garantizar la convivencia 
ciudadana y el trabajo 
ordenado y productivo. El 
Gobierno, no puede prestar 
su atención tan sólo a una 
parcela, la política, la 
económica o la del orden
público. Su deber es atender 
con igual solicitud todas las 

délanecesidades 
comunidad’’.

Y el señor Molinas
Bellido termina diciendo: 
“Los empresarios estamos 
dispuestos a aceptar los 
sacrificios que nos imponga 
un programa racional y 
efectivo para salir de la 
crisis, pero debemos 
obtener la seguridad de que.* 
posturas irresponsables d^ 
otros sectores- sObffies tío 
van a hacer inútil nuestro 
esfuerzo.

Deben eliminarse 
obstrucciones al 
funcionamiento de las 
empresas, permitiendo al 
empresario desarrollar su 
actividad esencial en nuestro 
sistema económico y crear, 
con la máxima urgencia 
aquellos órganos para el 
estudio previo y conjunto 
por las partes afectadas de 
los complejos temas a 
negociar entre empresarios y 
trabajadores. Todo cuanto 
contribuya a delimitar 
claramente los campos de 
responsabilidad de 
empresario y trabajador, 
dentro de las empresas y a 
facilitar sus contactos 
institucionalizados, será 
beneficioso para la 
economía y para la sociedad 
española’’.

Las cifras entre paréntesis corresponden al cambio esta
blecido por el Banco Estatal de la URSS durante el pasado 
mes de julio.

LOS PRECIOS DEL PIERCURIO 
Eli LOS ULTIMOS SEIS HESES

SE HAN DUPLICADO
MADRID, 1 (Europa 

Press).— El precio del 
mercurio, tras la retirada del 
mercado de ios grandes 
productores, España e Italia 
fundamentalmente, ha 
alcanzado los 195 dólares, 
según informa la revista 
“Industria Minera’’

Según parece las firmas 
Lambert Metal Limited, de

Londres, y Mondial Stahl 
and Metals, de Dusseldorf, 
se han lanzado a la compra 
de grandes cantidades de 
mercurio, con el fin de crear 
una escasez inmediata de 
dicho metal y, por 
consiguiente, elevar los 
precios. Asimismo hay que 
recordar que los precios del 
mercurio se han duplicado 
en los últimos seis meses.

ENTRE ONCE Y DOCE AÑOS/ 
EN ESPAÑA

LA DURACION 
MEDIA DE UN 
AUTOMOVIL

MADRID, 1 (Europa Press).— En el año 1973,1a dura
ción media de un automóvil osciló entre los 11 y 12 años, 
mientras que en los años cincuenta la supervivencia de un 
vehículo superaba fácilmente los 18 años, según publica 
el boletín de la Asociación Española de Fabricantes de 
Automóviles, Camiones, Tractores y sus Motores (ANFAC).

Esta duración del automóvil depende, en su mayor parte, 
y según la misma publicación, del nivel económico del 
automovilista. A mayor renta del usuario es menor el 
tiempo que mantiene un vehículo.

Señala también el citado boletín que un propietario reti
ra su automóvil de la circulación cuando considera que el 
coste de las reparaciones resulta excesivo en relación al 
valor residual del automóvil.

BOLSA DE DIVISA^
INFORMACION , 

FACILITADA POR

BANCO ZARAGOZANO
Cambios para atedia 29 da julio da 1977

DIVISA

1 
1
1

Dólar USA...................
Dólar Canadiense . . . .
Franco Francés.........
Libra Esterlina............
Franco Suizo..............

100 Francos Belgas(com) .
1 MarcoAlemán............

100 Liras Italianas............
1
1
1

Florín Holandés . . 
Corona Sueca . . . . 
Corona Danesa . . . 
Corona Noruega . . 
Marco Finlandés . .

100 Chelines Austríacos . .
100 Escudos Portugueses .
100 Yens Japoneses.........
100 Francos Belgas (fin) .

CAMBIOS

COMPRADOR VENDEDOR |

85361 84301
79,710 79,382
17,453 17381

147355 147,163
35393 35311

241389 239371
37363 37368
9,654 9313

34363 34386
19391 19387
14305 14,138
16,117 16,037
21,131 21,01.4

525,776 519364
220,937 219,124
31353 31,796

239 3 78 237 304
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las, El conflicto de la hostelería zaragozana

LOS TRABAJADORES ANALIZAN

lite
de temas, 
emente de
menor, que se 
en trabas a un 
jnamiento de la 
lesde el pésimo 
lento de los 
Dorreos, hasta el 
las agresiones a 
y a los bienes, 
momentos, la 
cartas, efectos 
etc. no tiene 
garantía, 
el impago y 

ido la mejor 
1 contable. Es 
la de orden y 
como lo es la

de los delitos 
personas. La 

no tiene porque 
lañada de una 
le autoridad, 
isable para 
la convivencia 
y el trabajo 
productivo. El 

o puede prestar 
tan sólo a una 

a política, la 
o la del orden 
deber es atender 
licitud todas las 
I des de la

LOS HECHOS
ZARAGOZA 1 (ARAGON/expres).- La comisión negociadora de los trabajado

res de hostelería de Zaragoza nos remite, para su publicación, una nota informativa 
que, entre otras cosas, recoge lo siguiénte:

A LA OPINION PUBLICA: Ponemos en su 
rnnocimiento y en respuesta a la nota de Ja parte 
empresarial del dia 30 la realidad del conflicto 
colectivo, punto a punto.

1 - El 15 de julio se presentó al señor 
Deíeeado de Trabajo, la correspondiente 
documentación solicitando riegociar un nuevo 
convenio colectivo y la solicitud de una huelga 
leaal denunciando el convenio en vigor.

El señor Delegado de Trabajo, mediante 
escrito comunica a los trabajadores que la 
legalidad o ilegalidad de la huelga, lo 
determinaría en su dia la Magistratura e
Trabajo.

La Delegación de Trabajo, en vez 
informar oficialmente a los empresarios, 
limita a llamar por teléfono a un componente 
de los empresarios, -a la sazón, el presidente del
Sindicato vertical-.

de 
se

2).— El día 22, visto el silencio oficial y 
empresarial a nuestra petición de negociar el 
convenio y habiendo pasado dos dias del plazo 
establecido para huelga legal, se 
conocimiento de 120 empresarios de distintos 
sectores por carta cerrada y entregada a 
de la dirección de la empresa, la decisión de 
negociar a partir del dia 23.

¿verdad?; sin embargo, se les olvida mencionar 
que los empresarios permiten que algunos de 
ellos denigren la hostelería, permitiendo en sus 
establecimientos la CORRUPCION, el VICIO, 
que mantienen grupos "incontrolados", los 
cuales, pululan por la llamada "zona" y que en 
la discoteca "Séneca", fue brutualmente
agredido un trabajador por "clientes", provistos

PORRAS Y cadenas.

eñor Molinas 
mina diciendo: 
esarios estamos 

a aceptar los 
ue nos imponga 
ima racional y 
ira salir de la 
ero debemos 
eguridad de que 
responsabjesd^ 
res sodíies tío 
r inútil nuestro

eliminarse 
: c i o nes al 
liento de las 
permitiendo al 

desarrollar su 
sncial en nuestro 
nómico y crear, 
láxima urgencia 
irganos para el 
¡vio y conjunto 
tes afectadas de 
lejos temas a 
tre empresarios y 
5. Todo cuanto 
a a delimitar 
ios campos de 

a b iI idad de 
3 y trabajador, 
is empresas y a 
sus contactos 
nalizados, será 
oso para la 

r para la sociedad

3),- A las 4,30 de la tarde, se celebró una 
asamblea general de trabajadores, en la cual y 
con asistencia de 750 trabajadores 
aproximadamente, se votó, democráticamente, 
el ir a la huelga al siguiente día. ,

A las 6 30 aproximadamente, fue llamaaa 
esta Comisión por los empresarios a una 
reunión urgente en el Centro Mercantil, la cual 
se prolongó hasta las 10 de la noche alegando 
los empresarios que no podían negociar hasta 
septiembre, dado que estaban sin organizar por 
sectores y que no tenían la represen tatividad del 
sector general. Nosotros preguntamos: ¿es que 
los trabajadores tenemos la culpa de su 
desunión, basada en los económico y el poder 7. 
Total que después de muchas discusiones, 
ofrecían la fecha del 25 de agosto ypara 
meternos en septiembre durante la negociación 
y cuando hayan regresado de temporada, la 
mano de obra, regalada...

4) .— Nosotros democráticamente respetamos 
la soberanía de la asamblea, la cual, había 
votado el dia anterior huelga por unanimidad, 
por lo que ante la falta de representatividad de 
los empresarios y la negativa a negociar en plazo 
breve y, desechando cuantas fórmulas les 
propusimos los trabajadores para conseguir la 
represntatividad del sector, fue iniciada a las 
4,30 de la madrugada, con GRUPOS de 
información, nunca "piquetes", que esta 
palabra crea coacción y confusionismo hacia los 
trabajadores. El que fueran grupos de 
información lo demuestra el que nunca existió 
violencia, ni fueron prohibidos por las fuerzas 
de orden público, consiguiendo que en 6 horas, 
estuviese cerrado el 95 por ciento de los 
establecim ien tos.

5) .— El dia 24, continuó cerrado el sector 
por la mañana. En la nota publicada por los 
señores empresarios, se les olvida decir que 
sacaron a las 5 de la mañana de la cama al señor 
Gobernador, el cual nos convocó a las dos 
partes a una reunión a las 11 de la mañana. En 
dicha reunión, le hicimos ver al señor 
Gobernador, que la decisión del conflicto 
dependía de la asamblea, y se acordó que el día 
26 presentarían las representatividad y el dia 
28, se iniciarían las negociaciones en presencia 
del Gobernador, Sr. Segrelles. Se difundió una 
nota con nuestro conocimiento, pero nunca 
firmada por nadie, ya que nosotros no tenemos 
poder decisivo, cuyo poder, es patrimonio de la 
asamblea, la cual, tras 3 horas de deliberación, 
acordó, mediante votación, volver al trabajo al 
dia siguiente, cosa que se cumplió por los 
trabajadores: —¿cumplieron los empresarios los 
compromisos adquiridos ante el Gobernador? — 
ya saben que ha habido 11 despedidos y que 
existen represalias y coacciones.

Creemos, y hemos sido testigos que 4 de.los 
despedidos de la Casa Valencia, Vds. como 
empresarios, no han podido combatir al titular 
de dicho establecimiento, que ha aprovechado 
la huelga, para evitarse indemnizaciones e 
iniciar reformas en su establecimiento. 
Respecto a los desperfectos en 11 
establecimientos ocasionados por "piquetes", 
somos ajenos los trabajadores, ya que nosotros 
no usamos PISTOLA..., ya nos entienden.

6) .— En este punto estamos de acuerdo en su 
voluntad, pero esta voluntad está condicionada 
por nuestra presión, en defensa de nuestros 
compañeros despedidos, dado que es la primera 
condición para negociar.

Se les olvida decir también que el día 28 nos 
llevó cefca de dos horas la constitución de 
mesa, dado que la comisión patronal pretendía 
incluir unas cláusulas, nada favorables para los 
trabájadores, sin tener en cuenta el compromiso 
del día anterior ante el Gobernador.

7) .— El día 29 a las 11 de la mañana, nos 
reunimos ambas comisiones más uno, el 
empresario de la Casa Valencia, el cual 
mantiene con la patronal un aparte en otro 
salón de una duración de una hora y quince 
minutos, hasta el límite de ser llamados por 
nuestro letrado, y total ¿para que?, para decir 
que no admitía a los 4 compañeros.

8) .— En este punto se les olvida decir, 
que el señor Delegado de Trabajo, estaba 
ausente, que el Secretario, estaba ausente, y que 
un inspector se niega a estar presente como 
secretario y moderador en la constitución de la 
mesa negociadora.

9) .— Dia 29, Santa Marta, vista la 
negociación de la mañana y en la cual seguía 
habiendo 4 despedidos de la Casa Valencia, 
informamos a la asamblea, que tras varias 
propuestas, votó huelga, que se iniciaría el 
sábado dia 30^ a las 7 de la tarde del mismo dia, 
marchamos en manifestación legal en protesta 
de los despedidos y reivindicaciones.

También se les olvida mencionar las notas 
adviniéndoles que las empresas distribuyeron 
entre los trabajadores mediante el célebre 
decreto del 4 de marzo sobre el despido libre, 
tampoco dicen que han solicitado en los 
establecimientos la presencia de la fuerza 
pública.

10) .— Dia 30, se inicia la huelga con escaso 
eco, motivado por diversos aspectos. A las 10 
de la mañana, se celebra una asamblea de 
trabajadores, en la que se informa la readmisión 
de los despedidos, no en su empresa (Casa 
Valencia), pero sí, en otras del sector. Dicha 
asamblea, tras votación democrática, acordó

volver a la normalidad del trabajo, con la 
condición de seguir las negociaciones esa misma 
tarde, a lo cual se comprometen miembros de la 
Comisión Empresarial, dicho compromiso, se 
notifica a la asamblea y a los medios de 
difusión; COMPROMISO, que no han 
cumplido, alegando que lo haran el próximo dia 
2 martes.

Comprenda la opinión pública que nuestra 
postura, no es la de crear molestias, sino que 
son los propios empresarios, los que fuerzan 
esta situación, por no admitir los puntos básicos 
para seguir la negociación del convenio.

Zaragoza, 31 de julio 1977.

La Comisión Negociadora

en la

El Senado, según su presidente, 
no será un freno para el pro

ceso democrático. Será un Senado 
progresivo, como ha puntualizado 
sutilmente el señor Fontán. Lean: 
"El Senado va a resultar una Cá
mara muy 'progresiva'. Y no em
pleo la palabra 'progresista' porque 
ya se la ha adjudicado para sí un 
grupo parlamentario. A mí me pa
rece apriorístico pensar que el plazo 
destinado a una segunda lectura por 
el Senado de los proyectos de ley 
aprobados por el Congreso, aunque 
suponga un nuevo plazo dialéctico, 
suponga un freno en el proceso de
mocrático. Creo que, dadas las ca
racterísticas de ios senadores, po
dría ocurrir lo contrario".

Clavero Arévalo
ministro para las 
regiones, en
Aragón

MVISA?

:iON a
Í\POR I

IZANO
l«1977

BIOS 
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84301 
79,382 
17381

147,163 
35311

239371
37368
9313 

34386 
19387 
14,138 
16,037 
21,01.4

519364 
219,124

31,796 
237 304

“AUTONOMIA SIGNIFICA 
AUTORRESPONSABILIDAD

Ahorro: ‘‘Habrá que ir pensando 
en su regionalización”

El centralismo más dañino ha sido el 
de ios años sesenta

ZARAGOZA, 1 (ARAGOÑ/expres).— 
“La palabra autonomía significa 
áutorresponsabilidad. Es una forma de 

í autogobierno de los pueblos.”, decía ayer 
f en Zaragoza el ministro adjunto para las 
p regiones, Manuel Clavero Arévalo, 
I-' después de haber asistido en un hotel de 

Huesca a la segunda sesión de trabajo de
la Asamblea Parlamentaria de Aragón,
donde había pronunciado un extenso 
discurso en el que pretendió recoger las 

fe principales aspiraciones expuestas por Ids 
representantes aragoneses en las Cortes.

L El señor Clavero Arévalo llegaría a

contacto con los parlamentarios. En los 
pasillos de las Cortes me habían pedido 
que viniera, y he venido”. Manifestó que 
entre los parlamentarios aragoneses se ha 
encontrado con “una voluntad muy firme 

de que Aragón esté en la vanguardia de las 
autonomías”.“Aragón—dijo— no quiere

un regionalismo frente a nadie”.
Añadió que se encontraba en el 

Gobierno ocupando ese cargo para hacer 
posible las autonomías regionales.
BASES TEORICAS

constitucional para su existencia y señaló 
que en esa base constitucional debe 
quedar perfectamente sentado que, a la 
vez que se arbitren, las fórmulas para 
facilitar las autonomías, debe imperar en 
todo proyecto de este tipo el principio de 
las solidaridad nacional, de la solidaridad 
interregional.

"LAS EXCEPCIONES

■ os masones también están a la 
■■ busca de /a /egaiidad. Y está 
en a/za /a /iteratura sobre elfos. En 
"Historia 16" el profesor de nuestra 
Universidad, José Antonio Ferrer 
Benime/i, uno de los grandes espe
cialistas en la materia, escribe un 
artículo en el que afirma que Fran
co quiso ser masón y no fue admi
tido. Idéntica afirmación hace don 
Emilio Caste/I, otro destacado espe
cialista, que dice en el semanario 
"Mundo": "Franco solicitó su in
greso en la Masonería por dos veces 
y las dos le fue negado. La segunda 
incluso con el voto en contra de su 
propio hermano fíamón".

Sf'- Zaragoza en la noche del sábado para 
trasladarse al mediodía siguiente a 
Huesca, al objeto de asistir a la citada 
reunión. Horas antes de sentarse a 
dialogar con los parlamentarios, el señor 
Clavero mantuvo una entrevista con el 
portavoz de los diputados de la U.C.D., 
Juan Antonio Bolea.

En Huesca los parlamentarios hicieron 
al ministro una amplia exposición de la 
problemática aragonesa actualizada, 
teniendo como eje el tema de la 
autonomía. También los parlamentarios 
hicieron constar su satisfacción por la 
puesta en libertad de los cinco presos 
políticos aragoneses relacionados con la 
muerte del cónsul' de Francia en 
Zaragoza.

Definió las que, a su juicio, deben jer 
las bases inexcusables para la autonomía.

D Reconocimiento de la personalidad 
de ios pueblos y de su capacidad 

para autogobernarse.

2 Reconocimiento de las instituciones 
Regionales vigentes hoy o que tuvie

ron su vigencia en el pasado.

Determinación de las materias y las
competencias que debe

administración 
región.

autonómica
reunir la 
en cada

CENTRALISMO POSTRERO

Una vez de regreso en Zaragoza, el 
ministro se,reunió con los directores de 
los medios de comunicación y con varios 
informadores. Durante el cambio de 
impresiones que se estableció en la sede 
de la diputación de Zaragoza, el señor 
Clavero Arévalo dijo, entre otras cosas, 
que el centralismo que más daño ha 
hecho a las regiones ha sido el que ha 
venido existiendo desde los años sesenta 
hacia acá.

Dijo qve había acudido a Aragón en el 
fin de semana oara “mantener un

Respeto 
vernáculas 

corrigió y resaltó 
lencas de España”)

lenguas 
ministro

hacia las 
(aquí, el 
que se trata de “las

5 Conformación cultural de las 
regiones.

BQue cada región autónoma cuente 
con medios financieros y técnicos 
para que su gestión pueda ser eficaz.

AUTONOMIA CON SOLIDARIDAD

Definió a la autonomía regional como 
un objetivo del Gobierno y no como un 
problema a añadir a la larga lista de los ya 
existentes. Insistió repetidas veces en que 
el regionalismo debe tener una base

Respecto a los casos específicos de 
Cataluña y del País Vasco, y al posible 
reconocimiento del hecho de sus 
autonomías antes incluso de que las 
Cortes incluyan en el texto constitucional 
el principio básico de las autonomías, el 
ministro dijo que “ha habido quienes han 
tenido una conciencia regional más 
adelantada. Y tengamos en cuenta que 
hay regiones que han contado ya con 

.recientes estatutos de autonomía, cual es 
el caso de Cataluña y el País Vasco, en 
donde los estatutos autonómicos que se 
basaban en la Constitución de 1931 
fueron suspendidos por motivos de 
guerra. Estas regiones han planteado sus 
casos como problemas singulares por estas 
razones. Es cierto que hay negociaciones 
entabladas entre el Gobierno y estas 
regiones para acceder a un sistema de 
autonomías provisionales”.
EL AHORRO REGIONAL

Añadiría el señor Clavero que todavía 
el Gobierno no se ha pronunciado acerca 
de los grados de la autonomía para cada 
región, ni sobre el futuro de la ordenación 
de los territorios, temas éstos en los que 
tendrán que intervenir también las Cortes 
y los propios ciudadanos^de las regiones.

Como un “riesgo de las autonomías 
que es preciso correr” calificó el tema de 
las posibles presiones de unas regiones 
“fuertes” sobre otras “débiles” o 
subdesarrolladas para el futuro. Respecto 
al ahorro regional indicó el ministro que 
“habrá que pensar en su regionalización, 
así como la del crédito”.

NO sería posible que Radiotele
visión Española pudiera cum

plir con eficacia los objetivos que se 
le asignan en todos los países demo
cráticos si previamente no se modi
fica su estatuto jurídico y no se 
consigue que se convierta en un me
dio de comunicación social del Es
tado ai servicio de la comunidad na
cional y sometido a un eficaz con
trol parlamentario", ha declarado 
a "La Región" don Pío Cabanillas, 
ministro de Cultura y Bienestar.

Dado que Aragón va a contar 
pronto con un centro emisor de 
TVE — el acuerdo acaba de firmar
se — sugiero a los parlamentarios 
aragoneses que tomen buena nota 
de las palabras del ministro.

En el último Consejo de Minis
tros fueron designados varios 

axsores presidenciales. Figura entre 
ellos José Ramón Lasuén, alcañiza- 
no, economista, diputado por Te
ruel y secretario general del Partido 
Social Demócrata de Aragón. Señor 
Lasuén, recuerde ahora, lo mismo 
que en la campaña electoral, oue es 
aragonés... Oscar
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SINDICATO DEL METAL 
DE COMISIONES OBRERAS

El secretariado def Sindicato del Metal de CC.OO quere
mos elevar a la opinión pública nuestra más enérgica protesta 
por el final que han tenido las negociaciones habidas entre 
TUSA y los despedidos en la huelga de noviembre del año 
pasado, por los motivos que a continuación exponemos.

— Recordamos que dicha huelga fue en solidaridad con 
los 148 corñpañeros que mandaban al paro por seis meses a 
través de un expediente de regulación de plantilla. A causa de 
dicha huelga se produjeron 26 despidos.

— A pesar de hber ganado todos los juicios (en Zaragoza 
y en Madrid) diciendo las sentencias que condenaba a la 
empresa a la readmisión de todos los despedidos, ésta se ha 
negado a aplicar la sentencia dejando en la calle a 2 de los 26 
despedidos.

— Se convierte doblemente provocadora e inmoral la posi
ción de la empresa, si analizamos la situación de estos dos 
trabajadores. Uno de ellos, mayor de 40 años y el otro con 
cuatro niños, el mayor de 6 años, recordamos que entre los 
admitidos hay solteros y gente joven.

- No comprendemos cómo ha presentado dos expedien
tes de crisis, uno en octubre del 76 y otro en abril del 77, 
y ahora prefiere pagar una fuerte cantidad de dinero 
(1.800.000 pesetas) antes que readmitir a estos trabajadores. 
Por otro lado ha preferido pagar hasta ahora (8 meses) el 
sueldo íntegro a 16 trabajadores sin ir a trabajar^ antes que 
readmitirlos, cosa que ha hecho en los ultimos días. ¿Como 
puede la empresa presentar estos expedientes para reducir 
gastos (cuota de Seguridad Social, etc) y por otro lado realiza 
los gastos antes mencionados? . _

— Habiéndose llevado una negociación entre la empresa 
y los sindicatos de CC.OO. y USO para pedir la readmisión 
de estos dos compañeros, denunciamos el carácter discrimi
natorio de la empresa a la hora de readmitir los despedidos, 
puesto que los dos no readmitidos son del sindicato de 
CCOO.

- Queremos finalmente expresar nuestra protesta por los 
despidos producidos en el ramo de Hostelería, denunciar la 
intransigencia de la patronal a la hora de la negociación, y 
solidarizarnos con las reivindicaciones que en torno al con
venio tienen planteadas los trabajadores de hostelería.

Gabriel

SEGUIMOS TENIENDO SED SINDICATOS DE LA MADERA

La muerte de Cristo 
narrada en 
primera persona.

García
Baddl

l¿) venía en todas las librenas

¿AUN NO HA 
LEIDO EL LIBRO

'JOAQUIN COSTA 
Y EL IDIOMA 
ARAGONES'?

(Segunda Edición, Revisada, 
Muy Renovada y Aumentada)

DEL ESCRITOR RAMIRO 
GRAU MORANCHO

Un libro nuevo, de un autor joven.
Un libro joven, para un nuevo Aragón

SI ES USTED, 0 SE 
SIENTE ARAGONES

LEALO P.V.P.
180 PTAS

Puede adquirirlo en los quioscos o librerías 
de toda la región aragonesa

ARAGON
L TAMBIEN 
t TIENE 
Î SED

S.IP.A

ílflOS 30

i ni
À

Resulta paradójico que 
también tiene sed" esté

Los sindicatos de la madera, C.S.U.T., S.U., CCLOU^ba- 
biendo tenido un contacto previo las centrales arriba indi
cadas para unificar criterios sobre ia vida sindical en el seno 
de ia empresa, se llegaron a unos acuerdos para negociar con 
la Federación Patronal de la madera. Dicha reunión que se 
celebró el 18.7.77, se trataron los siguientes temas los cuales 
regularán la vida sindical dentro de la empresa:

1. Comités de empresa: Es el organismo elegido por todos 
los trabajadores en asamblea, y que será el que los represente 
ante el empresario, siempre sometiéndose a la decisión de la 
asambles.

2. Sección sindical de la empresa: que la forman los tra
bajadores afiliados a una misma central sindical, y que ten
drán que desarrollar la vida sindical sin ninguna clase de 
trabas (reuniones, recogida de cuotas, venta de prensa). 
También se hablóen dicha Federación de la necesidad de 
poner un tablón de anuncios donde el comité de empresa 
y las centrales sindicales puedan dirigirse a los trabajadores 
sin ningún problema

3. Regulación del convenio provincial: En dicha reunión 
las centrales sindicales expresaron la necesidad de unificar 
todos los sectores de la madera en un único convenio.

Por último creemos destacar la buena disposición de la 
patronal para establecer un diálogo con las centrales sindi
cales. Asimismo creemos que estas primeras, tomas dé con
tacto entre sindicatos obreros son un paso importante para 
conseguir la unidad de todos los trabajadores.

CADA VEZ MAS ATASCOS

el famoso slogan de "ARAGON 
colocado en una "parada" de

autobús. Pues, por desgracia, Aragón sigue teniendo sed 
porque los Monegros no son regados y porque nuestra ciudad 
precisa de mucha "agua"para descongestionarse y limpiarse 
un poco.

Ciertamente ha habido treinta líneas o más por donde han 
podido llegar las ayudas hasta Aragón, pero, por lo visto, 
siempre surgían "presas" o pantanos intermedios que 
lograban desbaratar las promesas, aunque ya estábamos 
acostumbrados a tomarlas como eso, como promesas. 
Sencillísimo sí que era el recorrido. Una perfecta línea recta, 
como se puede observar. Desde Madrid salía el capital y 
llegaba hasta los Monegros, pero., está visto que también 
conducen todos los caminos a Roma, sobre todo en España. 
Así que las ayudés en vez de seguir al indicador, una línea 
recta, se fueron por Galicia para atravesar el Atlántico y 
volver por Europa. Demasiado recorrido. Y aún esperamos. 
Seguimos teniendo sed. El joven que espera junto a la 
"parada" a los siete años ya comenzó a oir hablar de las 
promesas incumplidas de los regadíos de Aragón. Hoy aún 
espera, como todos los aragoneses de verdad. ¿Aún por 
mucho tiempo? Creemos que sí. Este desierto llamado 
Aragón no acaba de caer en gracia.

OBJETOS PERDIDOS Y DEPOSITADOS 
EN LA OFICINA DE LA
POLICIA MUNICIPAL

Billetero monedero, cuero negro, con D.N.I. de doña 
Cándida Sarrias Martínez y fotografías. Cartera de mano, 
con fonendoscopio. Cartera bolsillo, plástico rojo, con D.N.I. 
y carnet de conducir de don Guillermo Judez Sabroso. Jer
sey de punto, marrón. Dos pulseras plateadas, con inscrip
ciones. Extintor de incendios, tamaño pequeño. Billetero, 
verde, con D.N.I. de-don Francisco Salavera Ortin y foto
grafías. Bolsa de papel, con babero, panecillos y chorizo. 
Tijeras de costurera. Reloj dorado, con pulsera de cuero. 
Otófono, en caja metálica. Ciclomotor Derbi, matrícula 
permanente núm. 25.911. Cartera, plástico azul, con docu
mentos del vehículo —Z-1.077, de Joseph A. Boudy. Cartilla 
Seguridad Social de doña Antonia^ Vidal Zaera. Cañera de 
bolsillo, cuero negro, don D.N.I. de don Nicolás Jesús^ Rouo 
Izquierdo y fotografías. Cañera de mano, cuero marrón, con 
D.N.I. de don Wenceslao Torres Hernández, tarjeta de imposi
tor de La Palma, bolígrafo y lima de uñas. Tarjetas de iden
tidad, expedidas en Francia, de Lidia María y Luis Mainar, 
y De'nise F. Rosalie Domínguez. D.N.I. de don José Antonio 
Navarro Lizondo. Bolsa plástico, blanca, con dos sujetadores. 
Bolsa plástico, con cone de vestido, estampado y paquete 
de tabaco. Dos chaquetas de punto, azul claro y verde. Cha
queta de punto, roja. Máquina de afeitar de cuchilla y dos 
frascos, colonia y masaje. Carpeta canón, azul, con libro de 
Literatura Española y varios apuntes.

LIBERTAD DE LOS
PRESOS POLITICOS ARAGONESES

El comité regional de la Organización de Izquierda Comu
nista en Aragón celebra profundamente la liberación de los 
cinco presos políticos aragoneses Burillo, Mellado, Noguera, 
Sagarra y Solsona, fruto de la continuada lucha de amplios 
sectores populares en todo el Estado español y saludamos 
efusivamente a estos cinco hombres, sus familias y a todos 
los partidos, organizaciones obreras, gestoras pro-amnistía, 
así como a todos los ciudadanos que, con su decidida lucha, 
han hecho posible que los cinco presos se encuentren hoy 
entre nosotros.

Asimismo, los militantes de O.I.C. pensamos que toda
vía no ha terminado la lucha por la amnistía total puesto que 
aún no se ha conseguido la derogación y desaparición de las 
leyes represivas, la derogación (en especial) de la ley de peli
grosidad social, la modificación de la organización peniten
ciaria con la desaparición de las instituciones carcelarias 
cerradas y todavía no se ha reconocido la plataforma reivin
dicar iva planteada por la C.O.P.E.L. que tan decididamente 
defienden sus militantes

El Partido del Trabajo de España felicita a los cinco 
presos políticos aragoneses, Burillo, Solsona, Sagarra, Nogue
ra y Mellado y a sus familiares por la libertad tan reciente
mente conseguida.

Hace extensiva su felicitación a todas las fuerzas políti
cas, organizaciones, sindicatos y entidades democráticas y 
a todo el pueblo de Aragón, porque con su lucha han hecho 
posible esta situación de justiciz y porque han demostrado 
que la unidad de todos hará posible la consecución de la 
plena democracia.

Los incomprensibles atascos en las horas-punta empiezan a 
tomar carta de naturaleza y a ser acontecimientos habituales 
en algún aparcamiento subterráneo de los varios que existen 
bajo el suelo del centro de la ciudad. La drástica redacción de 
personal que atiende estos servicios públicos (explotados por 
la iniciativa privada) es la que provoca estos desaguisados. 
"Colas'' de media hora de duración se producen en el interior 
de estos aparcamientos durante las horas-puntas, sobre todo 
en aquel en el que se ha suprimido el sistema del cobro en 
taquilla y de la entrega de la ficha para la slaida. La anomalía 
puede deberse a la época que corremos, típica de vacaciones, 
o puede no deberse a eso: el usuario de esta clase de 
aparcamientos no lo sabe. El usuario de los aparcamiento lo 
único que pretende es una plaza de garage garantizada por 
unas horas, y una salida también garantizada, sin 
aglomeraciones ni esperas interminables. Para eso paga.

SUBVENCIONES ¥ PRESTAMOS PARA 
PALIAR DAÑOS CATASTROFICOS POR 
CIRCUNSTANCIAS CLIMATOLOGICAS

Aguilón, 300.000; Aladrén, 200.000; Alcalá de Ebro, 
500.000; Alfamén, 500.000; Almonacid de la Cuba, 200.000; 
La Almunia de Doña Godina, 500.000; Alpartir, 200.000; 
Belchite, subvención de 500.000 y préstamo de 1.000.000; 
Cerveruela, 100.000; Codos, 300.000; Cosuenda, 500.000; 
Daroca, 500.000; Epila, 300.000; Feríete, 250.000; Los 
Fayos, 250.000; Fuentes de Ebro, 500.000; Fuentes de Jilo- 
ca, subvención de 250.000 y préstamo de 500.000; Gelsa de 
Ebro, 300.000; Herrera de los Navarros, 300.000; Legate, 
200.000; Longares, 250.000; Lucenjr
100.000; Manchones, 250.000; Mediana de Aragón, 300.000; 
Mezalocha, 250.000; Moros, 300.000; Moyuela, 500.000; 
Muel, 300.000; Murero, 250.000; Paracuellos de Jiloca, 
300.000; Pina de Ebro, 500.000; Salillas de Jalón, 150.000; 
La Puebla de Albortón, 200.000; Quinto de Ebro, subvención 
de 875.000 y préstamo de 875.000; Samper del" Saiz, 
200.000; Valdehorna, 200.000; Villanueva de Huerva, 
500.000; Villanueva de Jiloca, 250.000; Villar de los Nava
rros, 150.000; Vistabella, 200.000. Totales: subvenciones: 
13.175.000 pesetas; préstamos: 2.875.000 pesetas.

EN CASTEJON, SEMANA CULTURAL

JOAQUIN
CARBONELL

Asociación Cultural "El Terrallo". I Semana de Activi
dades Culturales, del día 30 de julio al 5 de agosto de 1977.

Día 30 de julio: Baile verbena en la plaza González Badía. 
Intervencrá el conjunto Vanessa.

Día 31 de julio: Recital de canción aragonesa de Joaquín 
Carbonell.

Día 1 de agosto: "Problemática agraria de Los Monegros , 
por Manuel Parquet, agricultor y conferenciante.

Día 2 de agosto: Sesión de cine sobre temas aragoneses, 
por Alberto Sánchez (vocal de Aragón en la Federación Es
pañola de Cineclubs).

Día 3 de agosto: "Ser cristiano hoy", por don Javier 
Osés, obispo de Huesca.

Día 4 de agosto: "Aragón para todos", por "La Taguara .
Día 5 de agosto: Problemas de la economía aragonesa, 

por Félix Asín y Francisco de la Fuente, economistas.

FARMACIAS DE SERVICIO 
DIA Y NOCHE

Canfín y Gamboa (Esq. Asalto), 36. Pérez
Aramendía. ,

Copérnico (B. Oliver), 3. Ferrandez.
Don Pedro de Luna (Delicias), 26. Asm.
Paseo María Agustín, 28. Lapiesa.
Reina Fabiola, 2. Hermoso.
Serrano Sanz, 10, Rodríguez.
Sobrarbe (Arrabal), 1. Perez Mansilla.

377712

Servicio Médico 
de Urgencia 

CRUZ BLANCA
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el regreso de los
POLITICOS"

Horas después de la 
manifestación 

autorizada que se celebró 
por las calles de la ciudad 
solicitando amnistía total y 
en particular para los cinco 
presos políticos aragoneses 
—Burillo, Solsona, Mellado, 
Noguera y Sagarra— las 
cárceles de Jaén y Alcalá de 
Henares recibían sendos 
telegramas en el sentido de 
que se había amnistiado a 
los, prácticamente, últimos 
presos pol íticos que 
quedaban en las cárceles 
españolas.

LA VUELTA

El "Colectivo Hoz y Martillo" al 
que pertenecieron, ha desaparecido

Estos hechos ocurrían el 
sábado por la tarde lo que 
motivó mucha confusión 
entre los familiares por 
cuanto no conocían el 
sistema de regreso de los 
excarcelados. Hubo tensión 
y hasta dudas en la 
veracidad de la puesta en 
libertad. Efectivamente el 
director de la prisión de 
Jaén comunio,aba que 
habían salido. LaS noticias 
eran confusas ya que sólo se 
sabía que habían cogido un 
taxi. Varias horas más tarde 
el importe del taxímetro 
registraba once mil pesetas, 
^fó... lo importante en esos 
momentos, tras cuatro años 
y siete meses de encierro, 
era abrazar a los familiares y 
amigos, cuanto antes mejor. 
Eran junto con el pueblo de 
Aragón quienes habían 
luchado por su libertad.

Sagarra, que permanecía 
en la prisión de Alcalá de 
Henares, saldría mas tarde y 
se reuniría con sus 
compañeros varias horas 
después.

les trasladó sin comer 
cuando la mayoría estaban 
heridos o con quemaduras". 
Por estos relatos 
presenciados “in situ" es 
por lo que los ex-carcelados 
piden más que nunca se 
luche por mejorar las 
condiciones de las cárceles y' 
por lograr que salgan todos. 
Sobre el trato que 
recibieron son escuetos: 
"Físicamente no hubo 
malos tratos; ahora bien 
psicológicamente sí. Los 
funcionarios usaban, de 
m a ñera especial, el 
humillamiento con los 
presos políticos". Todos 
ellos pertenecían al

colectivo de la “Hoz y el 
m..a rtillo'' que ha 
desaparecido. Hoy, no 
pertenecena ningún 
partido político.

TODO CAMBIADO

Su primer día en 
Zaragoza estuvo cargado de 
recuerdos y vivencias. 
Contestaron ininterrumpi- 
damjente las llamadas 
telefónicas para felicitarles 
por su libertad. Pasearon, 
tras cuatro años y siete 
meses de angustia, 
tranquH^rnente por la 
ciudad. Todo está muy 
cambiado.

Horas después de /a manifestación pro-amnistía celebrada por las calles de la ciudad, los cinco presos 
políticos aragoneses cruzaban la puerta de sus respectivas prisiones. (Foto García Luna)

CONCURSO INFANTIL DE DIBUJO POPEYE EL MARINO 
SOBRE HIELO PRESENTADO PORHOLIDAY OH IC£
PIAZA DE TOROS DE ZARAGOZA

10.30 NOCHE

CARCELES DECENTES

Y ya en libertad, sus 
■primeras palabras, como las 
de todos los ex-carcelados 
que han convivido durante 
largas jornadas con los 
comunes, son las mismas, । 
idénticas, calcadas: “Hemos ¡ 
de conseguir una amnistía j 
total, hay que luchar para í 
que las condiciones de las i 
cárceles sean decentes, para ' 
que desaparezca la Ley de , 
Peligrosidad Social, que se 
derogen las leyes represivas, • 
la modificación del Código ¡ 
Penal y un largo etcétera de : 
peticiones por las que ; 
quieren comenzar a trabajar ' 
de manera inmediata. Dos ¡ 
de los ex-cafcelados son 
abogados, el resto no pudo 
terminar sus estudios.

Fueron testigos directos de 
la llegada en la cárcel de 
Jaén de algunos de los 
presos comunes amotinados 
en la última revuelta de 
Carabanchel. “Eran 24 y 
casi todos presentaban 
quemaduras y magulladuras 
producto de la resistencia 
que opusieron. Los 
despojaron de todos sus 
objetos y pertenencias y los 
echaban a un montón 
común y luego escogían al 
azar vestidos y enseres; se ■

CON LÀ COLOlOtÀClOM

Niños, recortad este dibujo, que representa a vuestro amiguito Popeye sobre hielo, enviarlo por correo o depositario en Iw 
con tal fin en GALERIAS PRECIADOS, Paseo de la Independencia, número 11, hasta el día 4 de agosto, indicando, edad, nombre.

Galerías 
Preciados

ííSÍSSn importantes premios: juguetes, libros, etc., que serán entregados durante el

ICE" y la oportunidad de asistir gratuitamente con tu familia al maravilloso espectáculo en cas ag

NOMBRE.. 
DIRECCION CIUDAD

... EDAD 
TELEFONO
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A/emania Federa/enviará un iiombre o una mu/er a/ espacio en 1980

Quieren ser 
astronautas

Sobre el asesinato de un 
financiero álemán

PROSIGUEN 
LAS INVES-
TIGACIONES

349 candidatos de varios 
países, entre ellos España, 
aspiran a ser elegidos

COLONIA, 1 (Efe-Upi).- 
Alemania Federal tiene la 
oportunidad de enviar un 
hombre o una mujer al es
pacio en 1980 en el labora
torio espacial europeo que 
será llevado ai espacio por 
el avión cohete del "Ferry 
Espacial" norteamericano.

Un total de 349 personas 
entre ellas un niño de ocho 
años de edad, han solicitado 
ya el participar en la misión, 
ha informado recientemente 
el Instituto de Investigacio-

350.000 niños
mejicanos

MUEREN DE 
DESNU

TRICION

nes y Experimentación para 
los viajes espaciales. De ellas 
201, y de estas 80 mujeres, 
reúnen los requisitos intelec- 
tual« y físicos.

El instituto ha señalado 
que sin embargo se está 
reduciendo la lista a 80 can
didatos, de ios cuales serán 
escogidos seis para presen
tarse a las pruebas de la 
Agencia Europea del Espa
do, en París. Estos seis ele
gidos competirán con can
didatos de España, Suiza, 
Italia, Gran Bretaña, Bélgica 
Holanda, Dinamarca y Aus
tria para llegar a ser el hom
bre elegido que ocupará una 
de las dos plazas del labora
torio espadal abierta a los 
europeos.

El otro será seleccionado 
el próximo año y viajará ai 
espacio con un científico 
norteamericano del labora
torio espacial y con la tripu
lación norteamericana de 
tres personas del "Ferry Es-

pacial". El otro laboratorio 
espacial, el europeo, coordi
nará ios experimentos en 
tierra.

Cada candidato ai labora
torio espacial debe someter
se a una prueba psicológica 
de tres días, un control mé
dico y a un examen de idio
mas.

Antes del vuelo los can
didatos deberán superar 77 
pruebas para poder pasar al 
laboratorio, 66 de los cuales 
son pruebas europeas.

El laboratorio espacial, 
un cilindro de 7 metros de 
largo por 4 metros de diá
metro, esta siendo construi
do en Europa bajo un acuer
do con la administración na
cional liara la aeronáutica y 
del espacio (NASA) de los 
Estados Unidos.

Estará equipado para po
der realizar una amplia gama 
de experimentos en el espa
cio. Sus instrumentos serán 
expuestos al espacio a través 
de las puertas abiertas de la 
parte destinada al "Ferry 
Espacial", pero el laborato
rio permanecerá dentro del 
aparato de transporte con 
alas en forma de delta du
rante una semana o un mes 
en órbita.

Los primeros astronautas 
europeos "no necesitan ser 
un superman", ha declarado 
el portavoz del instituto, 
Goetz Wange, sin embargo 
"necesitan estar sanos y 
poseer una educación cien
tífica".

Entre los que han solici
tado viajar en el laboratorio 
espacial hay un estudiante 
de teología que habla varios 
idiomas, desde dialectos ale
manes hasta el hebreo, un 
agente de aduanas "porque 
le interesan todas las cosas 
extrañas de la naturaleza" y 
un desempleado conductor 
de autobús que esta actual
mente buscando trabajo.

RESCATADOS

MANILA , 1 (Efe).- 
Nueve personas que 
permanecieron a la deriva 
durante una semana en una 
balsa, fueron rescatadas 
frente a las costas de la isla 
filipina de Mindanao, 
informaron los guardacostas.

Los supervivientes son 
pasajeros y tripulantes de un 
pequeño carguero que 
naufragó el 25 de julio al 
parecer tras un fallo en los 
motores.

La policía ha señalado que 
todavía no tiene ninguna pista

BONN, l (Efe).- La 
policía de Alemania Federal 
prosigue hoy intensamente 
la búsqueda de los autores 
del asesinato del director del 
Dresdner Bank, Juergen 
Ponto, que tuvo lugar el 
sábado último.

A primeras horas de hoy 
la policía de Wiesbaden 
señaló que aún no tenían 
ninguna pista de Susanne 
Albrect, de 26 años, muy 
relacionada con la familia 
Ponto y una de las 
principales sospechosas.

Juntamente con ella, la 
policía busca a un hombre 
de unos 30 años y a otra 
mujer de unos 25, aún no 
identificados, quienes 

entraron en la vivienda de 
Ponto y realizaron los 
disparos que le costaron la 
vida.

Con estos tres estarían 
relacionados otros 
anarquistas, entre ellos Siike 
Majer-Witt, de 27 años, 
Angelika Speitel, de 25 y 
Sigrid Sternebeck, de 28.

Mientras tanto 
G o b ierno federal

e i 
y

diferentes bancos han 
ofrecido la recompensa de 
unos 200.000 marcos 
(7.650.000 pesetas) a

£

I
quienes proporcionen pistas [ 
seguras sobre los autores del I 
crimen.

Una voz anónima llamó a í' 
noche a una agencia de f 
noticias de BonnL 
reivindicando e|^' 
“ajusticiamiento” de Ponto, í- 
añadiendo que e n 
posteriores mensajes irían J 
dando más detalles sobre el I 
hecho. I
SE DERRUMBO UN ■
EDIFICIO EN LYON

LYON (Francia), 1
(Efe).— Un edificio de cinco 
pisos se derrumbo anoche 
en Lyon, al parecer a causa 
de un corrimiento del 
terrenos minados por las 
intensas lluvias de estos | 
últimos días. V

De las 21 personas que b 
tenían su domicilio en el f 
inmueble 17 están a salvo, I 
pero se ignora el paradero ¿ 
de las otras. I

Todavía no se sabe si I 
quedaron sepultadas entre l 
los escombros, o si estaban < 
ausentes, de vacaciones. Los 
bomberos hasta ahora no I 
han encontrado víctima? 
alguna. i

MEJICO 1 (Efe).— Más 
de 350.000 niños mueren 
anualmente por 
desnutrición en Méjico, 
antes de cumplir los cuatro 
años de edad, según un 
estudio de la Asociación 
Nacional del Servicio Social 
Voluntario.

El estudio añade que lo 
que también provoca estas 
muertes son las 
enfermedades infecciosas 
que por la mala 
alimentación se desarrollan 
en el organismo del niño.

Investigadores de^ la 
citada asociación indican 
que la desnutrición provoca 
una serie de padecimientos 
que pueden reproducirse a 
nivel genético. Por otro 
lado, los daños que provoca 
la desnutrición en el cerebro 
hasta el momento se con

sideran irrevCTSibles.
Por otra parte, el estudio 

apupta que el comercialismo 
que se ha desarrollado en 
Méjico ha ocasionado 
también alimentación pobre 
en proteínas, por lo que 
sostiene que debe hacerse 
un frente común contra 
todos esos productos que 
únicamente orovocan que la 
desnutrición en el país 
aumente.

DELIBERACIONES 
SOBRE EL

FONDO ESPECIAL
VI EN A, 1 (Efe).— Mañana, martes, se reúnen en 

Viena los miembros del comité directivo de la 
Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) 
a fin de debatir la distribución de los medios del fondo 
especial creado en 1976 para proyectos de desarrollo en 
los países más pobres del mundo.

En el quinto período de sesiones de este organismo 
participan los ministros de Hacienda y presidentes de los 
los bancos emisores de los 13 países miembros.

En la reunión a principios de marzo, los medios del 
fondo se duplicaron de 800.000.000 de dólares a 
1.600.000.000; hasta ahora la OPEP apoyó de 50 países 
que carecen de capital para financiar los proyectos más 
urgentes.

El jueves se encontrarán en la capital austríaca los 
ministros de Hácienda para su conferencia semestral. Los 
temas más importantes serán la debilidad del dólar y las 
consecuencias que acarrea en el precio del crudo.

Ha sido construido en Italia

AEROPUERTO 
PARA "OVNIS

VARESE (Italia), 1 (Efe).— Los “Objetos Volares no 
Identificados” (OVNIS) podrán aterrizar en el 
aeropuerto de Cuasso al Monte, en la provincia de 
Verese, al norte de Italia, después de la inauguración de 
la primera base para platillos volantes. „

El periódico milanés, “II Corriere della Sera , 
independiente, recoge hoy la noticia y añade que la base 
se levantó entre “encantadoras colinas, con un lago ai 
fondo, en un panorama de ensueño”.

El motivo de la construcción de este primer 
aeropuerto para seres extraterrestres se funda en que, 
según los expertos en platillos volantes,los seres de otros 
planetas “quieren salir al descubierto”

Un grupo de parapsicólogos italianos manifesto que se 
establecieron contactos con los seres extraplanetarios a 
través de un “medium”, que opera como si fuese una 
centralita telefónica. .

De las conversaciones mantenidas con ios 
extraterrestres, revelaron los parapsicólogos, surgió la 
idea de que aquellos rompan el silencio y salgan a la luz 
pública.

Tras la huelga de basureros en Palermo

SEIS MIL TONELADAS 
DE DETRITUS

PALERMO'* (Italia), 1 

(Efe).— Seis mil toneladas 
de detritus recogieron los 
basureros de Palermo, en el 
sur de Italia, al finalizar la 
huelga que protagonizaron 
por reivindicaciones labora
les.

La prensa italiana de hoy

recoge la noticia y comenta 
que en días precedentes el 
olor de las calles palermita- 
nas era insoportable y las ra
tas comenzaban a hacer acto 
de presencia.

Escuadras especiales de 
limpieza acabaron de reco-

ger, en esta madrugada, los 
últimos restos de las basuras

La Procuraduría de la Re
pública abrió una investiga
ción para concretar las res
ponsabilidades penales del 
abandono de servicios de 
limpieza.

L os siete alpinistas desaparecidos

SANOS Y SALVOS
CHAMONIX, 1 (Alfil).— 

Los siete alpinistas de ios 
que no se tenían noticias 
desde el último jueves se 
encuentran sanos y salvos: 

Después de cuatro días

de mal tiempo, el 
helicóptero de salvamento 
pudo sobrevolar y efectuar 
un reconocimiento en el 
refugio Vallot, que,como se 
esperaba, es donde se 
encontraban los siete

Esta mañana 
helicóptero militar 
sobrevolado la región 
encontrar'rastros de los 
japoneses.

u n 
ha 
sin 

dos

Antes de finales de siglo

POSIBLE 
GUERRA 
NUCLEAR

PUGWASH (Nueva Escocia, Canadá), 
(Efe-Reuter).— El mundo se verá implicado en una 
guerra nuclear antes de finales de siglo, según un grupo 
de científicos canadienses y norteamericanos reunidos
este fin de semana en Pug>wash.

Tras dos días de intensas conversaciones respecto a la 
naturaleza de la carrera de armamento entre soviéticos y 
norteamericanos, delegados de la conferencia han llegado 
a la conclusión de que existen probabilidades de que 
estalle un conflicto atómico internacional para antes de 
fin de siglo.

Un portavoz ha comentado que una de las 
conclusiones importantes extraídas es que las futuras 
negociaciones sobre armamento han de estar 
relacionadas directamente con las conversaciones sobre 
desarrollo económico de las naciones menos adelantadas.

alpinistas, tres españoles, 
t res alemanes y un 

s i eteaustríaco. Los 
deportistas pasaron los 
cuatro días de nieve y frío
en el refugio.

ALPINISTAS 
JAPONESES EN 
dificultades

ElAOSTE, 1 (Alfil).- 
mal tiempo que reina sobre 
la región italiana del Mont 
Blanc preocupa por la suerte 
que puedan correr los dos 
alpinistas japoneses, Malasu 
Suzuki e Hisahi Akino, 
quienes partieron para la 
conquista de Peuterey, se 
informa en Aosta.

Ambos alpinistas fueron 
observados a principios de la 
semana pasada por un piloto 
de helicóptero que constató 
que progresaban lentamente 
pero con normalidad.

Ayer Unos amigos de los 
dos alpinistas dieron la 
alarma a los guias de 
Courmayeur pero el mal 
tiempo transtorna la 
organización del socorro.

DELINCUENTES

RIO DE JANEIRO, 1 
(Efe/.— La mayoría de los 
de lincuentes brasileños 
tienen edades comprendidas 
entre los 14 y 18 años, según 
'informe de la policía de Río 
de Janeiro.

■Previene contra el 
aumento de la delincuencia 
juvenil, que coincide con la 
época de mayor número de 
crímenes registrados en la 
ciudad, y que ascendieron a 
más de 650 en lo que va de 
año, además de los 17.000 
atracos en la vía pública.

La policía indica que 
hasta hace cinco años la 
delincuencia era ejercida 
principalmente por personas 
entre 26 y 30 años, niientras 
que ahora la mayoría de los 
delincuentes son jóvenes que 
no alcanzan los 18 años.

Las autoridades se quejan 
de que les faltan medios 
físicos para combatir este 
brote delictivo, que ha 
colocado a Rio de Janeiro en 
el segundo lugar.

i-.
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ie un Hoy comienza el marathon 
por Oriente Medio

EN
:s I

JES
TANGE

que
na pista

13 DIAS PARA 
CONVENCER

oporcionen pistas 
»re los autores del

I-
i

r anónima llamó a 
una agencia de 
as de Bonn 
di cando e| 
liento" de Ponto, 
ido que en 
5 mensajes irían

WASHINGTON, 1 (Efe).- El secretario de Estado 
norteamericano Cyrus Vance salió anoche para Egipto en 
una gira de 13 días por Oriente Medio, con el propósito, de 
buscar una base de entendimiento entre los países árabes e 
Israel.

En El Cairo, Vanee comenzará hoy conversaciones con el 
presidenta Sadat, que el domingo insistió en la creación de

> detalles sobre el 5

JMBO UN 
EN LYON

(Francia), 1 | 
I edificio de cinco I 
ierrumbo anoche | 
al parecer a causa 
orrimiento de L

un Estado palestino unido a Jordania en una especie 
confederación.

Vanee, que se propone preparar el camino para 
convocatoria de la conferencia, de paz en Ginebra, 
octubre visitará cinco países árábes e Israel durante 
permanencia en la región.

SADAT; SIN PALESTINOS 
NO HABRA PAZ

ninados por las rí 
lluvias de estos -

21 personas que |
domicilio en el | 

17 están a salvo, 
inora el paradero 
s.

WASHINGTON, 1 (Efe).- El 
presidente egipcio Anuar Sadat 
repitió ayer qué sin los 
palestinos no puede haber paz 
en el Oriente Medio pero se 
mostró optimista sobre un 
posible acuerdo con Israel.

i no se sabe si 
sepultadas entre |

)ros, O si estaban 
le vacaciones. Los 

hasta ahora no 
ontrado víctima

En una entrevistas televisada 
por la cadena "ABC" el mismo 
día en oue el secretario 
norteamericano! de Estado 
Cyrus Vance comenzó una gira 
por cinco estados árabes e Israel, 
Sadat dijo también que los
palestinos deben unirse 
alguna forma a Jordania.

DAS
"Deberá hab^L un lazo de 

unión entre los^alestinos y 
Jordania, oficialmente declarado 
antes de Ir a Ginebra, de manera 
que podamos sentarnos en 
Ginebra,.en una atmósfera en la 
que se les reconozcan sus 
derechos humanos", dijo Sadat.

sta madrugada, losL 
estos de las basuras

curaduría de la Re- /f- 
árió una investiga- 

concretar las res- '
lades penales del 
I de servicios de

El presidente egipcio 
especificó que los palestinos 
deberían formar un Estado, 
unido tal por una especie de 
confederación con Jordania oue 
podría llamarse "Los Estados 
Unidos árabes" pero antes de 
que comience la conferencia de 
Ginebra.

I

El presidente egipcio 
minimizó la reciente aprobación 
por el Gobierno de Jerusalem de 
tres poblamientos judíos en la 
ribera occidental del Jordán, y 
dijo que esta cuestión no es la 
más importante de las que 
oponen a Israel y los países 
árabes.

mañana 
tero militar

u n fe" 
ha^ 
sin ÿ’kido la región ... 

r'rastros de los dos|

NCUENTES

"De acuerdo con mis cálculos 
soy optimista dijo Sadat al 
referirse a las posibilidades de 
éxito en la conferencia de paz 
en Ginebra que se espera 
comience en octubre próximo.

Al referirse al reciente 
Conflicto armado con Libia, 
Sadat acusó a Gadafi de haber 
provocado el incidente al 
adentrarse en territorio egipcio 
con sus fuerzas. Dijo que 
"beneficiará no sólo al mundo

DE JANEIRO, 1
La mayoría de los 
tentes brasileños 
dades comprendidas 
■ 14 y 18 años, según 
de la policía de Río 
'O.
iene contra el 

I de la delincuencia 
que coincide con la 
e mayor número de 
i registrados en la 
y que ascendieron a 
650 en lo que va de 
Bmás de los 17.000 
tnla vía pública.
JO licia indica que 
ace cinco años la 
encia era ejercida 
Imente por personas 
' y 30 años, mientras 
ra la mayoría de los 
n tes son jóvenes que 
zan los 18 años.
utoridades se quejan 

les faltan medios 
oara combatir este 
delictivo, que ha 
j a Rio de Janeiro en 
do lugar. t

i-

de

la 
en 
su

tierra de Israel 
pueblo israelí".

Los guardias

pertenece al

de seguridad

Un juez de Texas denuncia irregularidades 
en pasadas elecciones norteamericanas

COMO ROBAR UNA
VICTORIA ELECTORAL

Johnson inició su carrera 
política con votos fraudulentos

WASHINGTON, 1 (Por Rafael ALONSO, de Efe).Up 
juez de Texas de origen hispánico, Luis Salas, acaba de 
descubrir cómo el ex-presidente norteamericano Lyndon 
Johnson, logró su primera victoria electoral en el Senado.', 
gracias ai fraude en la contabilidad de los votos.

Salas de 76 anos, al que ie pesaba en la conciencia este 
robo electoral por el certificado como legal en 1948, ha 
descubierto una de las "prácticas" más corrientes en las 

democráticas" elecciones norteamericanas.

árabe sino a todo el mundo si 
Gadafi es destituido de su 
cargo".

Al referirse a las condiciones 
árabes para un acuerdo de paz 
con Israel, Sadat dijo que no 
admitirán la continuada 
presencia de Israel en la ribera 
occidental del Jordán ni que los 
palestinos no estén 
representados de alguna manera 
en la conferencia de Ginebra.

Sadat dijo también que 
estaba convencido de que la 
Unión Soviética había 
provocado directamente el 
conflicto armado con Libia con 
Egipto y dijo que un 
portaviones ruso había 
interferido desde el 
Mediterráneo las operaciones de 
radar egipcias.

dejaron, a una orden de Begin, 
que el público participase en la 
fiesta, pero la mayoría de los 
invitados eran amigos y 
familiares, incluyendo a los 
camaradas de los tiempos en que 
Begin mandaba un grupo 
terrorista que se distinquió oor 
lo brutal y sanguinario de sus 
actos, cuando adn Palestina 
estaba bajo mandato británico 
en 1948.

La cantautofa Noemi Shemer 
indicó que había escrito la 
canción especialmente para 
Begin.

LAS ELECCIONES 
EN SIRIA

CARTER; SIEMPRE 
"FLEXIBLE"

WASHINGTON, 1 (Efe).- El 
presidente Carter ha 
manifestado que Israel adoptará 
una actitud de flexibilidad en 
sus negociaciones con los pafses 
árabes.

En una entrevista concedida 
a un grupo de director de 
publicaciones norteamericanas y 
dada a conocer ayer. Carter dijo 
haber recibido la promesa de los 
liberes israel íes de mantener una 
posición flexible en la mesa de 
las negociaciones con las 
naciones árabes.

DAMASCO, 1 (Efe).- Los 
sirios eligen hoy un nuevo 
parlamento de 195 miembros en 
medio de estrechas medidas de 
seguridad.

Se cree que el Frente 
Progresista, que en la actualidad 
tiene 124 escaños, seguirá 
manteniendo el control del 
parlamento.

Alrededor del 70 por ciento 
de los candidatos son miembros 
del Partido Socialista árabe 
Ba^th, que no sólo controla el 
país, sino también el Frente 
Progresista. Los partidos 
socialista y comunista también 
están incluidos en dicho frente.

Carter 
misma

dijo que tenía la
impresión

"flexibilidad por parte de 
líderes de los países arabes.

BEGIN; CUMPLEAÑOS 
FELIZ

d e 
los

Los aproximadamente dos 
millones de votantes, una cuarta 
parte de la población, habrán dé 
elegir entre 1000 candidatos, 22 
de los cuales son mujeres. '

En el nuevo parlamento, que 
actuará durante cuatro años 99 
escaños estarán en manos de 
representantes de los obreros y 
campesinos.

Según el veterano juez 
texano, que asegura haberse 
quitado un peso de encima 
con la revelación de su 
secreto, cuando el recuento 
de votos de la elección 
electoral, para el Senado de 
1948, el candidato 
demócrajta Lyndon 
Johnson, le pidió que 
fraudulentamente añadiera 
202 votos más a su cuenta 
fiara así ganar la elección 
rente al republicano Coke 

Stevenson, ex-gobernador 
de Texas.

“Lo hice por ayudar a mi 
partido”, dice ahora Salas al 
detallar como su autoridad 
moral de juez sirvió para 
certificar la primera victoria 
electoral de Johnson de 
manera fraudulenta y que 
pudo ser la victoria que 
indirectamente le llevó a la 
& residencia de Estados 

nidos en 1973, cuando fue 
asesinado John Kennedy.

Salas, un mexi- 
cano-americano, explicó en 
una entrevista que en el 
pasado había mentido en 
repetidas ocasiones durante 
diversas investigaciones 
oficiales pero que había 
llegado la. hora dé contar 
como esta de “corrompida” 
la poirtica en Estados 
Unidos.

Gracias a los 202 votos 
de “regalo” aprobados por 
Salas, Johnson se convirtió 
entonces en flamante 
senador de Estados Unidos 
por un margen de 87 votos 
contra su rival. Johnson 
comenzó así su larga carrera 
política que le llevaría más 
tarde al liderazgo demócrata

En las elecciones 
presidenciales norteame
ricanas de las últimas 
décadas siempre ha sido 
notorio, por templo, el 
caso de ios resultados de las 
votaciones en Chicago, 
donde el alcalde Daiey, en el 
poder durante casi un 
cuarto de siglo, apareció 
como sospechoso de dar las 
victorias a los candidatos 
presidenciales demócratas.

Hay quien todavía 
asegura que de no haber 
sido por Daley, que falsificó 
los resultados de la votación 
presidencial en 1962, John 
Kennedy no habría llegado 
a la Casa Blanca después de 
su victoria por el mínimo 
margen de votos sobre 
Nixon.

También se rumoreó 
durante años que Kennedy 
ganó la elección presidencial 
en el Estado de Texas 
gracias a la manipulación de

votos ordenada en aquel 
estado por Johnson.

Según Luis Salas, el 
propio Johnson supo en 
1948, que había robado 
literalmente la elección a su 
rival, hoy también fallecido, 
lo que demuestra la 
flexibilidad “moral” de los 
p o I í t i eos norteamericanos 
de entonces y que todavía 
causa rencor éntre los 
seguidores del ex-presidente 
Nixon.

Mientras que el 
presidente del Watergate fue 
obligado a dimitir en 
desgracia y a dejar el cargo 
por delitos menores que el 
dé la corrupción electoral, 
otros ex-presidentes menos 
escrupulosos acabaron sus 
días y recibieron los 
máximos honores a pesar de 
su falta de moralidad 
política.

La viuda de Johnson 
declaró que el caso de l^s 
elecciones del 48 había 
quedado suficiente 
investigado en el pasado y el 
yerno del presidente 
fallecido, Caries Robb, se 
limitó a decir que era 
injusto que Salas hiciera 
ahora estas acusaciones 
cuando Johnson no está con 
vida para defenderse.

Pero estas revelaciones 
son nada rnás qup la punU 
de un iceberg de los 
escándalos y fraudes ilegales 
del sistema electoral 
norteamericano enterrados 
por el momento en el 
secreto y el silencio de sus 
protagonistas.

CAFE
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INTRUSO

en el Senado 
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Bresidencia de 

nidos.
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Estados

el fraudeSegún Salas, 
ocurrió al^ certificar como 
que habían votado 202 
electores, ausentes el día de'

JERUSALEN, i (Efe-Upi).- 
E1 primer ministro israelí, 
Menahem Begin, celebró este fin 
de semana su 64 cumpleaños 
con una recepción en su 
residencia oficial en la que se . 
incluyó, cantada por coros una 
canción cuyo "leit motiv" es "la

Todos los candidatos han 
prometido continuar la lucha 
para liberar las zonas palestinas 
ocupadas por Israel.

También han prometido 
dedicarse a levantar la economía 
maltrecha por los grandes gastos 
del ejercito sirio y la recesión 
mundial.

las elecciones.
Las declaraciones de 

Salas, que han causado un 
g ran revuelo en Estados 
Unidos por tratarse de un 
ex-presidente aunque ya 
fallecido, ha revelado hasta 
qué punto los políticos de 
Estados Unidos han 
recurrido al fraude por 
ganar elecciones.

Comentarios en la prensa francesa LA TRAGICA
MANIFESTACION ANTI
NUCLEAR DE MALVILLE

PARIS, 1 (Efe).— Los enfrentamientos entre manifestan
tes antinucleares y fuerzas del orden, que ayer domingo en 
Creys-Malville (sureste de Francia) causaron un muerto y un 
centenar de heridos, constituyen el tema principal que trata 
la prensa parisiense esta mañana.

“Después del barro, la sangre”, titula “L'Aurore” (cen
tro derecha) y añade: “Armados con barras de hierro y con 
‘cócteles molotov’, los elementos más violentos (en particu
lar alemanes) penetraron en la zona prohibida donde se 
produjeron duros encontronazos con las fuerzas del orden”.

A toda plana, escribe "Le Matin" (tendencia socialista): 
"Violencias durante la marcha antinuclear”. “La manifes
tación fue reprimida muy brutalmente”. “El prefecto.

Janin, felicita a las fuerzas del orden por su comporta
miento frente a los izquierdistas y extranjeros”.

“Le Figaro" (conservador) nace resaltar: “El enfren
tamiento que se preveía duro, resultó sangriento”. “Nin
gún manifestante pudo acercarse a las obras de construc
ción de la central nuclear”.

“L'Humanité” (órgano del Partido Comunista) habla 
de “provocación en Malville” y proclama que “en vez de 
violencias, lo que se impone es el debate y el control de
mocráticos sobre lo nuclear”.

Para “Les Echos” (conservador), “la violencia es un 
argumento inaceptable” en la discusión del programa 
nuclear. Por último, desde sú posición de extrema izquier
da, “Libération” dice con grandes titulares: “Lo nuclear 
mata”.

WASHING TON, 1 
(Efe).— Un joven intruso 
penetró en el despacho del 
presidente Carter cuando 
éste se encontraba solo sin 
que nadie hiciese nada para 
evitarlo, anunció ayer la Casa 
Blanca.

El joven, que buscaba 
supuestamente la oficina de 
un ayudante presidencial, 
entró en la habitación donde 
se encontraba Carter 
estudiando y el presidente le 
indicó a dónde tenía que 
dirigirse.

El servicio secreto de la 
Casa Blanca anunció que 
realizará una investigación 
sobre el incidente que 
ocurrió el viernes pasado, 
para determinar si la 

. presencia del intruso en el 
despacho presidencial fue 
una confusión y para que el 
presidente esté protegido de 
este t4>o de situaciones en el 
futuro.

BRASILIA, 1 (Efe).- La i 
embajada norteamericana ( 
presentó una queja al j 
Gobierno brasileño por su í 
participación compradora en 
la bolsa de café de Nueva !
York. j

Sostiene la protesta, que i
Brasil, esta violando las !
normas deí acuerdo ‘
internacional del café, que 
prohibe a las naciones 
productoras la compra del j 
producto. t

Brasil, ha comprado casi 
3.000 toneladas de café en la : 
última semana directamente 
en la bolsa de Nueva York, 
en un esfuerzo por detener la 
caída de la cotización 
internacional.

La argumentación 
brasileña es que con esta . ' 
política de compra, se I 
procura "destruir la 
especulación que se realiza 
en la bolsa de Nueva York",, 
dejándola sin almacenamien
to suficiente para continuar 
sus operaciones futuras.

MEJORIA

SOBORNOS

WASHING TON, 1
(Efe-Retuer).— Más de 100 
de los ^5 integrantes de la 
cámara de representantes 
fueron '"trabajados" por el 
Gobierno surcoreano con 
invitaciones a fiestas, 
ofrecimiento de viajes 
gratuitos, regalos y en 
algunos casos, con la entrega 
de sobres que contenían una 
determinada cantidad de 
billetes de 100 dólares, 
informó ayer el "Washington 
Post".

El "Post" añada que 
algunos congresistas han 
confesado la utilización de 
campañas similares por parte 
de otros países, 
principalmente Israel y 
F o rmosa, pero se han 
apresurado a afirmar que 
rechazaron todo tipo de 
regalos.

MIAMI (f-lorida), 1 
(Efe).— El presidente de 
Nicaragua An astasTo 
Somoza, de 51 años, 
continúa mejorando del 
ataque cardíaco sufrido a 
principios de semana, dijo un 
portavoz del "Miami Herat 
Institute", donde se 
encuentra internado el 
mandatario.

Sin embargo, al parecer, 
los .especialistas que atienden 
al presidente nicaragüense, y 
que ayer confirmaron que el 
ataque había producido derta 
"daño" ép el músculo del co
razón, todavía rm han decidi
do si Somoza debe opera
do del corazón, para que su 
recuperación sea completa.

Según un boletín médico 
p ubiicado el domingo. 
Somoza continúa en buenas 
condiciones.

"Está progresando 
satisfactoriamente y se 
encuentra en buena forma, al 
mismo tiempo que se siente 
confortablemente. Todos sus 
sentidos son normales", 
añadió el boletín.
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[ueremoe simplemente

Ha llegado acostó y con él 
las vacaciones de miles y 
miles de españoles, que tras un 

duro y difícil año de trabajo,, de 
sobresaltos inflaccionistas, de 
sorpresas y desilusiones 
bursátiles y de otros varios 
acontecimientos políticos, 
buscan más que nunca el 
descanso. Hombres y mujeres de 
todas las edades y condición 
social que en hoteles de cinco 
estrellas, en apartamentos de 
superlujo junto al mar, en 
hoteles modestos, en la casa 
ubicada en su pueblo natal, o en 
tiendas de campaña, etc. se 
quieren evadir de la realidad 
desilusionante de una época de 
“vacas flacas”, ciudadanos 
convertidos por obra y gracia de 
las circunstancias en 
“Rodríguez”; personas que 
como el firmante en este año

1

"El cabello
es algo 

más que su techo
físico, es el ornato

natural que nosotros
poseemos

¡APROUECHELObi
1 977

— ¿Con 
uestros

RODOLFO BELENGUER

y recuerde nuestras direcciones

por una u otra razón no podrán 
tener vacaciones; o Vds. los que 
ya terminaron su descanso 
estival y se reincorporaron al 
trabajo cotidiano. A todos les 
dirigimos esta nueva Sección de 
“A pleno sol”. Aquí surgirán 
durante esta época estival los 
consejos de especialistas en 
temas relacionados con la piel y 
cahello, les daremos consejos 
prácticos sobre el verano, les 
describiremos las diversas 
urbanizaciones que pueden estar 
a su alcance por venderse en 
nuestra ciudad sus 
apartamentos. En resumen 
queremos ayudarles de una 
manera amena a combatir el 
calor, aunque este señor por lo 
que vemos hasta ahora, no ha 
hedió acto de presencia como 
ya es tradicional y normal en 
esta época del año.

¿COMO CONSEGUIR
UN RUEN 
BRONCEADO?

Millones de ciudadanos de 
todo el mundo, tratan de dar a 
su piel un tono bronceado y 
saludable, pero por desgracia. 
Unicamente un 45 d 50 por 
ciento de las personas que se 
exponen ai contacto con los 
rayos solares, conocen en una 
forma u otra, el sistema de 
Srotección solar, para evitar esas 

esgradables quemaduras, 
ampollas y peligrosas 
insolaciones y por el contrario 
conseguir un bronceado sano y 
duradero.

Por ello vamos a darles unas 
pequeñas sugerencias o consejos

INAR?
—Come 

stá ubic

de lo que deben hacer, para 
tomar el sol sin peligro.

En la primera sesión de 
exposición al sol, deberá evitar 
el permanecer demasiado 
tiempo expuesto a la influencia 
de los rayos solares. Utilice una 
buena crema de protección 
solar, oue preparará su piel y la 
defenaerá contra las cálidas 
caricias del sol. Tras la 
exposición puede darse un 
tratamiento. “Apres-sun”, a 
base de leche, crema hidratante 
o loción para recuperar la 
humedad perdida.

No tenga prisa en ponerse 
moreno/a. Piense que ese 
bronceado que se está 
consiguiendo lentamente, es 
muy sano y dui*adero.

N o permanezca demasiado 
tiempo inmóvil tomando el sol, 
muévase con frecuencia y 
cambie de posición. Es 
fundamental.

Si está Vd. en lugar bastante 
cálido, huya en lo que pueda de 
ingerir bebidas alcohólicas, por 
el riesgo que ello supone de 
esforzar su circulación 
sanguínea. Evite también el 
tomar un baño caliente tras un 
baño de sol, debiendo más bien 
darse una ducha, a fin de 
mantener por más tiempo su 
bronceado.

Hay que tener muy presente 
que cuando más riesgo corremos 
de sufrir quemaduras por el sol, 
es desde las 10 de la mañana, 
hasta las 2 de la tarde, horas en 
que los rayos cortos 
ultravioletas del sol, están en 
pleno apogeo. Si Vd. toma el sol 
a las 4 ae k tarde, pese al estado 
brillante del mismo, sus rayos 
cortos ultravioletas, han 
quedado sensiblemente 
reducidos y con ello las 
posibilidades de sufrir las 
molestas quemaduras.

¿Cuánto tiempo diariamente 
debo de estar expuesto al sol? 
Esta es una pregunta que se 

hacen muchas personas antes de 
iniciar sus vacaciones estivales. 
Nosotros sinceramente le 
aconsejamos que en el primer 
día será suficiente con una 
exposición de 15 minutos y si 
no se ha sufrido ninguna 
quemadura, ir aumentando en 
otros 13 a 15 minutos al día al 
día más esta exposición, en los 
días sucesivos, hasta conseguir el 
bronceado soñado.

QUEMADURAS
DE SOL EN
UN VEHICULO

Una cosa que puede parecer 
algo sorprendente, es que antes 
de partir para un viaje -argo, Vd. 
amigo lector debe de aplicar a su 
piel, una crema solar, que aporte 
un elevado grado de protección 
solar, y lo mismo se puede hacer 
extensivo a los ocupantes, va 
que un viaje que unos 20 kms. i 
a pleno sol, le pueden dar a Vds. 
un bronceado intenso. No es 
suficiente para evitar el riesgo de 
quemaduras solares, con que 
Vd. conductor tenga el 
Sarabrisas en un ángulo 

eterminado o lo tengo tratado 
al mismo con pigmento de un 
color determinado.

El sol penetra a través de los 
parabrisas y un número 
considerable de rayos 
ultravioletas someten a su piel a 
sus ardientes contactos. Su 
amiga “la piel” a través de esta 
constante exposición al sol, 
sufre considerablemente y se 
envejece alarmantemente. No 
olvide que cualquier conductor 
de tipo standard se encuentra 
por lo menos durante quince 
horas al año expuesto 
totalmente a la influencia del 
sol. No somos pesimistas'

conciliar el sueño en lag 
de verano, o la pa^Q 
amistosa del amigolfl 
espalda, nos hace 
estrellas. Sol sí por suiff^ 
pero con precaución y í?** 
de un bronceado sii 
duradero. Para finalizó 
tema del bronceado, nuj 
traer la drescripción que 
mismo hizo ÜUERLAIN 
informe científico:

“El bronceado ei 
reacción de defensa. Ei 
resistir mejor alaagresiónH^ 
rayos ultra-violetas, por 
la piel toma d color mor 
melanina que se produce 
capas gerrpinativas de h 
actúa como una pjn 
filtrante. i

Cuando esta agresión ¿ 
rayos normales está enE 
exposición normal al sol 
actúa como estimulanlJ lugar 
oxigenan los tejidos »nstructor< 
fortalece el sistema ner^e rinc< 
Por el contrario cuando sejcomparí 
del sol y no se busca la 
aumentar esa protecciéi^uios qv 
forma que esté equilibra}'®®!'’’? ' 
acción de dichos ,(»tonzada 
ultravioletas con la resisto®® 
de la piel, puede llega?''®’ 'í'*® 
consecuenicas a v'® 
peligrosas”. Jauirir

Y ahora tras el temí""®'’ 
bronceado, vamos a traslad^______  
con la imaginación a un:. - tttq 
paradisiaco denominado L ULlo 
PINAR”... ¿Nos scompaÇÇHEVj

Vergel exhuberante, 
tranquilo donde el vis¿.*R“^' 
toma contacto pleno 4IGUEI 
madre naturaleza. Pinos 
sol y calma. R 
indiscriptible para el 
un lugar tan idealnglF^^ 
ubicado, Alcoceber 
provincia de Castellón,
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kilómetros de Castellón y a 110 
kilómetros de Valencia. Es zona 
todavía sin explotar, un oasis en 
plena costa mediterránea, sin el 
agobio de un cinturón de 
edificios gigantes. Un lugar en 
definitiva, donde puede 
disfrutar uno plenamente de la 
madre naturaleza, sin ruidos con 
una paz inigualable y el encanto 
que aportan a la misma, el mar y 
los pinos.

—¿Qué instalaciones hay en 
esta Urbanización?

— Todos son chalets 
ajardinados, unifamiliares, 
construidos a la elección 
personal del cliente y huyendo 
plenamente de la standarización 
Vd. puede sentirse creador y 
ordenar , le hagan ese chalet, 
como Vd. había soñado que 
fuera. Hay una amplia y 
completa zona deportiva y 
parque infantil. En la parte alta 
existe una gran piscina y un 

junplio solarium. '

— ¿Están estos bungalow o 
chalet al alcance de los 
económicamente fuertes 
línicamente?

Ni muchísimo menos. Por un 
millón y medio de pesetas 
aproximadamente, se adquiere 
el chalet de unos 80 metros 
cuadrados construidos y además 
400 m2 de terreno circundante, 
con su zona verde 
correspondiente.

-¿Y dónde se pueden 
adquirir estos maravillosos 
chalets?

— El cliente tiene dos 
alternativas. 0 bien ir 
directamente a la urbanzación, o 
si por supuesto necesita esa 
primera información tan 
necesaria, para tomar esa 
decisión definitiva, puede venir 
a Fincas Miguel Servet, ya que 
somos la empresa inmobiliaria 
que tie ne la exclusiva de esta 
venta en Aragón. L.es 
esperamos.

— ¿Cómo describiría para 
uestros lectores esta zona 
rivilegiada llamada EL 
INAR?

—Comenzaría diciendo que 
stá ubicada a tan sólo 60

FINCAS
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ncmies!
•

 Para no tener decepciones conviene dejar 
algún margen a la improvisación
Una solución que no debe desdeñarse 
iquedarse en casa!

En general, se esperan las vacaciones con impaciencia, se economiza durante 
todo el año y se aguarda con alegría el día del viaje. Pero, a veces, hay que 
reconocer que las vacaciones no fueron tan estupendas como se había esperado.

Unos, vuelven demasiado cansados, otros reconocen haberse aburrido; o bien han 
gastado demasiado o el viaje les ha decepcionado: esperaban encontrar la octava 
maravilla del mundo, y en realidad, no han visto nada nuevo.

PARA EVITAR LOS ERRORES

Para no tener decepciones, lo mejor
es preparar bien las vacaciones, 

margen a ladejando cierto 
improvisación. Si se prevé el más 
mínimo detalle, se elimina todo efecto
de sorpresa.

Ante todo, hay que saber lo que se 
desea encontrar: el descanso, la 
tranquilidad, la compañía o la soledad, 
las distracciones o una monotonía 
apacible, la alegría de la alta 
gastronomía o la satisfacción de un 
régimen bien observado, etc.

Sin embargo, siempre es posible 
combinar estos elementos diferentes; 
es una cuestión de proporciones. Las 
personas a quienes la muchedumbre 
produce horror, o bien si durante todo 
el año tienen que estar en contacto 
con el gran público, conviene que 
escojan preferentemente un lugar más 
bien tranquilo; por el contrario, 
cuando se lleva una existencia solitaria, 
es mejor buscar la animación. En 
realidad, el principio mismo de las 
vacaciones excelentes reside en el 
cambio, en urr modo de vida muy 
diferente.

VACACIONES INEDITAS 
¿POR QUE NO?____________ _____

Existe actualmente una gama de 
posibilidades que permiten ir a buscar 
lo inédito. a

Por ejemplo, una excursion a pie 
puede ser extremadamente agradable. 
Se anda sin prisas, en un bello paisaje, 
deteniéndose cuando se quiere, en una 
posada, en un chalet de montaña o en 
un terreno de camping (en este caso 
hay que llevar una tienda ligera y un 
saco de dormir, además de la mochila^, 
para reanudar la marcha al_ día 
siguiente. Esta forma de vacaciones 
resulta muy sana y poco onerosa.

También es divertido ir en bicicleta, 
en grupo, estableciendo un itinerario 
alejado de los ejes de gran circulación. 
Se pueden descubrir paisajes y también 
gente que vale la pena conocer. Es 
Util hacer muchos kilómetros por 
día: por el contrario, es posible 
descansar lejos de las muchedumbres 
de veraneantes. El material de camping 
se transporta fácilmente en una 
bicicleta (en vez de llevarla a la 
espalda). ...

Otra idea original: una salida a 
pescar, puede resultar muy divertida 
para los pescadores de afición. En 
Irlanda, se organizan muchas a un 
precio fijo. Naturalmente, se puede 
salir en automóvil estableciendo antes 
su propio itinerario. Pero si la señora 
no es aficionada a la pesca corre el 
riesgo de aburrirse a menos que no sea 
aficionada ai dolce farniente 
al borde de un río o de un lago 
escogido por su esposo para dedicarse 
a su deporte favorito.

Los circuitos son cansados cuando 
están constituidos por muchos 
desplazamientos. Es mejor visitar una 
sola región que varias a paso de carga.
Ciertos viajes organizados son tan 
complejos que sus participantes 
quedan agotados.

¡LA SALUD MANDA!_____________

A veces, se va a la montaña sin 
pensar en las consecuencias de la 
altitud en el organismo. Ciertas 
personas no duermen o duermen mal, 
a más de 800 metros; otras tienen 
palpitaciones o trastornos intestinales. 
En los países tropicales, el calor hará 
sufrir a los veraneantes poco

4

Una amplia gama de posibi
lidades que permiten ir en 
busca de lo inédito en vaca
ciones. (Foto Efe-Fiel).

habituados a tal clima, sin hablar de las 
vacunas indispensables cuando se 
quiere ir a Africa o a Asia y que 
pueden provocar reacciones.

Si se piensa ir de vacaciones a un 
país en el que las condiciones climática 
o alimentarias exigen que se disfrute 
de un perfecto estado de salud, es 
mejor consultar antes con el médico de 
cabecera.

Hay que pensar también en los 
animales domésticos, cuando se tienen. 
Todos los hoteles> y terrenos de 
camping, por ejemplo, no aceptan 
perros. Habrá pues que enterarse antes. 
Cuando se tiene la intención de pasar 
varias fronteras, se deben conocer los 
reglamentos sanitarios referentes a los 
animales. Sería una imprudencia dejar 
este capítulo al azar.

LAS CURAS TERMALES

Con frecuencia, las estaciones 
equipadas para curas de talasoterapia o 
para tratamientos del sistema 
respiratorio, son pueblos muy bonitos 
y en ellos se pueden combinar los 
placeres de las vacaciones con las 
ventajas de la cura. Tras un año de 
grandes fatigas, esta solución es muy 
provechosa.

Otra solución de vacaciones: 
quedarse en casa. ¿Por qué no? A 
condición de organizarse para gozar de 
un descanso ■ verdadero, estableciendo 
un presupuesto y un programé 
satisfactorio, se pueden pasar unas 
semanas, así, muy agradables. 
Evidentemente, conviene sentirse 
capaz de vivir como si se estuviera lejos 
de casa. Es ésta una buena idea para las 
personas que detestan los gentíos de 
los meses de julio y agosto, los hoteles 
o los campings muy llenos, las trampas 
de la industria turística y los precios 
excesivamente elevados en plena 
temporada.

Y, mientras un buen número de 
habitantes de la ciudad se van al mar o 
a la montaña, los que se quedan 
encuentran la ciudad vacía y sin 
automóviles, tan agradable que creen 
vivir en un suñeo.

Como ven 
maneras de 
vacaciones.

ustedes, 
pasar

hay mil y una 
muy buenas

Charlotte RIX
(Fiel-Servicios 

Especiales de EFE-AFP).
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EN LA ALTERNATIVA DEL ARAGONES JUAN RAMOS

pn Ï vmin m no CENTE 
tolllMlTl

S. M. "El Viti", triunfador en 
Barcelona

ALTERNATIVA 
DEL ARAGONES 
JUAN RAMOS

Décima y última corrida de la feria de San Jaime 
TRIUNFO ROTUNDO DE DAMASO GONZALEZ

VALENCIA, 1,—(Cifra).— Un toro de rejones de El 
Pizarral de casa Tejada para el caballero Manuel Vidrie que 
tuvo una actuación muy completa clavando rejoncillos y 
banderillas a una y dos manos. El toro gazapón y tardo obligó 
a Vidrie a encelarlo y templar de un rejonazo en metisaca el 
animal rodó espectacularmente al parecer desfondado. Se le 
concedieron dos orejas.

En lidia normal, cinco toros de Eduardo Miura y uno de 
Marfa Pallarés corrido en sexto lugar, los de la legendaria 
divisa, bien presentados, largos y musculosos. Pelearon bien en 
varas, en general dieron buen juego, salvo el cuarto que 
ofreció dificultades. El de Marta Pallarés, bronco y poderoso. 
Tarde excelente, lleno total.

Ruiz Miguel cometió el error de solicitar el cambio en el 
grimer tercio. Mató de media bien puesta y una estocada 

aja. Aplausos.
En el cuarto, Ruiz Miguel estuvo valiente. Mató mal de 

tres pinchazos y una entera caída y se le ovacionó con salida 
al tercio.

Dámaso González volvió a armar un alboroto en esta 
plaza. Faena templadísima por derechazos y naturales al 
segundo al que cortó dos orejas después de cobrar una 
estocada ligeramente desprendida.

En el quinto, el de Albacete volvió a entusiasmar a los 
tendidos con su toreo valiente y de gran aguante. Mató de un 
pinchazo y estocada caida y nuevamente se le concedieron 
dos orejas.

Antonio José Gala'n se mostró muy decidido en el tercero 
al que cito a matar valiéndose de una bota de vino que le 
arrojó un espectador. Enterró el acero en todo lo alto 
saliendo encunado y por Jos aires. Se le otorgaron dos orejas. 
En el sexto, faena brevísima y con precauciones ante la 
condición del bovino. Gran bronca.

Dámaso Gonzalez salió a hombros por la puerta grande en 
medio del entusiasmo general.

OREJA PARA GABRIEL PUERTA

BARCELONA, 1 -(Cifra).- 
Lleno total. Se lidió un encierr.o 

de "Torreestrella" de Dorqecq 
de Jerez de la Frontera, 
completado por un toro de 
Peralta,'de Puebla del Río, de 
Sevilla, en general fueron flojos 
y el de Peralta careció' de 
embestida.

Tomó la alternativa Juan 
Ramos cediéndole los trastos 
Paco Camino, Juan Ramos 
estuvo muy bien en su primero 
al que rindió de pinchazo, 
enteras y 'descabello. Ovación 
petición de oreja y vuelta al 
ruedo. En el que cerró plaza 
estuvo valiente en una res sin 
embestida. La rindió de media y 
cuatro descabellos. Protestas y 
lanzamiento de almohadillas.

Paco Camino, faena de 
urgencia a su primero, a una res 
sin fuerzas. Mató de una entera. 
Silencio, al cuarto le realizó una 
labor sin exponer un alamar. 
Mató de media con derrame. 
Palmas.

Santiago Martfi* "El Viti" 
verónicas a su primero. Con la 
muleta pases suaves a una res sin 
gas. Mató de media y descabello. 
Ovación. Al quinto excelentes 
verónicas faena ,de muleta 
espléndida con pases templados. 
Mató de media. Ovación,oreja y 
vuelta.

JEREZ DE LA FRONTERA 
(Cádiz), 1 (Cifra).— Toros de 
herederos de Carlos Niíñez, 
desiguales de bravura. Casi lleno 
en la plaza.

Curro Romero, en su primero 
mal con el capote. Con la 
muleta realiza mda faena. Mata 
de media estocada. (División .de 
opiniones).

En su segundo bien con el 
capote y la muleta. Mata de 
estocada.(Palmas).

Rafael de Paula, en su 
primero bien con el capote. Con 
la muleta hace faena regular. 
Mata de estocada entera. (Una 
oreja y vuelta)

En su segundo está bien con 
el capote, realizando una buena 
faena de muleta. Mata de cuatro 
pinchazos y media estocada 

( Ovación y vuelta).
José Mari Manzanares, en su 

Erimero reblar con el capote y 
ien con la muleta. Mata de 

estocada. (Una oreja y vuelta).
En el que cerró la plaza

XII CORRIDA DEL
ARTE DEL TOREO
GRAN TRIUNFO DE
MANZANARES

estuvo bien con el capote, 
llevando a cabo, una buena faena 
de muleta. Mató de estocada 
entera.(Dos orejas y vuelta al 
ruedo).

HUELVA, 1 (Cifra).— Toros de hijos de Celestino 
Cuadri. de Trigueros (Huelva). Bravos.

/Manolo Cortés lanceó sin relieve a su primero. Faena 
regular con algunos pases sueltos. Mató de media estocada, 
(Vuelta al ruedo). En su segundo., realiza faena con las dos 
manos, mata de media estocada. (Vuelta al ruedo).

Gabriel Puerta instrumenta buena faena a su primero. Lo 
mató de media estocada. (Una oreja y vuelta). Con el 
quinto fue aplaudido en un quite por chicuelinas. Hizo una 
faena estimable. Mata de una estocada. (Vuelta al ruedo).

Manuel Ruiz “Manili” recibió a su primero con dos 
largas cambiadas. Faena tremendista. Mató de tres pinchazos. 
(Vuelta al ruedo). En el que cerró plaza realizo^ buena 
faena con la muleta mata de dos pinchazos, media estocada 
y tres descabellos. Un aviso (petición de oreja y dos vueltas 
al ruedo).

LOS TOREROS POR DEBAJO DE
LOS TOROS

• í-~(Cifra).- Cuatro toros de Luis Frías Piqueras, 
lidiados en primero, segundo, quinto y sexto lugar, que resultaron 
buenos para los toreros, y dos de “Sotillo Gutierrez”, lidiados en 
tercero y cuarto lugar, manso y de extraordinario son, 
respectivamente. El tercero sustituyó a uno de los titulares retirado 
a los corrales por cojera.

Joaquín BernaHo estuvo insulso en el que abrió plaza. Pinchazo, 
estocada honda y descabellos. (Protestas).

Bien con el capote en el cuarto, sobresalieron unas chicuelinas,. 
Falto ligazón y homogeneidad. Pinchazo estocada baja y trasera y 
tres descabellos. (Aplausos).

Calatreveño no pudo con el segundo, un animal muy pegajoso. 
Estocada trasera y descabello. (Ovación que fue tomada en división 
al intentar queYer dar la vuelta).

í^into, valiente con la capa, vulgar en su muleteo por el 
lado derecho y más lucido al torear por naturales. Dos pinchazos y 
estocada. (Ovación).

realizó en el tercero una faena entre dudas e 
indecisiones debido a la dificultad del astado. Estocada rinconera y 
trasera. (Silencio).

Voluntarioso en el sexto en un trasteo en que prevalecieron los 
pases cortos. Pinchazo. Estocada y descabello (Palmas).

EXITO DE PAQUIRRI Y ESPLA

COGIDA DE FLORES VALENCIA, EN
SAN FELIU

SANT FELIU DE GUIXOLS (Gerona), l.-(Cifra).- 
Ganado con mucho gas de salida de Luis Sánchez y Sánchez 
del Puerto de Santamaría (Cádiz)

Juan Cubero una oreja en el primero y vuelta en el 
segundo.

Flores Valencia una vuelta en el primero y otra en el 
segundo, que le ha sido entregada en la enfermería. El 
citado novillero cuando iniciaba su faena de muleta ha sido 
cogido por el toro en el muslo derecho.

Llevado a ta enfermería ha tenido que ser intervenido 
quirúrgicamente, calificándose herida de grave.

ALONSO BELMONTE 
DEMANDA A CRITI
CO TAURINO

VALENCIA, 1 (Cifra).- 
Alberto Alonso Belmonte, 
gerente de la plaza de toros de 
Valencia habría demandado 
judicialmente al crítico taurino 
del diario "Levante" Pedro 
Toledano, "al parecer porque 
piensa que las informaciones de 
éste dañan su prestigio 
personal".

La noticia la hace pública el 
columnista de toros de dicho 
diario Pepe Luis Benlloch, tras 
corhentar que Jardon ha 
confirmado a Alonso Belmonte 
en la gerencia de la plaza.

Benllocn, destacado 
especialista en temas taurinos, 
escribe; "Alberto Alonso, si 
quisiera podría dar ferias sin 
escándalos, pero Alberto se debe 
ver atado por otro tipo de 
intereses, aparte de que ha 
declarado en repetidas 
ocasiones, la última al dar a 
conocer los carteles de esta 
feria, su poco aprecio a 
Valencia. Su última actuación 
ha sido demandar judicialmente 
a mi compañero Pedro 
Toledano, al parecer, por que 
pjensa que las informaciones de 
este dañan su prestigio 
personal".

TARRAGONA, 1 (Cifra).- 
Seis toros de la ganadería Los 
Campillones de Trujillo.

Francisco Ri ve ra PaQuirri, 
extraordinario en las faenas 
realizadas a ambos toros. 
Ejecutó toda clase de suertes 
con perfección y maestría. En el 
primero invita a sus compañeros 
a colocar banderillas con lo que 
comparte la suerte y una gran 
ovación. Mata al primero de una 
entera que es suficiente. Dos 
orejas y vuelta al ruedo. Al 
segundo le coloca tres pares de 
banderillas largamente 
ap laudidas. Mata de una 
estocada. Dos orejas y rabo y 
vuelta al ruedo. Vuelta al anillo 
para el toro.

Paco Alcalde, no tuvo suerte 
con los toros que le han tocado, 
a su prirttero algunos capotazos 
e invita a sus compañeros a 
colocar banderillas repitiendo la 
ovación. Mata de una media que 
es suficiente. Aplausos. ' Al 
segundo malísimo para la lidia 
de una entera. Aplausos.

Luis Francisco Espía , al

primero faena variada tanto con 
el capote como con la muleta, 
destacando tres pares de 
banderillas largamente 
aplaudidas y ovacionadas. Mata 
de dos pinchazos, y una entera. 
Oreja y vuelta al ruedo. A su 
segundo bien con el capote. 
Esplendida la faena que realiza 
con la muleta para matar de una 
entera que es suficiente^ dos 
orejas y vuelta al ruedo a 
hombros.

COMENZO LA
feria malagueña

MALAGA.— Un toro para 
rejones de Litri y cinco de 
Guardiola desiguales.

El caballero Ignacio Vargas 
dos orejas. José Ortega vuelta y 
una oreja. Salvador Párelo 
silencio y salida al tercio. 
Alfonso Galán una oreja en cada 
toro.

* Propagandas
* Folletos

* Revistas
* Periódicos

* Carteles
TALLERES OFFSET

Marcial, 2 - Teléfono 216983

COSAS
E SA mujer que 

va y viene con 
apresuramiento, coni 
nerviosismo inconteni
do, con preocupación...

Ese hombre, con 
aspecto serio, que se' 
distrae en vino, que 
deambula tontamente o 
que con frecuencia se 
abstrae durante el 
trabajo, qo se sabe en 
que^ni en dónde...

Ese joven, que 
intenta divertir su 
aburrimiento con las 
bromas estúpidas de su 
reunión de amigos...

Muchas veces me 
pregunto; ¿En qué 
pensarán?

Un comerciante: 
"Con el invierno que 
está haciendo este 
verano no hemos tenido 
prácticamente 
temporada. Va a llegar 
el otoño y no hay 
manera de saldar los 
artículos de rebajas.

Una mujer: “Se 
acabo el mes de julio y 
no he conseguido 
ponerme morena aún. 
¡Mal empleado el 
dinero que gasté en el 
veraneo! , ¡Ojalá que la 
vecina que se fué el 
sábado de vacaciones 
vuelva tan blanca como ' 
yo!

Un joven: "A pesar
Jas nuevas, normas 

'^ia cóm^Tir^el paro, 
los que no hemos 
trabajado nunca, 
seguiremos sin trabajo".

Un obrero: "No es 
que siempre queramos 
más. Es que hace falta 
más cada dia".

Una ama de casa: 
''Las primeras 
castigadas por las 
medidas económicas del 
Gobierno somos 
nosotras. ¿Cuándo se 
inventarán algo con lo 
que no tenga que pagar 
el pato el consumidor?^

Sube la gasolina, el 
azúcar, el café, e! 
butano, la luz, los 
t r a n sp o rtes, los 
melocotones, (¡qué 
malos son este año y a 
cien pesetas el kilo! )...

Subirá el tabaco, el 
aceite, el pan, los 
colegios...

Baja la peseta y., ¡se 
quedan igual los 
sueldos! .

Para esa solución, no 
hay que ser ninguna 
"lumbrera".

Y lo que también ha 
subido es el celo y 
entusiasmo vigilante de 
algunos agentes 
municipales que, con 
voluptuosidad 
cinegética, andan 
obsesivamente a la caza 
del coche mal 
estacionado.

A propósito: ¿De 
quién fué la insensata 
creencia de que en tres 
minutos se puede 
cumplimentar cualquier 
asunto que nos lleve a 
Teléfonos, Correos o 
Telégrafos? .

Con ese tierñpo no 
hay ni para echar una 
carta, como haya que 
ponerle el franqueo.
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DEPORTES

a

anaron
Ids mas
imenes

’I Y LOS ENTRENAMIENTOS SIGUEN

Hambre de fútbol se llama esto. A los entrenamientos en La Romareda acude muidto público. Ayer domingo se pobló media tribuna 
y el público ovacionó a los jugadores al final del partidillo.

E Sabiñánigo a Zaragoza y 
vuelta a entrenar. “Y así 

el cuerpo aguante”

como vino a decir Arsenio 
Iglesias. Pues bien, en la mañana 
de aver domingo dos equipos

que 
con 
coni
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p o rtes, los 
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on este año y a 
setas el kilo! )... 
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, el pan, los
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Es la hora de la comida. Mucha carne y mucha fruta. Legumbres recias y peras como melones, 
que si entrenar fue un suplicio, comer fue una gozada.

contendieron entre sí, los sólo 
zar ago cistas y los aragonesistas, 
fuertemente reforzados con 
gente joven del Zaragoza. Estos, 
los azules y aquéllos, los 
blancos.

En “La Romareda” y en su 
tribuna preferente, a pesar de 
que el partidillo estaba a 
anunciado pata las diez de la 
mañana, había muchos 
aficionados, hasta casi llenar, 
como quien dice, media tribuna. 
Como los lances del juego eran 
interesantes y los más jovenes 
iban ganando, la afición se 
volcaba de su. lado, con 
ovaciones y gritos, que dejaban 
un poco en entredicho a los 
“perdedores” que, al parecer 
tenían la consigna de no 
arriesgar, y más habiendo 
llevado “el tute’’ de 
entrenamiento intensivo que 
han “sufrido" a lo largo de la 
semana, tanto en Sabiñarago 
como en Zaragoza, con doble 
sesión de entrenamiento diario.

Los azules ganaron por tres a 
cero a los blanquillos y vamos a 
darles las alineaciones, que 
fueron estas; Azules: Irazusta,
■(Benassar), Sampedro.
Salvatierra, Camus, Benedé, 
Barrachina, Víctor. Pérez

la peseta y., ¡se 
,n igual los

esa solución, no 
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LISBOA,1,— (Alfil)-— 
España se proclamó vencedora 
del torneo triangular de 
atletismo que se disputó durante
esta fin de semana en

portuguesa.

el estadio

consiguióEl equipo español ___  
r un total de 182 puntos mientras 
^que el portugués logró 134 y el 
^-argelino 108.
$ Las marcas y tiempos 
^registrados ayer resultaron 
;^.modlocre$ y en ninguna prueba 
<5; se consiguió ningún record 
r^naclonal, a excepción del
.^-obtenido por el argelino Morceli 

Rahmane en la prueba de 800
I metros.

Rahmane jogró batir el 
record de su país en un tiempo 
de 1 minuto 48,5 segundos.

Por su parte, la Federación 
Portuguesa de Atletismo otorgó 

t al español José Alcántara una 
condecoración por ser uno de 
los atletas más destacados en el 
torneo triangular.

{Alcántara, en la prueba de 
lanzamiento de martillo, 
consiguió 81,38 metros.
Los resultados registrados 

fueron los siguientes:
400 METROS VALLAS:

1.— José Carvalho (Portugal), 
50,7 segundos:

2.— Marcelino Ruiz (España) 
52.5

800 METROS:

1.— .Morceil Rahmane 
(Argelia), 1-48,5

2.— Tomás Rincón (España)

AUNQUE FALTO BRILLANTEZ...

ESPAÑA VENCEDORA EN LISBOA
200 METROS

1.— Luis Sarria (España) 21,3 
segundos

LANZAMIENTO DE PESO 
1,— Juan Briceflo(España)

l<u32

(España)15,91

SALTO 
Alberto Santamaria

3000 metros OBSTACULOS 
1 .— Antonio C a m-

pos(España)8-38-4

JABALINA
1.—Gonzalo Nuhani (España) 

70,84

4 POR 400 METROS
1,— España (Angel Cruz, 

Andrés Balbe, Leopoldo Puertas 
y Luis Sarria) 3-13-3

5,_ López Egea (España), 3-51-0

ALTURA

En la jornada del sábado los 
vencedores en las distintas 
pruebas fueron los siguientes:

110 METROS VALLAS
1.— Juan Lloverás (España)

100 METROS
1,— Vítor Mano (Portugal) 

10,7
4.— José Luis S. Paraíso 

(España) 10,7

Roberto Cabrejas 
2,05

400 METROS
1.— José Carvalho 

47,3

LONGITUD
1.— Pericles Pinto 

7.3.0

RELEVOS 4 X 100

(España)

(Portugal)

(Portugal)

10.000 METROS:
1.— Mariano Haro (España) 

28-55-8

MARTILLO
1.— José Alca'ntara (España) 

81,38

PERTIGA 
Rahal Lakhadar (Araelia) 5 

metros

1.500 METROS
1.—Aboromanhe Morceli (Arge

lia), 3-48-1.

adidas
TROFEO A LA CORRECCION

SEGUNDA PREFERENTE

Aunque mode/o y paisaje parecen retratar a 
un amiguito de Blancanieves, con su casita 
atrás, se trata, nada menos, que de la imagen 
dei cansancio después de que ei futbolista 
sudara la gota gruesa en las checas zarago- 
cistas de Sabiñániao. Total, que si Rubial 
siempre había corrido, este año volará.

1.— España (Paraíso, Sarria, 
López y Martínez) 40,5

5.000 METROS

1,— Fernando Cerrada (España) 
13-48-2,

DISCO

i.—Sinesio Garrachon (España) 
51,90.

Aguerri, Camacho, Viladegut y 
Emilio. Blancos; Junquera, 
(Nieves) Heredia, Royo, Bastos, 
India, Simarro, Pepe González, 
Rubial, Arrúa, Insfrans y 
Juanjo.

Quizás lo más emotivo y 
espectacular del entreno fue ver, 
frente a frente a Insfrans y 
Arrúa “contra” Salvatierra, 
Camus y Benedé, que no les 
dejaron tocar pelota. De ahí el 
cero en el marcador 
“blanquillo”, iodos los azules 
causaron buena impresión, 
especialmente, despues de los 
reseñados. Sampedro y 
(^amacho, a quien les viene 
ancha la Tercera División.

Por los blancos, que se lo 
tomaron con más sosiego que 
los azules, no podríamos hacer 
distingos, aunque la cosa

tampoco es tan formal como 
para que nos pongamos a 
escribir una crítica “seria” sobre 
su actuación dentro del 
entrenamiento.

La semana seguirá al mismo 
ritmo de entrenos para 
comenzar,ya pronto, con los 
partidos amistosos concertados 
por el Zaragoza. También 
queremos decir que ayer y en 
uno de los campos de La Ciudad 
Deportiva, Monolo Villanova 
luvo trabajo con us 
aragonesistas. Jugaron un 
partido dos selecciones de sus 
muchaclios para espigar entre 
ellos aquéllos que deben quedar 
con el Deportivo Aragón para 
afrontar la temporada, y los que 
han de ser cedidos a otros clubs 
colaboradores y amigos del Real 
Zaragoza.

■adidas^
TROFEO A LA CORRECCION

PRIMERA PREFERENTE
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HOCKEY ESCANDALO MOTORISMO

KATAYAMA, BIANCHI Y SHEENE, YA 
SON CAMPEONES DEL MUNDO

EN OPORTO LA lUTERVEHClON DE LOS

OPORTO, 1 (Alfil),— España consiguió el subcampeonato de 
Europa de hockey sobre ruedas con un equipo joven y remodelado, 
superando previsiones pesimistas que daban a España muy pocas 
posibilidades de obtener algo positivo. Hay que considerar que x ha 
venido a Oporto con un equipo en el que se ha dado la titularidad a 
varios jóvenes. Trullols se mostró excelente bajo los palos, 
justificando su título de mejor portero del mundo en este momento. 
Agil y con reflejos, encajó solamente siete goles y evitó muchos más 
con su actuación. La defensa se mostrd firme y ferrea, cubriendo 
muy bien su zona y practicando el "cuadro" de forrria efectiva y no 
dejando penetrar a los contrarios hacia la porter^ española. La 
delantera, con capacidad ofensiva aunque el numero de goles 
marcados (29) no justificase demasiado la categoría de los dos 
atacantes, a los que faltó conjunción. Resumiendo la actuación del 
equipo, bastante se ha hecho con el logro del subcampeonato, a base 
de un equipo joven y configurado tras cuatro únicas sesiones jg 
preparación.

España, en la final ante Portugal, salió a jugar un encuentro con 
más inteligencia que corazón, sabiendo que jugarle a Portugal al 
‘ataque era un medio ^suicida, manteniendo las posiciones en el 
centro de la pista y aguantando las entradas de los contrarios, ^ero 
el equipo portugués, al que hay que reconocer ganó el titulo 
merecidamente, mostró mas cohesión y dominio ampliamente a 
España, justificando su triunfo por 4—1.

Mientras que España ha sabido hxer el cambio de los veteranos 
fior los Jóvenes, ahora les tocará a los lusitanos hacer lo propio con 
Rendeiro y, posiblemente, con Livramento.

Un incidente desagradable se registró en el encuentro. 
Afortunadamente, la existencia de vallas metálicas y redes 
protectoras evitó que lo que ff^g u^g invasión de unos exaltados 
aficionados portugueses que no representa a la totalidad de la 
afición de Oporto ni del pai's— pasase a mayores. La pasividad de la 
guardia local fue de tal forma que tuvo que solicitarse la presencia 
de los paracaidistas, fuerzas de choque anti—disturbios, para 
garantizar la integridad física de los jugadores españoles. Es algo 
lamentable que tras los incidentes sucedidos en Lisboa, en el

PARACAIDISTAS EVITO LO 
OLE PUDO SER UN 
"LINCHAMIENTO" DEL 
EQUIPO ESPAÑOL

IMATRA (Finlandia). 1.—(Resumen de AlfH).-
japonés Katayjma ^’on "Yamaha” y el italiano Pier Pa( 
Bianchi con "Morb¡aeTn”, se aseguraron los títui 
mundiales en las categorías de 350 c.c. y 1; 
respectivamente, al obtener sendas victorias en el Gr, 
Premio de Finlandia de motociclismo. Precisamente en 
cilindrada de 125 no corrió Nieto con lo qi 
definitivamente parece ceder el subcampeonato a Lazzarit

En 250 el triunfo fuera para el italiano Walter Villa cc 
"Harley Davidson”, siendo Mario L^a quien se mantien 
frante de la clasificación ^mundial. Finalmente en 500 (, 
pese a ganar Cecotto, el título se lo asegura definitivament 
el británico Barry Sheene.

AUTOMOVILISMO

AUMENTANDO SU 
VENTAJA EN EL 
MUNDIAL LAUDA

DESQUITE EN
HOCKENHEIM

4

4.— Carlos Reutemann, 
“Ferrari”, 1.32.48-59

5 .— Vittorio Brambilla, 
“Surtees”, 1.33.15.99

6 .— Patrick Tambay, 
“Ensign”, 1.33.18.43

La clasificación del 
campeonato mundial, tras esta 
undecima prueba está asi:

1.— Lauda, 48; 2.— 
Scheckter, 38; 3.— Andretti, 32; 
4.— Reutemann, 31; 5,— Hunt, 
22:

La próxima prueba puntuable 
para este mundial de 
conductores y constructores se 
disputara el próximo día 14 en 
el circuito de Zaltweg en 
Austria.

HOCKENHEIM (Alemania), 
L- (Resumen de agencias).- El

piloto de “Ferrari” Lauda,
gravemente accidentado en el 

Hockenheim el añocircuito de
pasado, se tomó el desquite ;

’ 1 mismo terreno alsobre el
adjudicarse la undécima prueba 
del campeonato mundial de 
fórmula 1, distanciándose en la 
tabla del sudafricano Jody 
Scheckter que a los mandos de 
su “Wolf” está realizando 
tantbién una excelente campaña.

Precisamente el Gran Prix de 
Alemania tuvo en estos dos 
hombres la mejor atracción. 
Hasta la vuelta decimotercera 
mandó el sudafricano, siendo 
rebasado por Lauda en qn 
temerario adelantamiento. De 
aquí al final el austríaco ya no 
cedería la cabeza, en tanto que 
Watson, Laffita, Jochen Mass,
De pal lier, Regazzoni, Nilson, 
Petterson y por último Hunt se 
vieron obligados a abandonar en 
una carrera que resultó 
especialmente dura 
mecánicas.

La clasificación de 
premio quedo así:

1.— Niki Lauda,

para las

este gran

“Kerrari”
10, 31 m, 48,62 8.

2.— Jody Schecktcr, “Wolf" 
1.32.02.9,5

3.- Hans Stuck, “Brabham”, 
1.32.09-52

mundial de 1974, de triste recuerdo, no se estableciese una mayor 
cordialidad y respeto mutuo, pero estos incidentes, en nada han de 
empañar las relaciones deportivas hispano—portuguesas.

Al final del partido, los propios dirigentes de la federación 
portuguesa pidieron excusas a . los españoles por el mal 
comportamiento de un sector del público, que evidenció realmente 
todo menos afición noble y sincera. Luego, cuando sonaron las 
notas del himno español, una cerrada ovación fue como la disculpa o 
el desagravio por lo que habla sucedido anteriormente.

Libramento, el "as" del equipo portugués, se mostró compugido 
y apesadumbrado —pese al triunfo de su equipo y a su genial 
actuación— por los incidentes. "Ha sido todo por mi culpa. Nunca 
debí perder los nervios y quiero pedir perdón a la afición española, 
porque no se merece esto y no quiero que tengan de mi, ahora, al 
final de mi carrera una imagen diferente de lo que he sido en el 
hockey.

BALONCESTO

NUEVAS DERROTAS DEL 
EQUIPO ESPAÑOLEN ITALIA

PORTO SAN GIORGIO (Italia), 1 (Alfil).— El equipo españa 
de baloncesto ha sido derrotado por el yugoslavo, por el tanteo dt 
112 a 92, en encuentro correspondiente al torneo internacionaL

Esta madrugada, España sub-23 ha perdido también con U 
selección checoslovaca, por el tanteo de 95-79, en el último partide 
del torneo.

TENIS TRAS PERDER EL PARTIDO DE DOBLES

Muy difícil para España
BARCELONA, 

1,-(AJfil).— Mal se le 
ponen las cosas a España 
después de haber perdido 
ayer tarde en las pistas del 
Real Club de Tenis 
Barcelona el partido de 
dobles ante Italia por 6*4; 
7.5; y 6-4, sobre todo 
teniendo en cuenta que
h o y s e 
Higueras y Panatta y el

enfrentan

italiano demostraron encon* 
trarse en un buen momento.

El partido de ayer se 
inició con retraso debido a 
la lluvia.

El primer "set” duró 34 
minutos y en el cometieron 
dos dobles faltas Muñoz y 
Panatta y una Bertolucci. 
Con el servicio en poder de 
Muñoz en primer término, 
los juegos tuvieron el 
siguiente desarrolló así: 0-1, 
1-1, 2-1, 2-2, 3-2, 3-3, 3-4, 
4-4, 4-5 y 6-4.

El segundo duró 39
minutos y se inició 
servicio de Higueras y se

con

desarrolló así: 0-1. 1-1, 2-1, 
2-2, 3-2, 3-3, 4-3, 4-4, 5-5, 
5-6, 6-7.

El tercer "set” fue el mas 
conflictivo ya que hubo de 
interrumpirse el partido en 
dos ocasiones por las 
protestas del público, la 
primera en el tercer juego y 
la segunda en el último. Hay

s E( 
i n

que señalar que el público, 
entre tos que se encontraban 
un nutrido grupo de 
seguidores italianos, se 
mostró bastante chillón 
durante el encuentro, por lo 
que el juez árbitro hubo de 
pedir silencio en varias 
ocasiones.

El “set” que dio la 
victoria a Italia se inició con 
servicio en poder de 
Higueras y se desarrolló así: 
1-0, 2-0, 2-1, 3-1, 3-2, 3-3, 
4.4, 4-5 y 4-6.

La pafeja italiana actuó 
mucho más conjuntada que 
la española durante todo el 
encuentro, destacando, no
obstante, 
Bartolucci

Panatta sobre

superior en
al mostrarse 

I las jugadas
decisivas en la que durante
todo el partido 
fuerte servicio y 
tenísticas.

Por lo que 
Higueras ; 
comenzaron

y

impuso su 
cualidades

respecta a 
Muñoz

bien, con
bastante compenetración, 
incluso en el último "sét” 
llegaron a tener un 3 a 1 a 
su favor, pero Muñoz, que al 
principio tuvo una excelente 
actuación se fue apagando 
lentamente, e Higueras, que 
actuó con mas serenidad no 
pudo hacer nada para 
impedir el triunfo de los 
italianos.

Copa Galea:
ESPAÑA NO PODRA ESTAR EN LA FINAL

VICHY ( (Francia)i, 
1,—(Alfil).— Francia y

Argentina 
partir

disputarán a
d e hoy,

hasta el miércoles en Vichy 
la final de la 28 Copa Galea

de Tenis —reservada para 
jugadores menores de 21 
años— tras eliminar 
respectiuamente a Australia 
y España de la competición.
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l8 EBlinnbiEiiltura, ilepijrte
aaBiilo en Ispana En el campeonato de Alicante 

intervendrán ejemplares procedenti; 
de los países iberoamericanos

El pasado mes de junio se ha celebrado en el Puerto 
de Santa María (Cádiz) la final del Campeonato 
Nacional de Palomos Deportivos, interviniendo casi 

medio centenar de representantes de todas las 
federaciones regionales y provinciales con que cuenta 
este deporte. El máximo trofeo. Copa de S.M. el Rey, 
fue ganado por un palomo de la Federación de Jaén, 
llamado Templas.

Coincidiendo con esta final deportiva, y como es 
tradicional, se ha celebrado en la bella localidad gaditana
la Asamblea de la Federación Nacional de
Columbicultura, uno de cuyos acuerdos fue la de 
convocar para el año próximo un Campeonato 
Internacional, que tendrá como sede la provincia de 
Alicante. En este torneo participarán, junto a palomos 
de nuestro país, valiosos representarites de otros, entre 
ios que cabe distinguir, por la afición que allí han llevado 
los españoles, los países iberoamericanos.

DELITOS IMPUNES

Toda una legislación y 
unas normativas federativas, 
legalizan y amparan a los 
palomos deportivos. No 
obstante como una vez más 
se ha puesto de relieve en la 
última reunión del Puerto de 
Santa María, se cometen 
continuamente delitos que 
quedan en la impunidad o 
que no se castigan con la 
severidad necesaria para que 
resulten ejemplares.

Cabe decir, por ejemplo, 
que al tratarse de palomos de 
conducta muy noble y que 
no suelet. huir anté la 
proximidad del hombre, son 
frecuentemente objeto de 
blanco por parte de personas 
—en gran parte menores de 
edad- portadoras de

escopetas de aire 
comprimido.

Aunque no suelen alejarse 
demasiado de las poblaciones 
en que tienen sus palomares, 
tampoco se prestan a 
confusión de los cazadores, 
ya que llevan pintadas la 
parte inferior de sus alas con 
vivos colores, que es la divisa 
específica que tiene cada 
propietario de uno de estos 
palomares.

Utilizando tretas y 
señuelos totalmente 
prohibidos, otros de estos 
palomos deportivos son 
secuestrados por personas 
que conocen su alto valor, 
unas veces para su venta en 
otros lugares, y otras para 
obtener de ellos valiosas 
crías.

Es preciso crear una

ALTAS COTIZACIONES

Aunque no exista 
baremo para medir

de una parte, y valor real 
estos palomos, por otra.

mentalización correcta e”; 
orden a este bello deporte, 
especialmente en orden a? 
una correlación entre', 
sanciones o indemnizaciones,

de

en lo: 
un Î en cui 

nuevo
valoración deportiva, sí caWB 
decir que muchos de estos 
ejemplares se cotizan e”®; 
decenas de miles de pesetas. ■ 
De aquí, pues, el que «• 
apoyo esté en medida similar 
a la que puede tener un buef 
caballo de carreras, cuya 
tasación no se hace por suÿ, 
valor en carne.

En pocos deportes se da‘^ 
la misma circunstancia

; que t 
/ tor es 
• ceder 
• pichoi 

quier 
depor

E I 
actuali 
treinta 

‘ colun 
L conj u 
'que Cl

SGCB2021



I / 1-8-77 / AE I 1-8-77 / PAG. 19 DEPORTES

£ SMinil CAWICA, 
IM U niJANIl

350 c.c.

Precisamente en 
iieto con lo qi 
)eonato a Lazzarit 
ino Walter Villa cc 
quien se mantien. 
límente en 500 (, 
iura definitivement

3EL
ITALIA

s EGUN reza en el
sobre su 
Stadium

/— El equipo españ& 
lavo, por el tanteo dt 
leo internacionaL

i n forme 
constitución, 
Casablanca es un centro 
deportivo creado para 
ofrecer un medio espléndido

presidencial 
Herna'ndez

con el Sr. 
y la que

posteriormente llevamos a 
cabo con el señor Rubiq.

— Presidente, ¿nos puede 
decir cómo están

dido también con I) 
9, en el último partido

ana
■ ■' i

*J| *

de diversión, deporte y sano 
esparcimiento a la juventud 
zaragozana. ,

Se creo en marzo de 
1947; su crecimiento, en 
estos 20 aTños, ha sido 
espectacular, pues de 

. 45.000 metros cuadrados de 
’terreno que poseía, en esa 
fecha se han pasado a los 
100.Ô00 actuales; de los 
1.735 socios a los 16.790, 
situándose de esta forma a 
la cabeza de todos los 
centros deportivos de la 
ciudad, en cuanto a numero 
de socios Se refiere. Su 
presupuesto anual, 
sobrepasa los 25.000 000 de 
pesetas.

I El pasado año, esta 
I entidad fue galardonada, 
I por la recientemente 
I extinguida Delegación 

Nacional de Deportes, con 
la Copa "Pedro de Ybarra", 
premio que anualmente se 
concede a la mejor labor 
deportiva realizada por una 
sociedad; el trofeo, le fue 
entregado al presidente Don 
José María Hernandez 
Montero, por su Majestad el 
Rey de España Don Juan 
Carlos I.

Dos años lleva en el cargo 
el señor Hernández; su 
labor, durante este período 
de f i é m p o, puede 
considerarse francamente 
positiva, junto con la de D. 
Luis Rubio delegado de 
deportes. Recorrimos las

organizados 
distintas ¡ 
deportivas?

: para las 
p rácticas

— Tenemos en I a
actualidad 16 secciones 
deportivas; al frente de cada 
una de ellas, está un 
delegado, que es el 
encargado de transmitirá la 
directiva todos los 
problemas que puedan 
surgir dentro de la misma.

presupuesto
dedicamos cerca

anual
d e

, EN LA FINAL

s —reservada para 
s menores de 21 

tras eliminar 
amente a Australia 
I de la competición.

íe
Jicante 
s proceden
icanos
ilización correcta en 
a este bello deporte, i 
almente en orden a 
correlación entre 

nes o indemnizaciones,
i parte, y valor real 
lalomos, por otra.

d istintas 
sacando

instalaciones, 
una magnífica

impresión personal de lo 
observado.

Tengo que confesar que 
fui socio del Stadium hace 
ya unos años; no habiendo 
tenido ocasión de volverlo a 
visitar hasta hoy, y en honor 
a la verdad hay que decir 
que me quedé sorprendido 
de las múltiples obras 
realizadas en este período de 
tiempo, llegando a cambiar 
un tanto su antigua 
fisonomía. Pero pasemos a 
relatarles a Uds. la 
conversación que 
mantuvimos en el óespacno

3.000.000 de pesetas al 
mantenimiento de aquellas, 
ya que somos conscientes de 
que estas con las que han de 
marcar el futuro del 
Stadium en el aspecto 
deportivo.

— ¿Sus pretensiones se 
pueden cifrar en conseguir 
atletas que destaquen en un 
deporte determinado o bien 
en que el mayor numero de 
socios practique un 
deporte?

— El verdadero ser del 
Stadium, no es precisamente 
el conseguir grandes atletas 
y triunfos en competiciones. 
Tampoco lo despreciamos, 
ni lo excluimos de nuestras 
actividades. Pero hemos 
nacido esencialmente para 
que nuestra gran familia 
pueda practicar el deporte 
con el fin de mantener un 
cuerpo sano y relajado. 
Fomentamos esto mediante 
campeonato^ sociales y con 
nuestra participación en 
competiciones oficiales 
dentro del deporte 
"amateur”.

— ¿Qué ideales se 
persiguen en la entidad con 
relación a sus socios?

—Los ideales son muchos 
y muy variados, pero los 
resumiré enn tres puntos 
p r i mdrdiales. 1. Ideal 
educador (forjar hombres de 
carácter y cuerpo enteros). 
2. Ideal deportivo (fomentar 
la afición al deporte). 3. 
Ideal social (lograr la 
convivencia de distintas 
clases sociales).

— Actualmente ¿cómo 
están las cosas para la

admisión de nuevos socios 
en el Stadium Casablanca?

— Tenemos cerrada la 
admisión de nuevos socios. 
Nos hemos visto obligado a 
ello, por ser prácticamente 
imposible —muy a nuestro 
pesar— admitir a más 
personas; no queremos que 
esto se llegue a masificar y a 
ello íbamos a parar si no 
tomábamos esta 
determinación. Tenga Ud. 
en cuenta que cada socio 
joven se casa; entonces su 
mujer también se hace 
socio, a los pocos años, 
tienen un hijo que también 
ingresa y claro, sucede que 
para satisfacción nuestra ese 
socio se ha convertido en 
tres, cuatro o cinco en unos 
años.

Ahora hablamos con Luis 
Rubio Bernal que, como 
anteriormente hemos dicho, 
es el delegado de deportes 
del Centro.

— ¿Nos puede hacer un

balance de los logros 
deportivos alcanzados por 
su club. Ultimamente?

— En la fase de ascenso a 
1. división de baloncesto 
femenino, nos clasificamos 
en tercer lugar; aunque no 
lo hicimos para el ascenso, 
estamos a la esp^era dé la 
renuncia de algún equipo 
para podernos integrar en 
esa categoría. En 
balonvolea, el equmo senior, 
consiguió la copa de 
Primavera. En tenis de mesa, 
nuestro equipo se proclamó 
vencedor del Vil trofeo 
"Ciudad de Lérida” y a su 
vez, el equipo de hockey 
sobre patines, obtuvo un 
tercer lugar en la liga 
nacional de 2. división.

Tenemos entendido que 
tienen formada una escuela 
de tenistas. ¿Qué nos puede 
decir sobre esto?

— Bueno, esperamos 
sacar resultados muy 
posotivos de ella;

concretamente, este año se 
han estado formando 
alrededor de 300 niños. Para 
la clausura de curso y en 
partidos de exhibición, 
trajimos al jugador del 
equipo español de la Copa 
Davis, Javier Solér. El 
próximo año tenemos la 
intención de ampliarla, con 
el fin de que tengan entrada 
la gran cantidad de 
aspirantes existentes.

— ¿Qué proyectos 
tienen, cara al futuro, en el 
aspecto deportivo?

— El primordial, 
indudablemente, es eí 
participar en la Primera 
división de baloncesto 
femenino. Como ya he 
dicho, estamos a expensas 
de esa renuncia que creemos 
se producirá' por parte de 
algún equipo. En otro orden

de cosas, esperamos que nos 
integren en el 4*- grupo 
(Catalán) en la liga nacional 
de 2^ oivisión de hockey, 
por ser éste mucho mas 
potente que el de la zona 
norte.

— ¿Alguna promesa 
incumplida por parte de los 
organismos deportivos?

— No; si acaso en 
hockey. Parece ser que la 
Federación solamente se 
acuerda de nosotros, cuando 
llegan las elecciones y 
necesitan el voto de los 
clubs.

Y nada más, hacemos 
votos para que, el Stadium 
Casablanca, mantenga el 
camino ascendente que ha 
seguido en esta etapa.

JOSAFE

S COTIZACIONES % 

nque no exista 
TIO para medir l’ií 
ción deportiva, sí caW^j 
que muchos de estoSa 
)lares se cotizan enl 
js de miles de pesetas. ** 
^u(, pues, el que el 
esté en medida similar 

je puede tener un buen 
lo de carreras, cuya, 
in no se hace por su 
;n carne.
pocos deportes se da /, 

sma circunstancia

de

en los palomos deportivos, 
en cuanto a la captación de 
nuevo a aficionados. Y es’ 
que todo buen columbicul- 
tor está siempre dispuesto a 
ceder una pareja de buenos 
pichones a todo aquel que 
quiera iniciarse en este 
deporte.

En España hay 
actualmente algo asi como 
treinta mil federados a la 
columbicultura, con un 
conjunto de instalaciones 
que cuentan con doscientos

cincuenta mil a trescientos 
mil palomos deportivos.

Bien merece la pena que 
desde todos ángulos se 
colabore a la extensión de 
este deporte, que si bien 
nació en España hace ya 
siglos, han sido precisamente 
los españoles los que lo han 
dado a conocer en otras muy 
diversas partes del mundo.

Ginés de GEA 
(Fiel-Servicios Especiales de 

EFE)

Recuerde:
NO CERRAMOS A MEDIODIA
Servicio de CAFETERIA Y BUFFET
LIBRE
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Manolo Sierra, 
actor revelación 

1976 Wo nif
liiisla (pH‘ me 
llamen ^impo
Manolo sierra es un joven actor, famoso y además guapo, a 

pesar de que a él no le gusta en extremo que se le diga. Pero, qué le 
vamos a hacer si las jovencitas y las no jovencitas suspiran cuando lo ven. 
La verdad es que, Manolo, aparte de sus encantos personales ha 
demostrado que es un gran actor. Prueba de ello ha sido el premio que no 
hace mucho se le ha concedido y que le clasifica como el actor revelación 
del año 1 976. Ha hecho diez películas importantes y tres obras de teatro 
que han dado que hablar en los últimos tiempos. Y como es natural, 
aunque cosa rara en este país de las recomendaciones, se le han 
reconocido sus méritos públicamente.

siete en Toledo y posteriormente 
en una finca de Guadalajara, 
“Doña Perfecta”, de Benito 
Pérez Galdós. La produce Rafael 
Gil, como director está César 
Ardabin y en el reparto Julia y 
Emilio Gutie'rrez Caba y José 
Luis López Vázquez.

— ¿El argumento? .
— Me ilusiona. El personaje 

que interpreto se adapta 
totalmente a mi carácter. Dicen

"No sé si la 'madre censura' permitirá mi 
última película, ya que se ataca mucho al clero
“La etapa de erotismo que estamos
viviendo en todos los . aspectos es un
‘tapa bocas’ al pueblo
"El cine español hacambiado en un terreno 
el destape, pero le falta cambiar en uno más 
importante: el político"

Hasta el mes de agosto pasado 
ha estado interpretando 
“Equus”. Después, ha rodado 
dos películas. Una de ellas es 
“La Petición”, de Pilar Miró, y la 
otra “Secretos de alcoba”, que 
espera con ansia que la “madura 
censura" dé su visto bueno y 
pueda proyectarse. En cartera.

queda, “El último tren de la 
guerra”, dirigida y producida por 
Rafael Gil y que versa sobre la 
situación de la postguerra 
española.

Pero hablemos de ahora. De 
lo que Manolo va a hacer en 
breve.

— He empezado a rodar el día

que en este personaje, Benito 
Pérez Galdós manifiesta su 
propia personalidad. Que él era 
así, tal y como es este ser ficticio 
de su obra. Y te hablo del 
argumento: todo parte de un 
pacto familiar en el que-Doña 
Perfecta, se compromete a casar 
a su hija con un sobrino suyo.

CINE ESPAÑOL: 
EROTISMO, POLITICA

Desde e 
afrontac 
''del‘ g 
esta p 
Comenc

politizado. ¿Seguimos la misma 
racha en esta pelícüia? .

que soy yo. Cuando este hombre 
llega a la ciudad de provincia 
donde está su prometida, se 
encuentra con muchos 
problemas, entre los que destaca 
la distinta ideología de unos y 
otros. Se produce un choque 
tremendo entre mi familia y 
Doña Perfecta, a quien se le une 
el pueblo y comienza una firme 
oposición para que no nos 
casemos. Al finaL terminan 
asesinándome.

— Ultimamente el cine 
español se ha erotizado o

ESTRENOS PARA HOY LUNES
DON QUIJOTE

¡LA OTRA CARA DE LA JUSTICIA! 
¡EL HORROR DE LA PENA CAPITAL!

HHLStNT\

ALAIN

DOS 
HOMBRES 
EN LA^ 
CIUDAD
Ül'jRlt HIMS / 

/ il «N Di ION
-JtAN / ALAIN ZOOS HOMBRES ■
GA8IN / DELON/ EN LA ClUOAO JOSE GOVANNi 
\»',W(ARZ«R ViCIOR“NOUX CECIl E 'ZASSORT IIARI» (XXfiWI 
r.'XiOilBERIl Ci RARO LtPAROlEU í/icMtí 80001* I
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5-7-9-11 — (Mayores ¡le 18 años)
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La

— La película transcurre 
durante la tercera guerra carlista,« 
en época feudal y esto se refleja^ 
en ella. Es decir, no está 
politizada respecto a la situación^ 
actual. Si en lo que concierne al^ 
clero. Aparecen muchos ataques^ 
contra él. Por el contrario, no - 
hay desnudos. Existe un pasaje 
en el libro, en el- cüat tparece 
uno, pero seguramente no se-fc 
utilizará, puesto que el desnudo^ 
ha sido un desfogue comercial y** 
el pueblo ya está saturado de él.>r. 
El público español lo que desea 
de verdad ahora, es ver cine, un 
cine auténtico en el que se vean
reflejados los problemas actuales 
del pueblo español, de cada una 
de sus provincias o regiones y 
que le informen de la situación 
real en que nos encontramos.

— Entonces, ¿en qué ha 
cambiado nuestra 
cinematografía con respecto a la

VICTORIA
¡WHISKY, PLOMO, POLVORA 

RISA!

TOH SCOTT 
FRED HARRIS

FANTASMA
enelOESTE

MARIBEL MARTIN Director
ANTHONY M. DAWSON

TECHNISCOPE-EASTMANCOLOR 
distribuida por UNIVERSAL FILMS ESR S. A.

UNA COPRODUCCION HISPANO-H A LIANA’ 
C.l.P.I. CINEMATOCKAHCA.S.A.

COMPACNIA CINEMATOORATICA CHAMPION

5-7-9-11 — (Todos públicos)

época anterior al 
noviembre deT 975?

— Ha cambiado 
terreno: el del destape,

20 de

del ge 
de mí 
planif 
secuer 
cuidat

en un
pero le

falta cambiar en otro mucho más 
importante: el político. 
Personalmente, creo que la 
invasión de erotismo que hemos 
y que estamos sufriendo, ha sido 
una especie de “tapa-bocas" al 
pueblo. Igualmente pienso que 
esto casi ha pasado. Existen 
inquietudes dentro de los 
ciudadanos españoles. Estos ya

• de boi
que e 
cread( 
film. I 
Casai 

Î. idea
e n c a I 
Suthe 
caract 

fe To 
í de d

estétij 
¿ maní

no se conforman con ver a una >i 
señora o a un. señor como su 
madre les trajo al mundo. Ahora 
quieren hablar, necesitan 
escuchar, ver... ‘ -U

— Manolo, estoy contigo en 
que nos ha invadido una ola de^ 
erotismo, sin embargo, ¿no crees 
tú que también nos está|^ 
invadiendo una ola de política? ■
Los actores antes, no 
manifestaban. No decían

se 
ni

“mú". Nadie hablaba. Por elg* 
contrario, ahora, nos salen 
muchos contestatarios. Lsk 
mayoría de ellos se^ 
encuentran en la oposición. 
¿Qué pasa con ésto? . ¿No os : 
habéis dejado llevar un tanto por 
la novedad? . >

— No. En absoluto. El actor 
siempre ha estado politizado, lo , 
que ocurría es que no podía 
manifestarse. Nosotros, y salvo 
algunas excepciones, siempre^ 
hemjDS tenido reuniones|g 
clandestinas para hablar de» 
problemas laborales y de laK 
situación por la que atravesaba el|B

Profesionalmente, la fama hs^ 
llamado a su puerta, 
Humanamente ®un le queds^g,^ 
mucho caminoiiiuviiu va III mu por recorrsf 
hasta conseguir lo que desea: el y
bien para todos.

Miguel Sáe2> 
(Saplan--PRESS)'
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erótico, creando por

LA ULTIMA GRAN OBRA DE FELLINI

Mastroiani, la 
Nino Rota otro

Donati, 
tradicional 
imágenes 
R otunno.
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de 
de

el

Fellini, las 
G u iseppe 

montaje de

Fellini con este film

cualquier concesión de tipo 
r el

LINEA DECADENTISTA

ESPECTACULOS

citado actor

inumerables

el

Fellini, 
la obra

de 
el

la filmografía de 
Casanova representa

contrario una atmósfera 
tristeza viendo como

debido sufrir el 
aipericano.

El resto de

pobre Casanova se debate en 
la agotadora tarea de hacer

más ambiciosa, lo cual no 
quiere decir que sea la más 
conseguida. Quizá el peso
que ha representado

eguimos la misma, 
lelícüla? .

La azarosa vida del conquistador italiano Giacomo 
Casanova ha sido llevada al celuloide en varias ocasiones. 
Desde el cine mudo hasta nuestros días distintos directores han 

afrontado la tarea de plasmar en una pantalla las características 
•'a 1‘ «janíonquistador. Actualmente en nuestras pantallas se 
esta proyectando una versión ya algo antigua de Luigi 
Comencini, sobre los primeros pasos del joven Casanova.

Todos los filmes sobre el 
tema han tenido algo en 
común: el aspecto tópico 
del personaje respetando 
siempre el carácter de 
irresistible amante que ha
tenido Casanova.

Federico Fellini, tras 
largos años de estudiar el 
personaje decidió acometer 
la empresa de su realización. 
Para ello obró como un 
general antes de la batalla 
decisiva. Se rodeó del mejor 

Liéequipo técnico, el decorado 
el vestuario de Danilo' 

■ a ttrezista

Ruggero 
música de ------ 
habitual felliniano, y hasta 
los dibujos de la secuencia 
de la linterna mágica son de 
un maestro como Roland 
Topor. Semejante equipo 
técnico le ha permitido a 
Fellini realizar el Casaiiova 
más sofisticado y felliniano 
que se podía imaginar.

La metódica de trabajo

utilizar exclusivamente para 
sus filmes los estudios de 
Cinecittá incluso para las 
tomas de exteriores, 
.conlleva una óptica, especial 
en la creación de decorados 
y de la cual es un ejemplo 
claro este Casanova, pues la 
gran escena del baile de 
máscaras veneciano y el 
viaje en barca de Casanova 
son los mejores exponentes 
de esta estética propia de 
Fellini y que gracias al 
talento e inspiración de 
Danilo Donati brillan con 
singular belleza.

Para el guión del film su 
realizador se ha basado en la 
obra del propio Casanova 
“Hisotoria de mi vida”.

Sin embargo lo que 
pudiera aportar la obra 
original desaparece ante la 
personalidad del director.

De Fellini no se podía 
esperar la menor concesión 
a la pornografía pero en un 
personaje como el del 
mítico Casanova sí se podía 
esperar algo de erotismo. 
Por contra y en aras de una 
auténtica desmitificación el 
Casanova de Fellini es un ser 
acomplejado cuyo único fin 
es volver al seno materno, 
postura f etal que se 
manifiesta durante su 
encarcelamiento.

A lo largo del recorrido 
por las diferentes cortes 
europeas, desde Ha alegre 
Venecia pajando por Roma, 
Viena, Parfs y Londres para 
finalizar sus días en Dresde 
en la corte del duque de 
Wurtemberg, donde tras 
reencontrar a su madre 
finalizará su vida ejerciendo 
el oficio de traductor y 
olvidado de todas sus 
numerosas amantes.

El film de Fellini ha sido 
definido como una obra 
anti-pornográfica y 
realmente es una de las 
características que llaman la 
atención de este film, como 
el realizador a rehuido de

lícula transcurre- 
era guerra carlista, ! 
)l y esto se refleja .

decir, no estáis 
ecto a la situación 
3 que concierne al 
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. Existe un pasaje 
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m otro mucho más 
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ite, creo que la 
otismo que hemos 
i sufriendo, ha sido 
le “tapa-bocas” al 
mente pienso que 

pasado. Existen 
dentro de los 

ipañoles. Estos ya 
nan con ver a una 
in. señor como su 
o al mundo. Ahora 
blar, necesitan

del genial realizador se pone 
de manifiesto en la cuidada 
planificación de todas las 
secuencias, resultado de un 
cuidado análisis) tras series 
de bocetos, dibujos y planos 
que el propio Fellini había 
creado con motivo de este 
film. El propio personaje de 
Casanova, su físico fue
ideado por
encarnado por

Fellini y
Donald

Sutherland en una notable 
caracterización.

Todo el film es un desfile 
de detalles y hallazgos 
estéticos. La vemos a decir r 
manía de Federico de

recupera su línea 
decadentista que ya abordó 
en la Dolce Vita y en El 
Satiricón y que parecía 
haber abandonado por la 
línea costumbrista de los 
Clowns, Roma y Amarcord.

En Casanova el mundo 
que se descompone es el de 
la Europa del siglo XVIII. A 
través de la retina felliniana 
vemos el personaje de 
Casanova como un 
auténtico “hombre objeto” 
que debe rendir tributo a su 
fama haciendo el amor con 
todas las mujeres, pero este 
es un amor mecánico 
desprovisto de todo 
aliciente erótico.

PESE AL RETORNO A 
"DECADENTISTA" DE

' VITA EL ESTRENO

LA LINEA
LA "DOLCE
FUE ACOGIDO

CON CIERTA DECEPCION

actores que componen el 
abigarrado mundo que 
rodea al héroe son los 
típicos seres que ilustran los 
sueños de Fellini, esas 
grandes matronas con senos 
y traseros gigantescos y esos 
seres que parecen salidos de 
los cuadros de Breugel o el 
Bosco contribuyen a dar 
una personalidad irresistible 
a la obra felliniana.

Esperamos que su

el amor de
mecánica y

una manera 
animal siendo

estas características las que 
marcan la dehumanizada 
sexualidad del Casanova 
|bajo la óptica fellinista.

Dentro del contexto de

estoy contigo en , 
ivadido una ola de. . 
;mbargo, ¿no crees < 
ribién nos está? 
a ola de política?. < 
5 antes, no ses 
1. No decían ni

hablaba. Por el
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llevar un tanto por
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es que no podía 
Nosotros, y salvo 
¡pciones, siempre 
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1 para hablar 
abúrales y de la^ 
a que atravesaba el |

mente, la fama hi 
a su puerta.' .
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Miguel Sáe2> 
(Saplan--PRESS)'

elevadísimo presupuesto y 
IÔS avatares a que se vio 
sometida su realización, con 
secuestro de los negativos 
una vez finalizado su rodaje 
han influido en la capacidad 
creadora del genial director, 
que ha provocado en 
público y crítica unja 
reacción de decepción el día 
de su estreno.

Pero, volviendo a los

estreno en España no se 
hará de rogar ahora que aí 
fin sopláni vientos 
democráticos en el país y 
que^ parece que la censura 
¡aiTn viva! tiende a ir

filtrando tantos títulos 
tabúes. Este film obra 
maestra oe la anti-pornogra- 
ffa como lo definió un 
crítico francés, no creo que 
halle la menor dificultad 
para ser exhibida en su más 
aosoiuta integridad.

Un consejo, los que no 
gusten de las delicias 
fellinianas, por favor 
abstenerse y los partidarios 
de este tipo de cine que no 
piensen que este es un film 
decente. Esperemos el 
próximo film para juzgar 
con mayor o menor dureza 
esta última realización del 
genial director de la Dolce 
Vita.

José Luis ESPARZA.

SERIGRAFIA
valores que atesora este 
Casanova, sería 
exponerlos uno

pero también 
imperdonable no

prolijo

las secuencias

a uno, 
sería 

destacar
más

afortunadas bajo la mirada 
voyeur del embajador De- 
Bernis, la orgia del 
embajador inglés donde se 
entabla una auténtica 
carrera amatoria, y sobre 
todas ellas la secuencia con 
que se abre él film, el
carnaval veneciano 
del más puro 
felliniano.

El conjunto de

dentro 
estilo

actores
que Fellini ha escogido es 
otroK de los alicientes del 
film. Conocido es el cuidado 
con que Federico escoge a 
sus intérpretes, en este caso 
Donald Sutherland 
P rác t i c a m ell t e se ha 
m e t a m o r f o seado para
responder al
casi-ornitológico

físico
del

Giacomo Casanova ideado 
por Fellini. Quien lo haya 
visto en cualesquiera de sus 
otras interpretaciones 
apreciará el esfuerzo de 
caracterización que ha

MONTOYA
SERIGRAFIA PLANA Y CILINDRICA

ADHESIVOS • CALCOMANIAS * CAMISETAS 
PUBLICITARIAS • ESCUPOS SKAI * ESTUCHES 
DE ACETATO * ETIQUETAS * PLASTICOS, ETC.

C/ Lugo. 66 (Avenida Américal Teléfono 37 78 43

Importante empresa dedicada a 
la elaboración de toda clase de 
conservas y embutidos, SOLICITA 
PERSONA interesada en obtener 
la REPRESENTACION. Dirigir la 
correspondencia a: Apartado 151 

VIC (Barcelona)

SGCB2021



ESPECTACULOS PAG. 22/ 1-8-77 / AE ¿

CINES DE ESTRENO
ACTUALIDADES.-5-7.9-11 (Todos 
Eúblicos). eslreno. EL 

SCARABAJO MAS LOCO DEL 
MUNDO. Kathin Ogiúski, Evelyne 
Kraft.

ARGENSOLA.- 5-7-9-11. (May. 18). 
11 semana. ASIGNATURA 
PENDIENTE. Fiorella Faltoyano, 
José Sacristán.

AVENIDA.-5-7-9.il (May. 18), 3. 
semana; LA PRIMERA VEZ 
SOBRE LA HIERBA. Anna 
Haywood, Mark Lester, Mónica 
Guerritore.

CERVANTES.-Sala Especial 
4,45-6,45-9 y 11. (May. 18). 15 
semana. PORTERO DE NOCHE.- 
Tedinicolor. Un film de Liliana 
Cavani,con Dirk Bogarde,- Charlóte 
Rampling.

COLISEO.-"5-7,15y 10,45. (May. 18 y 
menores acompañados). 11. 
semana: ROCKY. (Tres Oscar de 
Hollywood 1977). Sylvestre 
Stallone, Talla Shire.

CO SO.—5-7-9-11. Todos públicos. 
F ANTOMAS CONTRA 
SCOTLAND-YARD.- 
Cinemascopc-Eastmancolor. Louis 
de Funes,}ean Marais.

DON QUIJOTE.-5-7-9-11 (May. 18) 
Hoy estreno: DOS HOMBRES EN 
LA CIUDAD.- Eastmancolor Jean 
Gabin , Alain Delon -Mimsy 
Farmer.

DORADO.- 5,15 y 9,15 (May. 18 y 14 
acompañados). DOC TOR 
ZHIVAGO. Un film de David Lean, 
con Geraldine Chaplin, Julie 
Christie, Omar Sharif. Panavision. 
Metrocolor.

FLETA.—5-7-9-11 (Todos públicos). 
3. semana: VIAJE AL CENTRO 
DE LA TIERRA. Un film de Juan 
Piquer, con Kenneth More, Ivoime 
Sentis.

GOY A.-J 5-7-9-11 (May. 18). 3 
semana: CASANOVA. Senta 
Bergen, Tina Aumont.

MOLA.-5-7-9-11. (Todos públicos) 
“DUMBO”, una creación de Walt 
Disney. 3 semana. Technicolor.

PALAFOX.-5-7-9-11 (May. 18) LA 
VIOLACION.- Eastmancolor. 
Simón Andreu, Mary Francis, 
Beatriz Rossat.

REX.-4.30-7,15 y 10,45.- (Todos 
públicos). Tercera semana. LA 
CONQUISTA DEL OESTE.- 
Panavisión 70 m/m - Technicolor y 
sonido estereofónico. Gregory 
Peck Carroll Baker , James 
Stewart.

VICTORIA.-5-7-9-11. (Todos 
públicos). Hoy estreno: 

FANTASMA EN EL OESTE.- 
Eastmancolor. Torn Scott/Fred 
Harris.

CINES DE ARTE Y ENSAYO

ELISEOS.-5-7-9-11 (May. 18) 2. 
semana. F’ ANACORETA.— 
Eastmancolor. Fernando Fernán 
Gómez— Martine Audo.

PALACIO.-5-7-9-11 (May. 18) 
'estreno: EL RITO. Un film de 

Ingmar Bergman, con Ingrid Thulin.

CINES DE REESTRENO
ARLEQUIN.-5-7-9-11. (Mayr. 14) 

MESTIZO.— Eastmancolor. Hugo 
Blancoteustavo Rojo.

GRAN VIA.-5-7-9-11. (Todos públicos). 
2 semana. RUBIN tíOOD.- 
Dibujos animados de Walt Disney 
en Technicolor.

LATINO.-5-7-9.il (May. 18). LA 
MUERTE DEL ESCORPION. 
Ivonne Sentis^ Teresa Gimpera.

MADRID.-Sala 1), 5-7-9-11. (May 18) 
NO DESEARAS LA MUJER DEL 
VECINO.— Eastmancolor. Alfredo 
Landa , Silva Koscina.

MADRID.- (Sala 2). 5-7-9-11. (Todos 
públicos)., ESPARTACO Y LOS 
DIEZ GLADIADORES. 
Eastmancolor. Dan Davis/ Helga ' 
Line.

1

NORTE.-5-7-9-11. (Mayores 18). 
HORROR EN EL MUSEO '

NEGRO. Michael Gough, June 
C inningham.

OLI VER.-5-7-9-11 (Mayores 18) 
EROTIKA, EXOTIKA, 
PSICOPATIKA. Mónica Vitti, Cario 
Giuffre.

PARIS.-5-7-9-11 (May. 14). LOS 
PRODUCTORES.- Technicolor 
Gene Wilder—Zero Mostell.

PAX.—5-7-9-11. .(Todos públicos) 
“HEIDI EN LA CIUDAD”: Estreno 
dibujos animados. Eastmancolor.

ROXY.-5-7.9-11. (May. 18) ALICIA 
YA NO VIVE AQUI.- Technicolor. 
Ellen Burstyn,Kris Kristofersson.

S ALAM ANC A.-5-7.9-11. (Mayores 
18). NO ES NADA, MAMA...S0L0 
UN JUEGO. David Hemming, Alida 
Valli.

VENEClA.-5-7-9.il. (Mayores 18). 
JOVEN Y GUAPO CON VOZ DE 
SOPRANO. Sandra Milo, Anouk 
Aimee.

PLAZA TOROS ZARAGOZA 
“HOLIDAY ON ICE” SOBRE 
HIELO.— Nueva producción 
‘America 200”‘, 125 bellisimas 

patinadoras y campeones olímpicos 
con Popeye sobre hielo. Solo por 
siete únicos días del 2 al 8 de 
agosto. Función única tódas las 
noches 10,30. El espectáculo ideal 
para toda la familia. Taquillas en 
Plaza Toros y Galerías Preciados. 
Teléfono 21-71-58 y 22-16-58.

r emuii Por
JUAN POCH

Símbolo del aluminio.— 5. 
Anima. Ladrón diestro.— 6. 
Que está próximo a una cosa 
mediando otra entre las dos.—

7. Plural de consonante. 
Consonante repetida.— 8. 
Que tiene amor.— 9. Igualdad 
de nivel. Palo de la baraja, pl.

I 23456789

1. Adornos superfluos y de 
mal gusto.— 2. País asiático. 
Río de Africa,— 3. Parte 
inferior del intestino recto.— 
4. Quia. Espacio de tiempo.

HORIZONTALES

VERTICALES
1. Propiedad inmueble. 

Río de Gerona.— 2. Caminar. 
Prisma de piedra que se hace 
sobre el muro de las 
fortalezas.— 3. Igualdad de 
superficie. Mueble con patas 
y un tablero horizontal, pl.— 
4. Singularidad en número 
Símbolo del molibdeno.— 5. 
Vocales. Terminación del

diminutivo.— 6. Coloca un 
producto en sacas. Deidad^-^ 
egipcia.— 7. Hermano del 
padre o de la madre. En 
tiempo ya pasado.— 8. 
Artículo. Qué tiene 
concordancia.— 9. Birlo, 
Suito algo a uno con astucia.

iorro militar.

SOLUCION
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\/^NGEL VELA MELERO
CALVO SOTELO 52 TEL 211625-233421

WELSH
MASCARILLAS y 
RESPIRADORES

GUARDAMUEBLES

SISTEMA 
CONTAINERS

Calvo Sotelo, 36

ZARAGOZA,

¿COMO GANAR DINE 
RO EN CASA? Escríba 
nos. VILASECA. Santa Mar 
ta, 3 - Lérida.

STORK - CLUBGALLERY 2

GR AWER CLUB

CANCELA"EL PAPAGAYO'
ASTORG'SPARSIFAL

SENECA IGUANA1800
DESPUES DE SI) BQDA; 

BAILE EN CHARLESTON. 
Extraonlinariamenle reformada 
Dirección y Teléfono: 39 69 52

íeiniion y juventud, eu un

Reeieuliiuenle it augurado: en

Recuerdoe los éxitos de ayer,* 
viva los actuales y conivAca los 
fuVtroe. viajando a través de la 

‘.música Cavia. 10.

Elegante Selecto. Distint^ 
‘La diferencia es su ambiente” 
San Ignacio de Loyola, 13 
Teléfono 2’ 48 56

Si busca trarjquilidad y 
reservado ambiente, tenernos lo 
que usted desea. Liñan, 8 
(detrás de Telefónica,^ San 
Vicente de Paúl). Teléfono 
29 11 66.

La nueva discoieca, 
de 5 tarde a 3 madrugada. 
vUelye a su ambiente

Tarde: especial parejas. 
Noche discoteca-club hasta las 3 
de la madrugada. Centro ciudad 
independencia, 19. Tel. 
21 48 04

Sala de fiestas. Royo, 5, 
Teléfono 21 12 59. Siempre las 
mejores atracciones 
i n ternaci orta 1 es. Y LA 
CANCELA DE ORQ MEStCAL

Juventud, ritmos, diversión. 
Precios jóveit^. Calle Madre 
Vedruna, 11. Teléfono 
21 70.52.

Nueva dirección por universita
rios. Donde el ambiente lo ha
cemos entre t'^^'.os OS IN V11 A- 
MOS A ESCUCHAR A EOS 
C AÑ 'I'ADO RES NOVEL E .S 
ARAGONESES TODOS EO.S 
J11E V ES - N OC11E. ( E n trad a 
gratuita). Abierto: Jueves y 
viernes noche. Sáliado, tarde 
y noche. Domingo, tarde.
Camino de las Torres, 96.

Noche de sábado. Fiesta de 
noche psr.a matrimoniot 
jóvenes. Consumición incluida. 
Sábados y festivos farde, fiesta 
joven. Teléfono 23 51 84.

Gotliodo, personal y 
diferente Calle, Moncayo 
CASETAS.*

N I' EVA, 
ACTE AL. El mejor sonido con 
la música del momento. V a se 
dicéí^ “Eso es Séneca y su 
ambiente”. LA R.IPA, 5.

CADA TARDE.

CADA NOCHE

DISCOTECA 
LIVERPOOL

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

1.a tnúnca mas original y el am
biente más a^railable Sevilla, 6 

Tdéfouo. 37-92.00
CHARLESTON 
AÑOS 20
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Escribe: JAVIER

[ Gough, June fe

1,45. Carta de ajuste

9,00. Telediario

9,30. Musical

11,30. Ultima hora

Y

6,31. Campeonato

was

8,50. Musical pop

9,30. Revista de cine

11,00. La danza

PROGRAMASHOY... Y MAÑANA

PRIMERA CADENA

SEGUNDA CADENA

7,35. Un globo, dos 
globos, tres globos

630. Apertura 
presentación

de España de Na
tación

1130. Despedida y 
cierre

730. Avance infor
mativo

7,55. Dibujos anima
dos

8,00. Redacción de 
noche

730. Carta de ajuste

7,45. Presentación y 

avances

1030. Los hombres 
de Harrelson

231. Gente

2,00. Programa re
gional simultáneo

11,50. Poesía e ima
gen

11,55. Despedida y 
cierre

4,40. Despedida

6,15. Carta de ajuste

230. Apertura y 
presentación

lÈài

Charles Aznavour
SU

^RDAMUEBLES
Harrelson y su "banda

parte dedicada al 
"Actor".

los "peques" en 
programación: "Abrete 
Sésamo", "La abuela 
Cleta" y "Viaje por el 
escenario", con la cuarta

(Mayores 18) 
EXOTIKA, 

mica Vitti. Cario

May. 14). LOS 
S.— Technicolor 
Mostell.

(Todos públicos) 
UDAD”: Estreno 
Eastmancolor,

[ay. 18) ALICIA 
UI.- Technicolor. 
Kristofersson.

-9-11. (Mayores 
i, MAMA...SOLO 
1 Hemming, Alida

(Mayores 18). 
> CON VOZ DE 
•a Milo, Anouk

ZARAGOZA 
ICE” SOBRE 

a producción 
125 hellisimas 

leones olímpicos 
hielo. Solo por 
del 2 al 8 de 

única todas las 
spectaculo ideal 
iia. Taquillas en 
lerias Preciados, 
y 22-16-58.

ÎTEMA
ITAINERS

Ivo Sotelo, 36

^RAGOZA,

'LOS HOMBRES 
DE HARRELSON

Esta noche, 
tendremos en acción a la 
“panda de los listos y los 
guapos” como llamo yo 
al g^upo de Swat. Hoy 
tendrán que resolver un 
caso de un obeso sexual. 
Pues resulta que varias 
muchachas han sido 
atacadas, con la 
coincidencia del lugar y 
método. Los ataques son

Harrelson con sus 
hombres, antes de que el 
“malo” llegue a hacer 
ningún tipo de mal a la 
“buena” de Laurie? 
Estamos seguros de que

A los pocos minutos 
de la alarma, ya 
tendremos a uno 
hablando por radio, a 
otro apuntando hacia la

330. Telediario 

33b* Disneyiandia 

435. Suite de Flan- 
des. S. Pastor

realizados por cuatro 
hombres, capitaneados 
por el anteriormente 
mencionado. El 
desequilibrado ve un día 
la foto de la hermana de 
una de las chicas 
agredidas y desde ese 
momento sólo piensa en 
violar a Laurie, que es el 
nombre de la chica.

puerta, a otro subiéndose 
por los andamias, un 

haciendo dec ua rto

¿Intervendrá

alpinista y el “jefe” de 
Swat canjeándose por el 
rehén, (que casi siempre 
lo hay). Asi' es todo de 
bonito y asi lo hacen de 
bonito y rápido nuestros 
héroes de los lunes. Ojalá 
que en la realidad se n 
tan buenos y nos 
defiendan tan “bien”.

Hoy empezamos 
semana con varias 
novedades: por la tarde 
veremos los LXIV 
Campeonatos de España 
de Natación. Después: 
"Los globos”, con 
"Abrete Sésamo", "Islas 
perdidas" y "El monstruo 
de Sanchezstein". El 
"Telediario" dará paso a 
la segunda novedad del 
día: "Musical”, que 
sustituye a "Eva a las 
diez" y que hoy nos 
ofrecerá la actuación de 
Charles Aznavour, desde 
el Teatro Monumental, 
de Madrid en grabación 
realizada el pasado día 
once.
“Los hombres de 

Harrelson”, con los 
habituales de noche 
cerrarán eí programa.

En cuanto a mañana, 
destacaremos el siguiente 
episodio de la serie "La 
saga de los Clayhanger", 
titulado "Pecado y 
amor"

Así pues, un día poco 
atrayente, en su 
contenido televisivo el de 
hoy ¿y mañana...? Pues 
creemos que pasará lo 
mismo, puesto que nadie 
cree que la "Fiesta del 
martes, cambie el 
panorama desolador, 
pese a que nos hayan 
quitado de en medio, 
(damos gracias) a "Eva a 
las diez".

Por la tarde seguirán 
los Campeonatos de 
España Natación y "los 
globos", que ofrecerán a

CLUB

1 CLUB

lucoieca, abierta 
a 3 madrugada, 
iientc

itmoe, diversion.
Calle Madre 

1 1. Teléfono

persynal y 
lie , M one ayo

pecial parejas, 
a-club hasta las 3 
la. Centro ciudad 
icia, 19. Tel.

O GANAR D1Ne|
CASA? Escríba- s 

LAS EGA. Santa Mar | 

.érida.

I
I

• ’

ASESORIA FISCAL

C/. HERNAN CORTES, 4 Principal, derecha 
Teléfonos 210890 - 214012 - ZARAGOZA

(George Cannon).
El estilo "Clayhanger'

!»

Luis Ricardo: "Se bueno

I fueron "Los 
que nos atizó el

I "YOCRE 0...
I PERO QUIERO

"Pecado y amqr", es el título del episodio de mañana, 
perteneciente a "La saga de los Clayhanger" —Hilda a! no recibir 
noticias de su madre viaja a Londres; una vez allí, se entera de 
que ha muerto a primeras horas de la mañana. Mientras Orgreave, 
el arquitecto da los últimos toques a la casa de los Clayhanger y 
Edwin le visita para ver las obras. En una de estas conoce a la hija 
del arquitecto, Janet, de quien recibe una invitación para visitar 
su casa.

Y suponemos que habrá lances amorosos y escenas dramáticas 
para todos los gustos, especialidad de la serie, como de todas las 
de su estilo.

La "saga", que va entrando poco a poco en la audiencia de 
TV (qué remedio le queda), llega así a su momento cumbre, en el 
que, como el título indica, se conocerá el pecado y el amor, que 
siempre y no se por qué, sirve de discordia a todas las sagas y 
determinan su separación.

Pero es que así queda todo más bonito; más tarde la familia de 
uno se mezcla con la del otro. Uno triunfa después de muchos 
esfuerzos, otro se hunde tras estar arriba. Vamos; el cuento de 
nunca acabar es esto de las "sacas". __________________ _

creo que es muy 
interesante para ios 
jovencitos “el monstruo 
de Sanchezstein”. 
Concursan con famosos y 
dirigen al temible 
monstruo...; pero quiero 
que Luis Ricardo, el 
monstruo, sea más 
bueno, no sea tozudo y 
no consiga la misión con 
su consiguiente regalo, 
cuando él quiera o se lo 
manden.

del “mónstruito” los 
famosos...; pero quiero 
que cuando tes toque la 
mímica no 1es pongan 
palabras como: ‘'sal¡va” 
y tengamos que ver a 
Juanito Navarro 
haciendo "cosas feas”.

opinión 
nardos” < 
Mochi.

Yo creo que lo hacen 
muy bien, en el programa

Yo creo que a todos 
les gustó la despedida del 
“Un, dos, tres”, y el 
premio que se llevaron 
ios concursantes...; pero 
quiero resaltar, que lo 
más edificante e 
interesante, en mi

Yo creo que Charles 
Aznavour es muy buen 
cantante y que les gusta a 
casi todos, (a mí un 
poquito menos)...; pero 
quiero que lo pongan a la 
misma hora que el 
“Musical pop” de la 
Segunda Cadena. Asi hoy 
vería a Joan Baez y se me 
pasaría la actuación de 
Aznavour. ¡No es por 
nada! .

GESTORIA 0JINAGA> AUTO ESCUELA
GESTORIA: Matriculación, Transferendas,^ 

~ Pasaportes, Escrituras, Ga>-o3: ate.

ASESORIA FISCAL: Tenencia y disfrute de automóviles.
Declaración Renta: Trabajo Personal. I.T E., etc.

auto ESCUELA: Métodos modernos.

SUCURSAL EN EJEA DE LOS CABALLEROS: Mediavilla, 5 - Teléfono 541284
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DÍOUlfM
RENTRAS, con torpeza el Gobierno 
nformaba de sus acuerdos en el 
último Consejo de Ministros, 
alguien, con los pies en la tierra, 
debiera haber entonado un requiem 

por la pequeña y mediana empresa. Asustados por 
la legítima presión de la base sociológica y, al 
tiempo, por los discutibles intereses oligárquicas; 
el equipo de Fuentes Quintana, consciente o 
inconscientemente, ha colocado un petardo en la 
línea de flotación de un sector económico que, 
entre otras cosas, da puestos de trabajo a casi cinco 
millones de oersonas -la tercera parte- de nuestra 
población activa.

Las clases medias han sido tachadas de la lista 
existencial. Es posible que de ello se deriven más 
bienes que males, más estímulos que penas, más 
futuro que pasado; pero, en principio, resulta 
asustante para quienes, procedentes de ese 
segmento social, hemos visto engordar a su amparo 
la llama de la libertad, la esperanza democrática, lo 
poco que de occidental tiene nuestra economía y 
lo escaso que de independencia supervive en 
nuestro carácter nacional.

¿Han de descansar en paz las clases medias'^ 
Sobre ellas pesa el pecado y la acusación de haber 
sido el soporte sociológico del franquismo, pero a 
ellas debe atribuirse el motor del último, los 
últimos cambios abordados en nuestro país.

La UCD, sin clases medias, puede parecer un 
esperpento, un mero ejercicio transfuga, una 
testificación. El PSOE, sin ellas, se queda sin buena 
parte de su contenido actual y potencial. El PCE 
prescinde de un importante fundamento teórico y 
AP de un sustancial escalón práctico. España, en 
suma, ha perdido, pierde, algo importante; su 
propia civilización. Descansen en paz las ciases 
medias; el Gobierno intenta asesinarlas.

jMartín Ferrancf

SUAREZ RECIBIRA A RUIZ GIMENEZ

MADRID, 1 (Cifra).— El presidente del Gotolerno, Adolfo 
Suárez, recibirá a primera hora de esta tarde a Joaquín Rufa 
p (menez, presidente de la Federación de la Democracia 
Cristiana. . .

Con anterioridad, el presidente Suarez ha despachado esta 
mañana con los ministros de Trabajo, Manuel Jiménez de Parga, 
y de Obras Públicas y Urbanismo, Joaquín Garrigues Walker.

BALANCE DE LA MANIFESTACION DE
MALVILLE

1_A TOUR DU PIN (Francia), 1 (Efe).— De fuente oficial, se 
da el siguiente balance de los choques que ayer domingo 
enfrentaron a las fuerzas del órden con el sector violento de los 
participantes en la manifestación antinuclear tuvo lugar en 
Creys-Malville (Sureste de Francia):

Un manifestante muerto y probablemente cerca de un 
centenar de heridos o contusos. Media docena de pollcfas 
heridos, tres de ellos gravemente. 35 personas detenidas, 19 de 
las cuales siguen en la cárcel: se trata de once alemanes, dos 
suizos y seis franceses.

Entre los manifestantes heridos, hay dos de nacionalidad 
alemana que se hallan hospitalizados en grave estado.

ANIVERSARIO DEL P.N.V.
BILBAO, 1 “Europa Press".— En la Campsa de Pago Makurre, 

en al monte Gorbea, se celebró en la mañana de ayer domingo el 
B2 aniversario de la fundación del Partido Nacionalista Vasco 
(PN) con afluenda de montañeros y afiliados al partido.

Varios oradores recordaron el significado de la fecha a lo largo 
de sus intervenciones.

PERMISO DE EMIGRACION PARA LA
HIJASTRA Y EL YERNO DE SAJAROV

MOSCU, 1 (Efe-Upi).— La hijastra y el yerno del físico 
Andrei Sajarov, ganador del Premio Nobel de la Paz han recibido 
la autorización para emigrar de la Unión Soviética con sus dos 
hijos, ha anunciado hoy la familia.

Yefrem Yankek'ovich, ha declarado por teléfono a un 
periodista occMantal que un funcionario'de la oficina soviética 
de expedición de pasaportes le manifestó que estuvieran 
dispuestos a abandonar el pafs dentro de veinte días.

Yankelovich y su esposa Tatyana, ambos da 17 años, pidieron 
la emigración al 27 da jurtio. Tatyana as hija de la segunda esposa 
da Sajarov, Yaiana Bonnar.

En /a Causa contra /os po/icías y guardias civiles

LA SENTENCIA APROBADA
Ahora se encuentra en trámite

MADRID, 1 (Cifra).— El espitan general de la Primera 
Región Militar firmó el pasado sábado la sentencia con
tra los cuatro guardias civiles y los cuatro policías arma
dos procesados en la Causa seguida con motivo de la ma
nifestación ocurrida el pasado 17 de diciembre.

Según ha podido saber "Cifra" de fuentes jurídicas 
militares, la notificación de la firma por el capitán gene
ral ha sido trasladada al fiscal militar para que este infor
me sobre ios posibles indultos que pudieran alcanzar a 
los condenados. Una vez finalizado este trámite, será co
municada a los afectados la decisión definitiva corres-

Durante todo el mes de agosto

• MONSEÑOR YANES 
REALIZARA EJERCICIOS 
ESPIRITUALES

ZARAGOZA, 1 (Europa Press).— El arzobispo de 
Zaragoza, monseñor Elias Yanes Alvarez, pasará todo el mes 
de agosto practicando ejercicios espirituales en la abadía 
benedictina del Paular (Madrid), según han manifestado a 
un redactor de Europa Press en la Curia diocesana.

En los mismœ medios se ha precisado que durante este 
tiempo monseñor Yanes hará vida de oración con los

En junio fue el artículo 
alimenticio más deficitario
FORTISIMAS IMPORTACIONES 
DE CAFE

MADRID, 1 (Cifra).— A un total de 3.112 millones 
de pesetas se elevaron los pagos españoles por importa
ciones de café sin tostar, durante el pasado mes de junio, 
cifra que supone un alza del 1.185,78 por ciento sobre la 
de un año antes.

Este elevadísimo incremento importador de cafe ha 
tenido un reflejo en la participación de este producto en 
la balanza agraria.

El café, durante junio pasada fue el artículo alimen
ticio más deficitario, para España. Las compras de este 
producto supusieron el 24,7 por ciento del total de 
las importaciones españolas de productos alimenticios, 
bebidas y tabaco.

TRIPLE COLISION MORTAL
OLIVA (Valencia), 1 (Cifra).— Un muerto y sds heridos, es el 

balance de un accidente de tráfico ocurrido poco después de 
media noche, al colisionar un turismo y un autocar en el 
kilómetro 183,200 de la carretera de Alicante a Valencia, dentro 
de este término municipal.

El accidente se produjo al chocar el turismo “FIAT” 
matricula Suiza GE-04.228 que conducía Jean Marzgüdert 
Burgat de 19 años, vticino de Ginebra, con el autocar “Pegaso” 
B*5914-C, guiado por Antonio Buendia Berba. Posteriormente el 
autocar colisiono contra el turismo francés, matrícula 212-Ly-68 
que conducía Ricardo Gonzalez Ruiz de veintiocho años.

A consecuencia del golpe, resultó muerto el joven que llevaba 
el turismo suizo, y con heridas graves, la acompañante de este, 
asimismo de 19 años, y los otros dos conductores.

RESCATE DE 25 NIÑOS ATRAPADOS POR 
UN DESBOnOAMIENTO

PAMPLONA, 1 “Europa Press’’.- Veinticinco niños de 
edades comprendidas entre los siete y ocho años, que habían 
quedado atrapados por las aguas del ríe Belagua. fueron 
rescatados por la Guardia Civil del puesto de Isaba y por varios 
vecinos de Ustarroz en la madrugada del domingo.

Los veinticicno niños, que iban acompañados de un sacerdote, 
fueron -sorprendidos por el desbordamiento del río cuando 
estaban acampados en las proximidades del kilómetro siete de la 
carretera Isaba-Belagua.

Las personas que tomaron parte en la operación de rescate 
formaron un cordón humano dentro del río, y por este sistema 
consiguieron salvar a todos los niños. El rescate fue hecho con el 
agua a la altura de la cintura y del pecho, en medio de una fuerte 
tormenta.

ELECCIONES GENERALES EN PAKISTAN
ISLAMABAD, 1 (Efe-Reuter).— El Gobierno militar de 

Pakistán anunció hoy lunes que habrá elecciones generales el 
próximo 18 de octubre. Los militares prometieron elecciones y 
un Gobierno Civil cuando se hicieron con el poder el besado 
cinco de julio.

El ejército y el poder judicial supervisarán los comicios de 
octubre. Los problemas actuales de Pakistán surgieron cuando se 
alegó que hubo irregularidades en las elecciones generales de 
marzo último.

Los oponentes de Zulfikar Ali Bhutto, de 49 años, entonces 
primer ministro. d(*^aron que su partido popular habla sido 
desprovisto de un triunfar retorno al poder. Esto originó un grave 
deterioro de la paz y el orden en las calles, con centenares de 
muertos.

El electorado de Pakistán país musulman de 70 millones de 
almas, deberá elegir una asamblea federal nacional y a los 
legisladores de cuatro provincias.

de aplicación de indultos 1 
pondiente. g 

El Consejo de Guerra celebrado el pasado día 20 d^ 
julio apreció la comisión de un delito de sedición pre vis» 
to en el artículo 195, párrafo primero y cuarto del CódiJ 
go de Justicia Militar e impuso las penas de seis años ylr 
un día a Severino Escudero Martinez; de tres años a Jo$«' 
García Macias y José Pérez Pérez Gutiérrez, y de dos 
años a Diego Artero Giménez y Manuel Rodríguez Mar > 
tínez.

El Consejo absolvió a Manuel de la Fuente Ru(z, Can 
dido García Graña y Francisco García Hidálgo. [

monjes benedictinos y con otross sacerdotes que 
participaran en esta tanda de ejercicios espirituales. ..

Agregaron que este tiempo de descanso y oración servirá t 
a monseñor Yanes para reflexionar sobre su nueva 
responsabilidad como arzobispo de Zaragoza y sobre la- 
situación actual de España, desde el ángulo puramente’^ 
eclesial.

Los nuevos Consejeros del Reino r

• MAÑANA TOMARAN ■* 
POSESION

MADRID, I (Cifra).— Los nuevos Consejeros del 
Reino tornarán posesión de sus cargos mañana a las 
11 X)0 horas en el palacio de La Zarzuela.

Posteriormente tos consejeros celebrarán en el palacio -* 
de las Cortes su primera sesión.

•
 58MUERTOS Y50 I

HERIDOS ORA VES
Accidentes de tráfico 
en la operación retomo

MADRID, 1 (Europa Fres).— Un total de 58 muertos y 50 
heridos graves, es balance de los 59 accidentes de tráfico ocurridos los r 
días 29, 30 y 31 durante la operación retomo del mes de julio yli 
salida de vacaciones de agosto.

El descose de estas cifras por días es el siguiente;
Día 29: 14 accidentes con un total de 17 muertos y 19 heridos 

graves. •
Día 30; 30 accidentes con un total de 22 muertos y 23 heridos 

graves.
Día 31; 15 accidentes con un total de 19 muertos y 8 heridos 

graves.
Por otra parte, las causas de los citados accidentes son us 

habituales; invadir la parte izquierda de la calzada, velocidad 
inadecuada en las curvas, imprudencia del conductor y 
adelantamientos antirreglamentarios.

De un colegio tutelar de Barcelona
SE FUGAN SEIS MENORES

BARCELONA, 1 (Europa Press).- Sobre las 21 horas de ayer se 
fugaron seis internos del Colegio Tutelar de Menores, sito en la calle 
Wad-Ras, según fuentes de la policía barcelonesa.

Para preparar la fuga varios jóvenes se apoderaron del camión 
Barreiros C-8968-E que se encontraba aparcado en el cruce de le 
calles Llull-Badajoz, rompiendo el cristal corta vientos y valiéndose 
de unas llaves que llevaban en la guantera.

Una vez sustraído el camión se dirigieron con el a la puerta del 
Colegio Tutelar de Menores de la .calle BogatelL, donde dando 
mardra atras arrancaron la puerta metálica que allí existe, afectando 
al muro. De esta forma consiguieron la apertura de un boquete que 
comunicaba con el patio, en el que estaban jugando un partido de 
fútbol los internados, logrando escaparse seis ue ellos.

Al que madruga, 
Melia le ayuda.

AHORA ES EL MEJOR MOMENTO
PARA RESERVAR SUS VACACIONES.

BALEARES Y CANARIAS 

CIRCUITOS AUTOPULLMAN 

CRUCEROS 'MUNDICOLOR 

'VIAJES FABULOSOS, ETC.
Mana
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